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Introducción 

 
 
 

La medicina se encuentran 
hoy frente a  

“LA FÍSICA DE LAS 
POSIBILIDADES” 

en donde se evidencian 
fenómenos antes  

imposibles de explicar, y 
mediante la cual se  

obtienen resultados hasta 
ahora difíciles de lograr 

 
 
 

 
POSTULADOS 

 
El cerebro no reconoce la  

diferencia entre lo que ve en  
su medio ambiente y lo que  

recuerda… 
 

y no entabla la diferencia 
 entre lo que está  

ocurriendo  
ahí afuera  y lo que está  
ocurriendo aquí adentro. 

 
El cerebro procesa 400 
 mil millones de bits de 

 información por  
segundo, 
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pero sólo somos  
conscientes de  
2 mil de ellos. 

 
¿De qué están  

hechos los  
pensamientos? 

 
El pensamiento  

absolutamente solo puede  
cambiar el cuerpo: 

Cada uno de nosotros afecta  
la realidad que vemos 

 
Toda emoción es  

 una sustancia 
 química impresa  

de manera  
holográfica. 

 
Las emociones están  

diseñadas para  
reforzarnos químicamente 

 
¿Es realidad lo que  estamos 
 viendo con nuestro cerebro  
o es realidad lo que estamos 
 viendo con nuestros ojos? 

 
Cada célula está  

definitivamente viva,  
Y cada célula tiene  

una conciencia 
 

Todos podemos afectar la  
realidad de manera  

consciente 
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Mucho de lo que damos  
por sentado acerca del  

mundo, simplemente no  
es verdad. 

 
¿No es asombroso  

que tengamos  
opciones y  

posibilidades  
que existen,  

pero que somos 
inconscientes 

 de ellas? 
 
 

Cada vez hay más profesionales de la Medicina que se han abierto a 
las nuevas ideas, buscan métodos más sencillos y menos agresivos 
para curar las enfermedades intentando evitar los efectos 
secundarios —altamente tóxicos en ocasiones— de los fármacos, 
los riesgos de la cirugía, los inútiles tratamientos de gran número de 
dolencias, obligando a revisar muchas de las concepciones 
tradicionales.  

De hecho, uno de los primeros postulados que ha tenido que asumir 
la Medicina de vanguardia es que el cuerpo y mente están 
estrechamente relacionados.  
 
Los paradigmas, al igual que las culturas, necesitan transformarse 
debido a la presión del medio. Cuando esa presión aumenta hasta un 
punto crítico es cuando el antiguo modelo empieza a ser 
cuestionado y, poco a poco, lo innovador va ganando terreno.  
 
La revolución científica actual iniciada con la formulación de la 
Teoría de la Relatividad y complementada con el desarrollo de la 
Física Cuántica, ha influido en el mundo de la Medicina tanto como 
el descubrimiento de América cambió en su día la concepción del 
mundo.  
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El nuevo paradigma científico en relación con la Física Cuántica está 
forzando a los expertos en cada disciplina a revisar sus 
fundamentos, y la Medicina de hoy no es una excepción.  
 
Y es en el campo de la salud en donde se esta experimentando una 
mayor transformación y lo primero que están haciendo los 
profesionales es replantearse nuestro concepto del SER HUMANO. 
 
 
Ante todo reconocemos a la medicina tradicional, oficial, alópata como la 
Madre de todas las ciencias; poseedora de un caudal inimaginable de 
información valiosa acumulada a través de los siglos  en donde todas las 
culturas han puesto su grano de arena… 
 
Granos compuestos de sufrimiento, lucha, investigación y paciencia sin 
nombre, donde la enfermedad, el dolor y la muerte han sido testigos 
permanentes de éxitos y fracasos. Historia que no termina... y aquí 
vamos: 
 
Este libro no buscan criticar y  ni dividir; todo lo contrario: pretende unir las 
diferentes vertientes, eso sí, aclarando y poniendo de manifiesto todo 
aquello que, únicamente a la luz de la ciencia, la inteligencia y la razón, se 
manifieste claramente como científico juzgando por evidencias 
contundentes. En buena hora nos acompaña el asombroso caudal 
científico nacido de la Física Cuántica y la Tecnología electrónica. 
 
Creemos que sólo existe una sola medicina verdadera: la que cura. 
Como todas las vertientes actuales se han visto casos positivos, 
deducimos que no pueden existir medicinas alternas o alternativas sino 
complementarias.  
 
Tampoco es obvio  admitir una medicina "oficial"; la medicina oficial China 
no es la misma medicina "oficial" en estos países de occidente, y no 
creemos que un gobierno tenga la autoridad de decir: —esta es la 
medicina "oficial—". La cuestión de la salud es y será la misma en todos 
los países y en todas las épocas porque ópera con leyes naturales que 
nunca cambian. 
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Cualquier sentimiento de desprecio o desaprobación hacia esta nueva 
vertiente altamente científica, es ignorancia con su complemento el 
orgullo infundado. Los tratamientos cuánticos estan dando pruebas 
fehacientes de curación y alivio al dolor y, sobre todo, están llenando un 
vacio inmenso dejado por la medicina tradicional.  
 

Toda enfermedad tiene una causa y también tiene su propia cura, 
siempre y cuando se descubra la verdadera causa y se utilice el 

método correcto para su tratamiento. 
 
No obstante, los tratamientos de las enfermedades con aplicaciones de la 
física es escasa, a pesar de ser esta última una ciencia exacta. Cuando la 
ciencia médica estudie a fondo los fundamentos de la Física Cuántica se 
dará perfectamente cuenta por donde debe comenzar cuando de curar 
enfermedades se trata.  
 
En adelante habrá que centrarse en comprender lo que le sucede al ser 
humano que enferma, en todas sus facetas, de forma integral, para 
descubrir la causa de la dolencia y poder tratarla.  
 
Ya no se dedicará a buscar virus, bacterias o elementos exógenos a 
los que achacar una enfermedad sino que tendrá que saber qué 
procesos mentales y/o emocionales le han llevado -o han contribuido- a 
que la persona esté en ese estado.  
 
Tenemos con la certeza de que todo está relacionado, de que el Universo 
es una compleja manifestación energética donde están permanentemente 
interactuando todos y cada uno de sus diferentes formas de energía. Y, 
de la misma manera, empieza a entenderse que la mente no sólo se 
circunscribe al funcionamiento del cerebro, sino que hay una 
repercusión clarísima que se manifiesta a escala celular.  
 
Nadie niega que con frecuencia existan súbitas reversiones de 
enfermedades que parecían incurables, esto quiere decir que un enfermo 
sana de una dolencia sin explicación médica convincente. Dichas 
remisiones tienen una causa y por tanto una explicación: 
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Se ha constatado que todas esas personas aceptaron que las 
enfermedades que sufrían se debieron a sus modos erróneos modos de 
pensar y sus actitudes frente a la vida les habían ocasionado 
desequilibrios y disfunciones que afectaron su salud.  
 
Pero, de un momento a otro, esas personas decidieron ejercitarse en 
crear pensamientos grandes y felices: ocurrió entonces que el 
sistema inmunológico se incrementó y produjo una  acción 
neuroquímica salutífera extraordinaria.  
 
Se concentraron en pensar en la nueva persona que querían ser. Y eso 
generó redes neuronales nuevas. Cuando uno acepta que la inteligencia 
de la vida, la inteligencia universal que late en nuestro interior, podemos 
conectarnos con la mente universal fuente de infinito poder. 
 
Cada segundo perdemos diez millones de células; en cambio hay otros 
millones de células que deciden nacer. Éstas nuevas son las que 
mantienen nuestro corazón latiendo, y todos nuestros órganos 
funcionando. Nosotros podemos controlar esa tremenda organización 
corporal. 
 
¿Cómo lograrlo? 
 
Muy fácil: cada mañana, al levantarnos pensemos quién y cómo 
queremos ser, escojamos lo que queremos para ese día, para nuestra 
vida, qué ideales perseguimos. Lo debemos hacer con una fuerza tal 
como si ya fuese real.  
 
Todos podemos crear la realidad en que vivimos simplemente 
imaginándonos esa realidad que esperamos. Imaginar como si no 
estuviésemos enfermos o vernos como éramos cuando no lo 
estábamos.  
 
Todas las personas que logran crear visiones como si fuesen reales no 
solo atraen esa realidad sino que la crean, somos creadores de nuestra 
propia salud… al igual que algunas personas son también las que crean 
su propia enfermedad. 
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Para algunos apegados a la mecánica del cuerpo no les parece muy 
científico… las partículas elementales de la física cuántica tampoco son 
muy científicas porque se comportan contrariando las leyes de la física 
mecánica de Newton donde todo parece sólido.  
 
Algunos científicos, a falta de explicaciones ante esa realidad, han dicho 
que esas partículas cuánticas tienen voluntad propia; siendo así tienen 
vida o, mejor, son los ladrillos fundamentales de la vida. 
 
¿En dónde, entonces, queda la materia, qué es? 
 
Es vacio, es energía es mente: en el interior del átomo entre los 
electrones y el núcleo hay inmensidades de vacío; y entre los protones y 
neutrones del núcleo atómico, hay más inmensidades de vacío... los 
ladrillos de la materia están vacíos. ¡La materia es vacío! NO EXISTE EN 
REALIDAD, ES UNA ILUCIÓN. 
 
Así que, si lo que llamamos materia proviene de esa energía del 
vacio, nuestra mente individual puede afectar lo que suponemos que 
es nuestro cuerpo, y de hecho controlar sus funciones vitales. 
Muchas personas lo han venido haciendo desde siglos algunas sin darse 
cuenta. 
 
Se hizo un famoso experimento con dos personas: una estiraba con un 
dedo un cordel durante una hora al día, durante cinco días a la semana, 
durante cuatro semanas. Su dedo ganó un 30% más de fuerza. La 
segunda persona hizo lo mismo pero sólo mentalmente y su dedo ganó 
un 22% más de fuerza…   ¡Obviamente sin tocar el cordel! 
 
Si uno logra crear la realidad con la mente se convierte en artífice de su 
salud y se convierte en creador, porque supo conectarse con la 
inteligencia cósmica de la vida.  
 
Lo anterior no es fácil para la mayoría de las personas y es por esta razón 
la ciencia, para hacer que las personas entren con facilidad en el mundo 
cuántico en donde se encuentran los controles primarios de la salud-
enfermedad, se ha valido de elementos electrónicos cuánticos que sirvan 
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de interface entre el mundo ilusorio de la relatividad y el universo cuántico 
real… es el caso del Fotón 9000. 
 
LA MEDICINA AUN CONFUNDE EL CEREBRO CON LA MENTE SIN 
DARSE CUENTA QUE LA FÍSICA CUÁNTICA YA EVIDENCIÓ EL 
MUNDO DE LA MENTE COMO UNA ENTIDAD CUÁNTICA, NO SOLO 
INFLUYENTE SINO RECTORA DEL MUNDO DE LO QUE LLAMAMOS 
MATERIA. 
 
“La mente individual es una entidad cuántica que da conciencia al 
cuerpo; es un cuanto de conciencia que gobierna el cuerpo y puede 
existir sin él. 
 
Aunque el cambio de mentalidad más trascendente, sobre todo desde el 
punto de vista de la persona, es la toma de consciencia de la influencia 
que ejercen los pensamientos sobre las enfermedades, tanto antes de 
manifestarse como una vez que ya lo han hecho, pero: 
 

¿Alguna vez pensaron de qué están hechos los pensamientos? 
 
La física Cuántica, aquella ciencia que asentó las bases de sistema 
digital, ha dado respuestas claras al asunto: Lo más sólido que se puede 
decir sobre toda esta materia insustancial es que es un pensamiento es 
como un bit concentrado de información; y, lo que mueve ese bit de 
información que ocurre dentro de nosotros, es lo que creará lo que 
ocurre en nuestro cuerpo, e inclusive moverá algo fuera de él. 
 
De esta forma construimos modelos de cómo vemos el mundo fuera de 
nosotros. Y cuanta más información tenemos más refinamos nuestro 
modelo de una u otra manera. Y lo que hacemos en última instancia es 
contarnos una historia acerca de lo que es el ilusorio mundo 
exterior.  
 
El cerebro procesa 400 mil millones de bits de información por segundo, 
pero sólo somos consientes de 2 mil de ellos. Quiere decir que las 
funciones cerebrales solo cobran realidad cuando son tenidas en 
cuenta por la mente que les da conciencia… porque solo ella es 
conciencia. 



 9

 
Hay una realidad física que es absolutamente sólida, y sin embargo sólo 
empieza a existir, cuando choca contra otra pieza de realidad física. 
No existe un ‘ahí afuera’ independiente de lo que ocurre aquí dentro. 
 
¿Quién ve, el cerebro ve, o los ojos ven, y que es realidad? ¿Es 
realidad lo que estamos viendo con nuestro cerebro o es realidad lo 
que estamos viendo con nuestros ojos? 
 
La verdad es que el cerebro no reconoce la diferencia entre lo que ve 
en su medio ambiente y lo que recuerda, porque las mismas redes 
neuronales específicas están disparando. 
 
Entonces, ¿QUÉ ES LA REALIDAD? 

Todo científico moderno sabe muy bien que la materia no existe, carece 
de solidez, nadie la ha encontrado ni la podrá encontrar… porque no 
existe en absoluto. Lo que existe es la energía o sea el mundo cuántico… 
ese sí es real. (Ver libro: “SPAXIUM”,  por Magnum Astron, 
www.magnumastron.org ) 

 
En realidad, esencialmente no hay absolutamente nada en la materia. 
Es complemente insustancial. Echen un vistazo al átomo. Lo 
consideramos como una especie de bola dura. pero no es sólido ni 
siquiera se compota como un sistema solar ni los electrones giran en 
orbitas como planetas. Ese concepto arcaico del átomo esta mandado a 
recoger. 
 
El átomo, más bien, es una nube de energía. Existe un punto minúsculo 
que parece denso justo en el centro rodeado de una especie de nube un 
poco confusa de electrones que aparecen y desaparecen de la existencia. 
 
Por tanto, si consideramos que la enfermedad es material ya que el 
cuerpo esta formado por átomos, estamos tratando de corregir un efecto, 
una simple proyección del mundo cuántico, el cual parece verdadero pero 
no es más que energía enrollada. 
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De tal forma, las enfermedades del cuerpo tampoco son reales y solo 
pueden aparecer en el irreal mundo físico cuando la mente —unidad 
cuántica del mundo real— les da existencia en el mundo de la relatividad 
o ilusorio. 
 

DIFERENTES CONCEPTOS 
 

El arsenal terapéutico de que disponen los médicos en la actualidad está 
hincado en su mayor parte en productos químicos (medicamentos, 
vacunas, etcétera). Todo procedimiento químico-terapéutico es 
beneficioso y al mismo tiempo perjudicial, y no se sabe la trascendencia 
que pueda tener a largo plazo.  
 
Cada era, cada generación tiene suposiciones incorporadas. Que el 
mundo es plano, o que el mundo es redondo, etc. Hay cientos de 
suposiciones ocultas, cosas que damos por sentadas, que pueden o no 
ser ciertas. 
 
Históricamente en la gran mayoría de los casos, estas cosas no son 
ciertas. Así que probablemente, si la historia es una guía, mucho de lo 
que damos por sentado acerca del mundo, simplemente no es 
verdad.  Pero estamos encerrados en estos preceptos, a menudo sin 
siquiera saberlo. 
 
Fue Descartes quien planteó que la Naturaleza está dividida en dos 
facetas contrapuestas e irreconciliables: el mundo material y el del 
espíritu, estando éste último constituido por todo aquello que no tiene 
entidad física. Entendiendo, en consecuencia, que como el hombre forma 
parte del mundo material está sólo sometido a las leyes de la Mecánica.  
 
Es decir, que desde entonces se ha percibido al ser humano como una 
"máquina" que, en el mejor de los casos, alberga en su interior una parte 
inmaterial: el alma. Y así, basándose en estas ideas, la salud se resumía 
en el perfecto funcionamiento del cuerpo, que no vendría a ser más que 
algo similar a un complejo mecanismo de relojería cuyas piezas pueden 
estropearse o desordenarse provocando entonces la "enfermedad". 
 
Pues bien, tal concepción del ser humano sigue vigente hasta hoy en la 



 11

mayor parte del mundo occidental donde "la lucha contra la enfermedad" 
se plantea como una pelea para intentar que la "máquina" vuelva a 
funcionar correctamente y donde las averías son diagnosticadas y 
tratadas con sustancias químicas que suplen las deficiencias o 
alteraciones del órgano enfermo. Luego, si eso no es suficiente, se 
recurre a la cirugía para reparar o sustituir las "piezas dañadas".  
 
Surgió entonces el método científico y con él la creencia de que sólo era 
una fuente de información válida la que provenía de los sentidos y, aún en 
este caso, sólo tenía validez la que pudiera ser medible, pesable, tocable 
o pudiera reproducirse en laboratorio.  

Luego, a partir de Kepler, Newton, Descartes y Bacon —padres del 
movimiento científico— el dominio de la Naturaleza pasaba por la 
necesidad de subdividirla en partes cada vez más pequeñas y 
controlables, lo que tuvo reflejo en el terreno de la Medicina al provocar el 
afán por la especialización.  

Y así se dividió al organismo en sistemas, los sistemas en órganos, los 
órganos en células, las células en moléculas y éstas en partículas.  

En algunas disciplinas científicas, como la de la Medicina, el problema era 
mucho más grave, pues cada una de las partes era observada, 
analizada y tratada independientemente de las demás obviándose su 
relación o interacción con el resto. Tendencia que se ha mantenido 
hasta nuestros días.  

¿Ha sido suficiente esta metodología para enfrentar la enfermedad? En 
realidad se ha hecho mucho pero no podemos quedaros ahí porque la 
verdad es que existen problemas para resolver: 
 
¡INCREIBLE PERO CIERTO! 
Los médicos son la tercera causa de muerte en los EE.UU.: causan 
250.000 muertes por año. 
 
Este artículo fue publicado en la revista médica  con mayor circulación del 
mundo. Del Journal of the American Medical Association (JAMA), Los 
siguientes datos extraídos de la  literatura científica, causan asombro y 
documentan la tragedia del paradigma médico tradicional. 
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La autora es la Dra. Barbara Starfield, de la Escuela de Higiene y Salud 
Pública John Hopkins, y describe cómo el sistema de salud de los EEUU 
puede contribuir a la mala salud: 
 
TODAS ESTAS SON MUERTES POR AÑO: 
 
- 12.000 - cirugías innecesarias.  
- 7.000 - errores de medicación en hospitales. 
- 20.000 - otros errores en hospitales.  
- 80.000 - infecciones en hospitales.  
-106.000 - efectos negativos de medicamentos (que no se consideran 
errores).  
 
La destrucción de las Torres Gemelas constituyó el mayor atentado de la 
historia dejando 7000 víctimas. Esa monstruosa cifra es superada más de 
35 veces cada año por una medicina incompleta… para esto no hay 
publicidad. 
 
Es muy triste tener que reconocer que el ejercicio de la Medicina, en 
general, ya no  es una carrera que buscan por vocación, sino por los  
altos ingresos que perciben.  Por tanto, tratan a los  pacientes como 
producto y de obtener de éste todo lo  que puedan.  Con el advenimiento 
de los Seguros Médicos, está situación  ha empeorado a un extremo.  
 
He ahí una justificada razón por la que cantidades de médicos honestos y 
profundamente humanos han abrazado nuevas disciplinas y, en buena 
hora, han descubierto métodos no invasivos en el tratamiento de 
enfermedades difíciles: y han obtenido sorprendentes resultados. Por 
motivos tan evidentes es que la gente en todo el planeta esta confiando 
más en ellos…. tienen razón. 
 
Con lo anterior no se trata de desacreditar a La Madre de todas las 
ciencias… absolutamente. Pero si no hubiese personas dispuestas a 
evidenciar errores graves en quienes rigen la batuta y estuviesen 
trabajando duramente por aliviar los males, nuestras más sagradas 
instituciones seguirían en loca carrera detrás del dinero, la fama y, por 
consiguiente,  detrás de la muerte. 
 



 13

Tierna escena familiar 
Una buena madre quien, no obstante ser joven, ya tenía varias 
enfermedades y dolencias.  Se dispuso a tomar todos los medicamentos 
que le habían recetado, mientras  su hijita, de escasos 7 años, la 
observaba con deseos de aprender.  
 
— Mira hija: esta pastita es para el corazón, esta otra capsulita es para el 
hígado, esta otra pildorita es amarga y es para el estómago, y esta última 
es para el dolor de cabeza. 
 
 La niña sorprendida le preguntó:  
 
— ¡Madrecita!, ¿como sabe la pastita del hígado llegar hasta el hígado, la 
del corazón como sabe llegar hasta allí;  la pildorita del cerebro como 
localiza el cerebro y la del estomago cómo hace para quedarse allí? 
 
 La madre, un poco confundida, le respondió: 
 
—La Ciencia lo sabe todo—. 
 
¿Qué sabe la ciencia al respecto? 
La ciencia y todos nosotros sabemos que la pasta para el corazón 
también va al hígado y es posible que allí no funcione bien; la capsula 
para aliviar el hígado también va al cerebro donde no se está 
necesitando; la píldora para la cabeza va a estómago donde no será bien 
recibida y la amarga cápsula para el estomago llegará a todas las partes 
del cuerpo y no sabemos qué efectos producirá en las delicadas 
estructuras celulares de todo el organismo. 
 
Conclusión: Todos los medicamentos que ingerimos son ciegos y, una vez 
ingeridos, no saben hacia donde van ni qué va a hacer. 
 

EL IMPULSO NATURAL DE LA VIDA ES CURARSE,  
RECUPERAR SU INTEGRIDAD. 

 
Si esa fuerza de la vida intenta manifestarse plenamente en todo 
organismo vivo manteniendo el orden celular, ¿qué sucede para que de 
pronto se cree el caos y aparezca la enfermedad?  
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Para intentar seguir la pista de los orígenes de la enfermedad, es 
necesario bucear en el desarrollo de la consciencia del ser humano. Hoy 
sabemos que la concepción de la realidad del mundo en que vivimos 
depende del observador; que no se trata de algo objetivo y fijo sino que 
varía según el foco de atención de la persona y su capacidad para 
comprender y asimilar sus propios procesos y su relación con el entorno 
en el que se desenvuelve. 
 
Ahora más que nunca habrá que centrarse en comprender lo que le 
sucede al ser humano que enferma, en todas sus facetas, de forma 
integral, para descubrir la causa de la dolencia y poder tratarla.  
 
En Medicina Cuántica se ha demostrado que el organismo sé auto 
repara y el médico que reconoce las señales de desequilibrio solo ayuda 
a que éste se ponga en condiciones de hacerlo.  
 
En el intento de ser cada vez más conscientes de nuestros procesos de 
enfermedad, también resulta útil recurrir a algunos avances tecnológicos 
que ponen a nuestra disposición técnicas extraordinarias y altamente 
efectivas… es el caso del fotón 9000 que reúne todos los medicamentos 
cuánticos experimentados con éxito hasta hoy.  
 
Nominamos el presente libro como Medicina Cuántica porque incorpora 
los nuevos descubrimientos extraídos del corazón del átomo, incluyendo 
todas las vertientes y conocimientos hasta hoy adquiridos. De todas 
formas reiteramos que no existe sino una sola medicina: la que cura y 
engloba todos los conocimientos en una sola profesión. 
 

Magnum Astron 
 
 

CAPÍTULO 1 
 

QUÉ ES LA FÍSICA CUÁNTICA 
 

La Física Cuántica nació en el año 1900 cuando MAX PLANCK hizo el 
descubrimiento científico más grandioso de todos los tiempos, aquel 
que rebasaría la gloria de todos los descubrimientos de la 
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humanidad juntos. Ocurrió que muchos conceptos de la física 
clásica, considerados inamovibles, se vinieron a tierra como 
castillos de naipes. El modo de pensar de los científicos cambió y, 
por tanto, el curso de la historia comenzó a girar de una manera 
inusitada. 
 
¡TODO CAMBIÓ!: La ciencia comenzó a mirar con buenos ojos a la 
filosofía elevada, ya que esta ultima había predicho muchos siglos 
antes detalles de la existencia de otra física diferente a la que rige el 
mundo de la Relatividad o de las formas aparentes. Las religiones 
fanáticas temblaron ante el descubrimiento porque la Cuántica 
podría demostrar —a ciencia cierta— conceptos atribuibles a 
milagros divinos. 
 
Pero, en sí qué es la Física cuántica: una corriente de pensamiento, 
o es algo tangible que trae resultados reales, físicos y concretos. 
Veamos: 
 
Cuando en el súper mercado pasan el artículo frente a una luz roja, 
instantáneamente queda el nombre y el valor facturado, en el sistema 
contable del almacén quedaron liquidados los impuestos y el proveedor 
del artículo ya sabe cuando tiene que reponer los productos que 
faltan…todo gracias a la  Física Cuántica. 
 
Tu teléfono celular se logró gracias a la Cuántica, el internet, la 
computadora y las transmisiones satelitales, sistemas de posicionamiento 
global, el láser, el microscopio de barrido de electrones todo fueron 
aportes directos de la física cuántica. Es fácil ver que el descubrimiento 
de Max Planck fue de  proporciones colosales. 
 
Estamos, en definitiva, en el umbral de un gigantesco cambio social en el 
que el ser humano tendrá que realizar un gran esfuerzo para asimilar la 
transformación comprendiéndola porque, de no hacerlo así, el tránsito a la 
civilización del futuro lo vivirá de forma traumática, y es algo mucho más 
complejo de lo que puede explicar. 
 
Sin embargo, la medicina convencional sigue adoleciendo de parcialidad 
pues continúa concibiendo al ser humano como un mecanismo real regido 
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por la mente —pero identificándola con el cerebro— algo completamente 
erróneo. No da claras explicaciones a las emociones ni a lo 
trascendente.  
 
Y lo primero que están haciendo las nuevas tendencias es replantearse 
nuestro concepto del SER HUMANO, recurriendo a la aportación de 
disciplinas como la Psicología, la Psiquiatría o la Antropología, así como a 
otras que ya en el mundo griego eran igualmente consideradas "ciencias", 
como la Filosofía o la Ética. 
 
Nos acercamos a uno de los fundamentos en los que se asientan los 
nuevos paradigmas: la certeza de que todo está relacionado, de que el 
universo es una compleja manifestación energética donde están 
permanentemente interactuando todos y cada uno de sus diferentes 
aspectos energéticos. 
 
CRÍTICAS DE PUNTA Y PUNTA 
 
Desde que comenzaron a aparecer las mal llamadas medicinas "alternas", 
las críticas se dispararon de ambos bandos. Los "alópatas” critican a los 
"Bioenergéticos" aduciendo que curan con auras raras, espíritus, espejos 
mágicos, energías esotéricas, horóscopos y cosas de dudosa aceptación 
científica.  
 
Tienen toda la razón porque los charlatanes y seudo médicos con 
medicinas exóticas que se han infiltrado ponen una mancha negra en el 
avance científico. 
 
Esto no quiere decir que médicos altamente especializados, quienes han 
reconocido el por qué la medicina debe explorar otras fronteras, estén 
investigando y practicando las bioenergías con resultados sorprendentes 
aún en casos difíciles donde la medicina tradicional no ha conseguido 
buenos resultados, ni siquiera mínimos.  
 
Se critica también a la bioenergética porque utiliza en sus terapias 
energías, aparatos electrónicos que emiten ondas electromagnéticas y 
demás corrientes eléctricas. La medicina tradicional también utiliza las 
ondas electromagnéticas, la electrónica y toda ayuda tecnológica al 
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alcance. Una buena explicación es que la ciencia “oficial” es la única que 
tiene el divino derecho de manejar la energía…  ¡excelente!  
 
Existe sí una notable diferencia: La medicina tradicional utiliza radiaciones 
que curan y matan al mismo tiempo como lo es la temida radio y 
quimioterapia. La Medicina Cuántica utiliza únicamente frecuencias 
naturales no invasivas que estimulan el organismo para que se cure 
mediante su poderoso e irremplazable sistema inmunológico. 
 
No se trata de criticar si no de  poner de manifiesto hechos y hacer 
preguntas interesantes: ¿por qué en ciudades populosas orgullosas de su 
cultura, al lado de flamantes hospitales donde eminentes especialistas 
utilizando la más moderna tecnología de punta, existe un brujo de la selva 
que compite y  les "roba" clientela? 
 
¿Acaso la gente civilizada y adinerada visita el hospital y los ignorantes y 
pobres visitan el brujo?  No ocurre tal cosa: Donde el brujo entra toda 
clase de personas que han sido desahuciadas por la medicina oficial, 
tienen enfermedades degenerativas y buscan desesperada e 
indiscriminadamente cualquier cosa o método que las pueda aliviar 
verdaderamente. 
 
La electrónica, la química, la mecánica y casi todas las ciencias exactas 
han evolucionado hasta el punto que se puede decir “ya se sabe casi todo 
al respecto” y poco se puede avanzar. Son ciencias exactas y en todo el 
mundo los especialistas hablan el mismo idioma técnico. No existen 
brujos en electrónica, no existe química oficial y no oficial, no existe 
mecánica alternativa. 
 
Cuando la gente se da cuenta que existen tantas especializaciones, 
postgrados y clínicas con aparatos tecnológicos de costos estrafalarios, 
cree que hemos llegado a la cumbre en medicina, pudiendo estar 
tranquilos cuando de salud se trata. Un solo caso verídico nos aclarará el 
interrogante: 
 
Finalizando el año 2004,  fue noticia el caso de un poderoso empresario 
estadounidense, dueño de varias industrias y cadenas de almacenes,  
contratista de las más costosos obras con el estado y naturalmente con 
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una influencia política predominante. Lo picó un zancudo y murió. La más 
sofisticada ciencia. Los más modernos medicamentos y antibióticos, y los 
mejores especialistas no lograron controlar la infección. 
 
Lo anterior no quiere decir que en medicina no hayamos avanzado 
mucho; pero tampoco podemos decir que le hayamos ganado al zancudo. 
 
Repetimos que este informe no tiene como fin desorientar, ni criticar ni 
dividir; todo lo contrario: la misión es poner en evidencia las situaciones 
reales en las que nos encontramos respecto a nuestra salud, que nos 
preocupa e interesa a todos.  
 
Enfrentarse a la realidad es  de la única manera que logramos despertar 
para que, unidos,  podamos  hacer un frente a nuestros comunes 
enemigos: la enfermedad y el dolor.  Somos más que optimistas y 
estamos convencidos de que podemos "ganarle al zancudo", pero no es 
ni despreciando los conocimientos de la ciencia alopática ni quedándonos 
ahí. Existen otros horizontes llenos de esperanzas. ¿Valdrá la pena 
explorarlos? Veamos: 
 
 

CAPITULO 2 
 

Bioenergética  
 
La BIOENERGÉTICA se fundamenta en el principio de que todo 
cuanto existe es conciencia o energía en diversas manifestaciones.  
 
Considera al ser humano como una unidad de conciencia en 
evolución, producto de la integración de diferentes campos de 
energía o niveles: físico, emocional, y mental-espiritual y concibe la 
enfermedad como una consecuencia de la fricción entre estos 
niveles de conciencia.  
 
Con mucha frecuencia, el cuerpo físico es el lugar donde se manifiesta la 
enfermedad, pero muy rara vez se puede localizar su origen en el cuerpo 
físico. Como trastorno energético la enfermedad se origina en nuestro 
campo energético. 
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En este contexto, las terapias cuánticas que proporciona el FOTÓN 9000 
(objeto de investigación en este libro) ejercen su mecanismo de acción 
fundamental sobre el campo de energía, lo que desencadena una acción 
o efecto secundario sobre el cuerpo físico.  
 
En casos excepcionales incluso hemos visto que es posible la restitución 
anatómica allí donde los conocimientos médicos convencionales decían 
que era literalmente imposible, lo que revela que más allá de materia y 
energía hay un lugar en la conciencia donde la enfermedad por avanzada 
que esté pueda ser reversible.  
 
Este es el territorio de para la medicina energética, la salud es un 
fenómeno multidimensional que implica los aspectos físicos, psicológicos 
y sociales. Es esencialmente dinámica y se caracteriza por fluctuaciones 
continuas, múltiples e interdependientes de estos diferentes aspectos. 
 
Tener salud significa estar en sincronismo consigo mismo físicamente, 
mentalmente y también con el mundo que nos rodea.  
La enfermedad aparece entonces como la consecuencia de un 
desequilibrio y de una ruptura de la armonía que afecta al terreno y de la 
que la perturbación puede manifestarse en todos los niveles del 
organismo para generar síntomas de naturaleza física o psico-fisiológica.  
 
Esta visión dinámica de la enfermedad reconoce específicamente la 
tendencia innata del organismo a curarse por sí mismo, es decir, a 
restablecer por sí solo el estado de equilibrio, cuando recibe un estímulo 
adecuado, dando lugar a crisis de enfermedad normal y natural que 
representa los medios de que dispone el organismo para restablecer 
dicho equilibrio. (Como ocurre en casi todos los casos después de una 
terapia aplicando los 18 medicamentos cuánticos que proporciona el fotón 
9000) 

"El microbio no es nada. El terreno lo es todo".  L. Pasteur 
 
Por ejemplo: Las alergias son una señal de insuficiencia de sus sistemas 
ordenados de protección e inmunidad y solo necesita se le informe. 
Cambiar, el que y como se alimenta. Así tendrá más del 60% de éxito en 
librarse del Asma o alergia. El % restante darle plantas medicinales o 
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algunas sesiones de bioenergía estimulante, mientras que su organismo 
hace el cambio. 
 

¿En qué consiste un examen bioenergético y en qué se utiliza? 
 
Consiste en observar los signos de desequilibrio en el color y textura de la 
piel, uñas, ojos, lengua, localización y recorrido del dolor. Esto orienta la 
conducta terapéutica a seguir.  
 
Hay un aparato electrónico de alta sensibilidad, que informa sobre las 
variables, llamado "Dermatrón" Así podemos diagnosticar su estado 
actual, pasado y futuro del cuadro, aún antes que el organismo se dañe 
anatómicamente, e intervenir racionalmente con los recursos de 
tratamiento que más se ajuste a su perfil energético. 
 
No obstante el aparato más moderno y confiable, en  el cual se 
evidencian claramente las mejores respuestas, es el “Medical Lissajous 
Sistem”, el cual descubre los desajustes armónicos y produce la terapia 
exacta que regula todas las funciones energéticas del cuerpo. Es, sin 
duda alguna, la revolución más espectacular en la medicina 
bioenergética, y constituye una esperanza que se hizo realidad en la 
lucha contra las enfermedades. 
 

TIPOS DE FRECUENCIAS UTILIZADAS  
(En tratamientos bioenergéticos) 

 
Baja frecuencia: van desde la galvánica pura o continua hasta corrientes 
con frecuencias  sinodales  hasta de 60hz. También juegan un papel 
importante los ultrasonidos.  
 
Es imperante advertir que no se deben usar ondas “cuadradas, o 
rectangulares”,  ni ondas “diente de sierra”; estudios recientes (año 2005) 
demostraron a la luz de la ciencia efectos nocivos en  la salud al usar este 
tipo de ondas: generan contaminación eléctrica perjudicial al igual que los 
computadores, teléfonos  celulares y demás aparatos digitales que 
trabajan con este tipo de ondas.  
 
Lo grave del caso es que, como el descubrimiento con su respectivo 



 21

informe es tan reciente, aun abundan cantidad de aparatos “estimulantes” 
que utilizan ondas cuadradas o digitales. Ampliaremos generosamente 
este, tan importante como alarmante tema, en el capitulo “contaminación 
eléctrica”.  
 
El organismo humano ni ningún ser biológico generan ni aceptan ondas 
cuadradas ni “diente de sierra”, más bien les son perjudiciales; 
constituyen éstas, ondas deformadas o fragmentos de ondas (pulsos, 
flancos…) absolutamente artificiales no existentes en la Naturaleza.   
 
Contrario al caso anterior, nuestro organismo es análogo —no digital—, 
produce movimientos naturales sinusoidales, altamente perfectos y 
armónicos y, lo más maravilloso es que se sincroniza con estas mismas 
clases de ondas cuando provienen del exterior.  
 
De tal forma que podemos inducir al cuerpo a que recupere las 
frecuencias naturales saludables cuando este las ha perdido en parte 
causándole enfermedad y dolencias. Con este tipo de impulsos se busca 
sustituir estímulos fisiológicos naturales por un estimulo artificial que se 
consigue a partir de un equipo generador de ondas sinusoidales puras. 
 
Han demostrado su eficacia en el tratamiento de afecciones del sistema 
neuromuscular como las neuritis, neuralgias, mialgias, miositis, 
lumbalgias y contracturas musculares, afecciones del sistema circulatorio 
y, generalmente, patologías que cursan con problemas de irrigación o 
edemas.  
 
También se utiliza para tratar afecciones osteoarticulares como la 
artrosis, artritis, procesos traumáticos, distensiones músculo tendinosas y 
rotura fibrilar.  
 
La cuestión de los ciclos por segundo (hz.) 
 
La frecuencia de las ondas tiene un papel muy especial en los 
tratamientos terapéuticos que las utilizan. Las frecuencias medias tienen 
un rango entre 1000 y 20.000 Hz. y son las denominadas corrientes 
interferenciales. Con este tipo de frecuencias se consigue una baja 
sensación de corriente, una gran dosificación y es aplicable a todo tipo de 
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lesiones, ya que, dependiendo de la frecuencia aplicada, conseguiremos 
un efecto excito-motor. 
 
Indicadas en procesos de atrofia muscular por inmovilización, 
degeneración parcial del sistema neuromuscular, estimulación, en caso 
de anquilosis, contracturas, tonificación, y en casos de problemas de 
circulación periférica. 
 
Alta frecuencia: Engloba frecuencias que van desde los 100kh. a los 5 
Mhz, Estas frecuencias están siendo cuestionadas y, aunque producen 
efectos térmicos importantes, se encuentran en el rango de 
contaminación radiante: el organismo humano ni el de ningún animal 
evolucionaron con ellas y se sabe que tienen efectos secundarios 
adversos en alguna medida.  
 
Esto sumado a la contaminación electromagnética de alta frecuencia 
puesta en tela de juicio. Están contraindicadas en el caso de 
quemaduras, o cuando se porta algún tipo de estructura metálica en el 
organismo como puede ser alguna placa de metal o tornillo, marcapasos, 
fiebre, tumores, embarazo, zonas de crecimiento óseo en niños, 
tratamientos con anticoagulantes o antinflamatorios. (El Fotón 9000 no 
maneja los anteriores tipos de ondas ni frecuencias radioeéctricas altas.) 
 
Definitivamente, y en buena hora, la batalla la están ganando 
definitivamente las ondas senoidales puras de baja frecuencia, tan 
naturales como la vida misma, que no producen contaminación en 
absoluto y, en cambio han demostrado en el 100% de los casos ser 
beneficiosas para el restablecimiento de la salud. 
 
El tratamiento con campos magnéticos utilizando pulsos sinusoidales 
puros de baja frecuencia aumenta la vitalidad, activa y potencia las 
defensas del organismo, reduce el dolor y la inflamación de los tejidos, 
optimiza la nutrición celular en los huesos, favorece la capacidad y la 
calidad del sueño, estimula la secreción de hormonas, por lo que la piel 
adquiere un aspecto más sano y joven. 
 
Los Terapeutas están en la obligación moral y profesional de mantenerse 
completamente actualizados y marchar siempre al lado de la ciencia en 
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los casos donde se usan maquinas electrónicas.  Actualmente las hay  de 
tal forma que, en vez de beneficiar la salud, la perjudican.  
 
Existen comercialmente aparatos no actualizados que ofrecen múltiples 
programas donde se manejan todo tipo de ondas y frecuencias 
(“Cuadradas”, “diente de sierra” y altas frecuencias…) con el fin de vender 
más. La calidad no esta en la multiplicidad de programas digitales que 
aparecen en una pantalla sino en lo efectivo y  en lo que se ha 
demostrado a todos los vientos que es beneficioso para la salud del 
paciente.  
 
Lo importante ante todo es no perjudicar por no estar al día en el 
conocimiento de las más recientes comprobaciones científicas en el 
campo de la salud.   
 
Nuestro primer consejo es que a menudo más que la terapia en sí misma, 
lo más importante es el  medico o terapeuta; el hecho de que tenga 
una buena formación y sobre todo sentido común debería ser un requisito 
imprescindible. 
 

CAPITULO 3 
INTRODUCCIÓN A LA MEDICINA CUÁNTICA 

 
La Medicina Cuántica no solo implica una sola técnica, sino 
envuelve una serie de alternativas que nos pueden ayudar a mejorar 
nuestra salud.  
 
El abrir nuestra mente a otros campos de estudio nos permite 
avanzar junto con la ciencia, al mismo tiempo nos expande nuestra 
conciencia para ver desde diversos puntos de vista todo lo que nos 
rodea, lo que acontece, las causas y los efectos de todos los 
pensamientos y actos. Asimismo, podemos conocer los diversos 
usos que se le puede dar a tecnologías tan prácticas que tenemos a 
nuestro alcance.  
 
La Medicina Cuántica, debe su desarrollo a una nueva visión del hombre, 
donde todo obedece al dominio de la energía en sus diferentes formas de 
manifestación. Mediante la aplicación de los  sistemas o medicamentos 
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cuánticos los procesos biológicos recuperan los niveles energéticos 
característicos de la actividad que deben realizar, creando condiciones 
más favorables para recuperar la salud, restableciendo la energía de las 
moléculas y células que reactivan la memoria de su funcionamiento 
eficiente y ordenado. 
 
Cuando el orden de la energía vital se pierde o altera, también se pierde y 
altera la capacidad de dicho organismo para preservar y mantener la 
salud. El sistema terapéutico Fotón 9000 constituye el agrupamiento de 
los 18 medicamentos cuánticos más investigados y comprobados en todo 
el mundo por especialistas e investigadores de vanguardia. Está diseñado 
y preparado para lograr el reordenamiento de las funciones biológicas y 
metabólicas del organismo. 
 
Con la repolarización, por ejemplo, se logra también la estimulación de la 
producción de las secreciones hipotalámicas, las cuales logran la 
normalización de todas las funciones hormonales del cuerpo humano, 
pudiendo establecer las bases para el tratamiento de la Diabetes 
Ideopática y también la galactorrea que acompaña a la menopausia 
precoz, la cirrosis hepática, el lupus eritematoso sistémico y muchos otros 
padecimientos.  
 
Dependiendo de la reacción vibratoria molecular de cada uno de los 
compuestos presentes en el cuerpo humano, se obtienen isómeros de 
distintos ángulos.  
 
Estas técnicas Bioenergéticas estimulan profundamente la anatomía 
energética del ser humano, que tienen que ver en el verdadero origen de 
las enfermedades. Se fundamenta en la Física Quántica, que estudia el 
comportamiento de las partículas subatómicas, descubiertas por "Richard 
Feynmann", Premio Nobel de Física en el año de 1965.  
 
El cuerpo humano es una masa que se genera de diferentes 
manifestaciones o formas de energía. Dicha energía se intercambia con la 
naturaleza en virtud de las leyes universales termodinámicas, las que, 
hasta ahora, no se ha encontrado sistema alguno que la incumpla.  
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Hasta hace poco se consideraba que el funcionamiento de un organismo 
y los sucesos celulares, que son la manifestación de la vida, se regían 
exclusivamente por reacciones bioquímicas. Toda la farmacología se 
cimienta en esta norma.  
 
Sin embargo, con esta concepción, en ocasiones muy superficial, de los 
hechos biológicos constatados, hay elementos que faltan o que incluso se 
contradicen: la exploración de un fenómeno celular cualquiera, aislado, 
desde su origen, no tiene una explicación plausible y racional.  
 
En este momento la física cuántica, nos aporta una nueva visión de las 
cosas; una visión más inmaterial, menos tangible en el plano de la 
materia y que traen la semilla de una inmensa revolución cultural que 
marcará nuestra época.  
 
Diagnóstico 
Se utiliza la historia clínica del paciente y los exámenes clínicos y 
paraclínicos de la medicina convencional, y se hace un refinamiento del 
diagnóstico desde el punto de vista bioenergético con mediciones 
electromagnéticas, que nos permiten conocer en forma exacta, confiable, 
precisa e inmediata el deterioro, desgaste o proceso inflamatorio que 
tenga cada uno de los órganos y la indicación del tratamiento a seguir.  
 
Se llega a los niveles subatómicos para corregir los desequilibrios 
energéticos del cuerpo de energía y así, la curación de las enfermedades, 
en especial de difícil manejo, como son las crónicas, degenerativas y 
congénitas.  
 

La otra mitad del paciente. 
 
La Medicina Integral Quántica nos trae soluciones definitivas a muchas de 
nuestras enfermedades sin dañar el delicado equilibrio de la vida, a 
diferencia de la medicina tradicional que ha puesto énfasis sólo en la 
parte física y química del organismo humano. 
 
Al equilibrar las cargas de energía quántica en el organismo, logramos 
que el proceso de auto-regeneración del mismo se inicie, y que, con ello, 
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los órganos y sistemas comiencen a "curarse" de las enfermedades. Los 
medicamentos cuánticos estimulan las energías de defensa, nutricionales, 
de distribución, de regulación de sus relojes biológicos y de sexualidad.  
 

¿QUÉ ES EL SISTEMA TERAPÉUTICO  FOTÓN 9000? 
  
Es un equipo integrador y generador de energías capaces de penetrar en 
la masa orgánica, y desencadenar a partir de la circulación flujos 
energéticos procesos de repolarización y resonancia acordes a las 
condiciones propias del estado del individuo, creando condiciones 
propicias para ir mejorando los estados alterados o de enfermedad. Su 
acción se manifiesta en la totalidad del organismo, no obstante permite 
una acción puntual con dispositivos transductores en las zonas del cuerpo 
que más lo requieran.  
 
¿CÓMO ES LA APLICACIÓN LOS MEDICAMENTOS  CUÁNTICOS?  
La aplicación es amable con el paciente, el cual permanece sentado 
sobre una camilla, sin quitarse la ropa, y experimenta una agradable 
sensación de bienestar, debido al efecto armonizador que produce el 
multi-tratamiento.  
 
¿CUÁLES SON LOS BENEFICIOS DEL SISTEMA CUÁNTICO FOTÓN 
9000? 
  
Los resultados terapéuticos sintomáticos son inmediatos y los cambios 
fisiológicos son graduales. Con la continuidad de las aplicaciones el 
paciente logra avanzar en la reorganización de las funciones perdidas, o 
alteradas, una vez alcanzado cierto grado de orden, este se sostiene por 
si mismo, dependiendo el tiempo de tratamiento del grado de respuesta 
biológica de cada individuo y de su medio.  
 
Es importante destacar que este método terapéutico aborda al paciente 
como una unidad, una totalidad indivisa donde cuerpo y mente son 
inseparables.  
  
¿QUIÉNES PUEDEN SER TRATADOS CON EL SISTEMA CUÁNTICO?  
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Este tratamiento puede ser aplicado a pacientes de cualquier edad, ya 
que no produce efectos secundarios ni nocivos (hecho absolutamente 
demostrado científicamente). El sistema cuántico, fue creado para permitir 
que el hombre pueda acceder a una mejor calidad de vida, 
desarrollándose en armonía consigo mismo y con el entorno, 
potencializando las condiciones naturales propias más aptas, para 
resolver eficazmente las circunstancias que hacen a su diario existir.  
 
¿CUÁLES SON LAS PATOLOGÍAS QUE SE PUEDEN TRATAR?  
 
Artrosis - Artritis - Reuma y consecuencias de traumatismos - 
Contracturas cervicales y dorsales - Ciatalgias - Alergias - Asma - 
Gastritis - Ulceras Venosas y Diabéticas - Psoriasis - Adenoma prostático 
benigno - Estrés - Insomnio - Síndromes paraneoplásicos y las 
consecuencias de sus tratamientos y otras patologías neurológicas 
 
Toda reacción química es electroquímica, y estas fuerzas actúan porque 
tienen polaridades, mediante las cuales se unen o se repelen. El trabajar 
sobre las polaridades, eléctricas o magnéticas, constituye una llave 
maestra que abre el control de las estructuras y las funciones.  

 
 

CAPITULO 4 
FUNDAMENTOS CIENTÍFICOS DEL “FOTÓN 9000” 

 

El presente informe acoge únicamente lo que sea científico; es decir, 
aquello que resista las más estrictas pruebas y comprobaciones de 
la bioquímica, la electrónica y en general la física en pleno, las 
ciencias naturales y lo que resista el severo escrutinio de la ciencia 
medica de vanguardia;  y sólo aprueba aquello que se demuestre 
plenamente por medio de la evidencia contundente a corto plazo. 

   
La medicina se ha desarrollado principalmente sobre la base de la 
química  farmacéutica obteniendo resultados importantes en algunos 
casos y paliativos en la mayoría. Las pastas químicas son pequeñas, 
durables, fáciles de producir en serie generando atractivas ganancias a 
sus fabricantes... eso está  muy bien.  
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El punto para recapacitar es que el cuerpo humano no fue diseñado 
únicamente sobre la base de la química sino que en su biología 
intervienen todas las leyes fiscas conocidas y, cuando se trata de un 
desarreglo o enfermedad, deben utilizarse las otras fuerzas que sin duda 
alguna están interviniendo en los complejos procesos de enfermedad y 
curación.  
 
El asunto cobra especial importancia cuando las drogas que se utilizan 
para restablecer la salud —por su abuso y automedicación— están 
siendo consideradas como la tercera causa de muertes en el mundo.  
 
La verdad es que la medicina tradicional sólo aplica en sus tratamientos 
dos de las 9 fuerzas básicas: la química y la psicológica o mental —
regularmente aplicada esta última—. Como es evidente, el descuido 
científico-operativo ha dejado un vacio inmenso en los resultados cuando 
de curación de enfermedades se trata… porque éstas obedecen 
exactamente al desarreglo de las otras energías no tenidas en cuenta y 
que intervienen en nuestra biología. 
 
La excelente noticia es que los tratamientos de cuarta generación están 
causando una revolución en la medicina ya que sus efectos se hacen 
sentir de inmediato y están libres de efectos secundarios. ¡Bienvenidas 
sean, pues, las otras 7 fuerzas curativas, no aplicadas por la medicina 
tradicional, y que son, precisamente las que han faltado para que el 
proceso de curación sea un completo éxito: 
 

FOTÓNICA,  IÓNICA,   ELECTROSTÁTICA,   MAGNÉTICA,   
CINÉTICA,  TÉRMICA  y  CÍCLICA.  

 
¿Qué es la enfermedad? 

Desde el punto de vista de la Medicina Cuántica, cuando un organismo 
pierde la capacidad para mantener sus funciones en forma ordenada y 
armónica, aparece lo que conocemos como enfermedad. Este desorden 
puede expresarse en cualquier órgano o tejido según cada persona y es 
por ello que cada cual desarrolla una enfermedad distinta y con los 
síntomas particulares que es capaz de manifestar.  
 
Cuando el orden de la energía vital se pierde o altera, también se pierde y 
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altera la capacidad de dicho organismo para preservar y mantener la 
salud. Es aquí cuando se requiere con urgencia sustituir la energía que 
fue perdida.   
 
Tal actitud se ha hecho desde el punto de vista químico solamente y se 
han descuidado las otras vías de acceso, sobre todo las energéticas y 
mentales, las cuales son de vital importancia en la recuperación rápida de 
los estados alterados. 
 

Todo paciente, en razón de que su enfermedad y su dolor lo acosan, 
reclama resultados inmediatos; es difícil complacerlo porque no se 
pueden hacer milagros; pero tampoco es imposible porque en buena hora 
contamos con dispositivos cuánticos que operan desde el corazón mismo 
del átomo —donde realmente se encuentran las interconexiones 
entre la mente y el cuerpo—, y es desde ahí donde se pueden y se 
deben orientar las acciones que llevan a la recuperación de la salud. 

Cuando el médico logra tomar las riendas desde los puntos vitales que 
rigen los procesos del organismo es cuando puede garantizar a ciencia 
cierta, y  si lugar a dudas, que un cambio benéfico de alivio se va a 
manifestar a corto plazo… muchas veces inmediato. 

Pero para que se realice esta maravilla, el terapeuta ha de contar con las 
herramientas o elementos tecnológicos que permitan la realización de las 
operaciones cuánticas. El sistema terapéutico "Fotón 9000" está diseñado 
y preparado para lograr el reordenamiento de las funciones biológicas y 
metabólicas del organismo. 

Actualmente es el único aparato en el mundo que proporciona, de una 
manera práctica, las 7 fuerzas básicas (aparte de la química) con la 
cuales la Naturaleza dispuso para crear el maravillosa biología que 
conforma nuestros cuerpos. Y precisamente son la 7 fuerzas que la 
medicina convencional no ha utilizado, y de ahí los enormes vacios en la 
curación de las enfermedades que quedan sin solución. 

Lo anterior no ha sido por descuido sino porque la tecnología medica 
cuántica apenas esta comenzando a presentar los primeros aparatos 
terapéuticos completos de cuarta generación. Se requiere la compra de 
18 aparatos diferentes para reemplazarlo: (18 en uno) 
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En razón de que el “Fotón 9000” es sin duda alguna el primer aparato 
cuántico-terapéutico completo, démosle la bienvenida. Es el único que 
garantiza una nueva y verdadera esperanza a todos aquellos pacientes 
que ya se estaban dando por vencidos creyéndose condenados a 
terminar sus vidas soportando un dolor homicida. 

EL MÉDICO PORTÁTIL, UNIDAD CUÁNTICA  

DE CUIDADOS INTENSIVOS  

Se requiere tan sólo 24 minutos de  plácida terapia en la cual ocurren 12 
maravillosos procesos cuánticos que cambiarán la desesperanza por un 
alivio sustancial.  
 
Después de 24 minutos la vida de un paciente será otra porque se le 
habrá demostrado fehacientemente que su enfermedad y su dolor tienen 
una contra efectiva que se llama “Fotón 9000”. 
 
La garantía es total y después de los primeros tres días de 
tratamiento el paciente experimentará un descanso  tan inmenso y 
reparador que no le quedará duda alguna de que su enfermedad será 
superada en un tiempo prudencial.  
 
Todos los tratamientos tradicionales ordenados por el medico se 
potencializarán de una manera nunca antes experimentada y el 
enfermo se comportará —para el Médico— como un buen paciente; y el 
paciente dirá que su medico es el mejor…  de lo anterior no existe la 
menor duda. Aquí no hay nada de milagroso: simplemente se hizo lo 
correcto con los elementos óptimos en el momento en que se necesitaba. 
 
La filosofía comercial inherente al “Fotón 9000”  determina que nadie 
podrá cobrar ni una sola moneda, si  en las tres primera terapia no siente 
en su organismo un alivio inmenso y reparador. De de ahí en adelante es 
el paciente es quien tendrá el derecho a elegir si continúa con los 
tratamientos cuánticos o si decide adquirir el aparato para su inmenso 
beneficio demostrado. 
 
Quiere decir que cuando esté lo suficientemente seguro de que se trata 
de una verdad demostrada porque la evidencia lo confirma, es ahí 
cuando decide libremente sobre la inversión que le conviene. La 
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transparencia total en el proceder demuestra que se trata de una realidad 
comprobada.  
 
El equipo ha sido respaldo por un grupo multidisciplinario de profesionales 
destacados y cuenta con la asesoría constante de Médicos de reconocida 
trayectoria. Se ha comprobado durante décadas que los aparatos 
terapéuticos “Cuánticos” no  producen ningún efecto secundario adverso 
y, en cambio, prestan valiosa ayuda en la recuperación de la salud y 
prevención de enfermedades, aun en casos para los cuales hasta la 
fecha no existe ninguna medicina confiable.  
 
La anterior generación dispositivos electrónicos terapéuticos (de los 
cuales el “Fotón 9000”  es el más moderno y completo) ya han sido 
aprobados en varios países y cada vez están siendo utilizados en clínicas 
oficiales y por Médicos de vanguardia evitando los efectos adversos de 
muchos medicamentos.  
 
Millones de personas han recobrado su salud con la ayuda de estos 
aparatos y gracias a la entrega de Médicos —de cuerpo y alma— que no 
dudan en brindar lo mejor a sus pacientes. 
 
El “Fotón 9000”   llamado también “El Médico portátil”  porque 
constituye la más extraordinaria y completa unidad  cuántica de 
tratamientos intensivos, que incluyen en una sola unidad los 
tratamientos: 
 

FOTÓNICOS,  IÓNICOS,   ELECTROSTÁTICOS,   MAGNETO-
DINÁMICOS,  RADIANTES, CINÉTICOS,  HIPERTÉRMICOS  y  

CÍCLICOS.  
 
 

FUNDAMENTOS CIENTÍFICOS DEL FOTÓN 9000 
 
Los efectos salutíferos  del Fotón 9000 obran en todas las personas 
así crean o no…  porque sus efectos o resultados beneficiosos no 
dependen de la fe:  
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Así como los rayos X, invisibles a nuestros ojos, creamos o no en ellos y 
ya sea que la persona se  percate de ellos o no,  siempre dañan la salud, 
de igual manera los fotones y las frecuencias curativas para el 
organismo humano siempre serán benéficas, ya sea que el individuo 
las acepte o no en su voluntad o creencia.   
 
No se trata pues de placebos o efectos sicológicos: Nos encontramos 
ante efectos científicos tan efectivos como un medicamento químico o 
aun más. La gran ventaja estriba en que, al no presentar efectos 
negativos, se pueden usar regularmente creando una contundencia 
asombrosa que conlleva a la recuperación de la salud en corto plazo. 
 
La explicación científica se consolida debido a que las ondas y emisiones 
sónicas, fotónicas, cromo-terapéuticas, emitidas por el aparato 
anunciado, se ajustan perfectamente a las condiciones fotónicas, sónicas 
y fisiológicas ordenadas por la Naturaleza cuando diseñó la vida y la 
salud conforme a ellas. 
 
Cuando, debido a la agitación de la vida moderna y a la alimentación 
antinatural, dichas frecuencias pierden su ritmo saludable generando 
enfermedad, es simplemente un caso de inteligencia ayudarlas a regresar 
a su estado normal para que la salud regrese al cuerpo... así de sencillo. 
 

¿DE QUÉ FORMA INGRESAN AL ORGANISMO LOS  
 “MEDICAMENTOS CUÁNTICOS” Y COMO REALIZAN  

EL MARAVILLOSO PROCESO DE CURACIÓN? 
 
La medicina tradicional realiza sus incursiones dentro del organismo por 
tres vías principalmente: vía digestiva, ingiriendo el paciente pastas o 
jarabes, perforando la piel con agujas para introducir sustancias al 
torrente sanguíneo o abriendo el cuerpo quirúrgicamente para llegar a la 
zona afectada. 
 
Asimismo, pero de una manera no invasora, los medicamentos cuánticos 
ingresan al organismo por tres vías principalmente: vía cutánea, sin 
perforar ya que las frecuencias y los fotones pueden atravesar la piel sin 
dejar rastro alguno y sin el riesgo de producir infecciones… nada de dolor 
ni de sangre en el procedimiento. 
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La segunda vía de comunicación con el cuerpo es a través de los ojos: 
nuestra visión ocupa una gran zona cerebral desde donde se tramitan 
billones de informaciones al resto del organismo. Algunas de estas 
informaciones son perjudiciales y otras saludables. Como veremos, por 
lógica se utilizaran las altamente saludables.    
 
La tercera vía de comunicación con el interior de cuerpo es a través de  
los oídos, vía acústica, en razón a que los sonidos cautivan fuertemente 
la atención del cerebro de una forma importante y por este medio 
podemos controlar los estados celulares que desencadenan procesos 
complejos de curación. 
 
Cuando una sustancia química entra al organismo no puede saber para 
qué parte se dirige e invade todo el sistema. Tanto como puede ser útil a 
un órgano puede perjudicar a otro, para el cual no estaba preparada.  
 
Un remedio para limpiar los riñones también estará presente en el 
cerebro o en los ojos y allí  en vez de ayudar puede hacer algún mal. 
Además, al repartirse por todo el cuerpo no crea contundencia en la parte 
para la cual se había investigado. Finalmente el organismo tendrá que 
liberarse de dicha sustancia que puede contener elementos tóxicos 
indeseados que con seguridad presentarán secuelas (efectos 
iatrogénicos). 
 
Todo lo contrario, cuando un efecto cuántico  penetra al organismo, es 
posible dirigirlo hacia un una zona localizada para crear contundencia. 
Una vez allí, como veremos más adelante, despliega una serie de 
acciones terapéuticas importantes orientadas a reparar y energizar la 
zona afectada sin dejar el menor rastro adverso por su aplicación.  
 
LOS 18 PROCESOS CUÁNTICOS QUE EL FOTÓN 9000 REALIZA EN 

UNA SECUENCIA AUTOMÁTICA PERFECTAMENTE 
CONCATENADA, QUE CONLLEVAN A UN ALIVIO DE LOS 

SÍNTOMAS Y DESENCADENAN LAS FUERZAS DE CURACIÓN MÁS 
EXTRAORDINARIAS QUE  HAN PODIDO EXISTIR. 
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Lo que estamos asegurando parece una irrealidad o una estrategia 
exagerada de venta pero vamos a demostrar punto por punto que se 
trata de una realidad impresionante que va más allá de todo 
pronóstico. Explicaremos uno a uno los procedimientos que se van 
sucediendo en cada sección cuántica-terapéutica que tiene una duración 
aproximada de 24 minutos. 
 
Se expondrá brevemente el proceso, las fuerza cuánticas que intervienen 
y el efecto directo que ejercen sobre la salud. Al final del compendio, el 
terapeuta podrá encontrar un “Link” que abre una tesis profunda sobre el 
caso en cuestión que no le dejarán ninguna duda al los profesionales e 
investigadores.  
 

CÓMO SE INICIA UNA SECCIÓN TERAPÉUTICA 
Se ubica el aparato en frente del paciente: si se encuentra acostada, a la 
atura del estómago utilizando el aditamento;  o sobre una mesa o 
escritorio si la persona se encuentra sentada —de la misma forma como 
se  ubica un computador portátil—. 
 
Acto seguido, se ubica “el transductor” en la zona externa más cercana 
al órgano donde el paciente manifiesta la enfermedad o el malestar. Si se 
trata de una rodilla se fija utilizando las bandas  de amarre y si el 
tratamiento  va dirigido al corazón —por ejemplo– se coloca sobre el 
pecho. 
 
Se hace lo mismo con “las placas electrostáticas repolarizantes”, 
ubicándolas en dos sitios equidistantes del la zona corporal que 
manifiesta la enfermedad.  
 
El proceso es simpe y no ofrece ningún peligro ni molestia para el 
paciente; pero las acciones multi-terapéuticas que van a desencadenar 
estos dispositivos son de un alcance inmenso. A continuación se 
describirán brevemente y al final citaremos el link donde se expone la 
tesis científica completa del asunto. 
 
El transductor genera rayos rojos e infrarrojos de alta penetración (fuerza 
radiante) que se traducen en una  hipertermia interna moderada: —
“CREA CALOR INTERNO Y HABRÁS OBTENIDO EL PODER DE 
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CURAR”—, dijo  Hipócrates, el padre de la medicina moderna, y esta 
verdad ha sido comprobada a través de los tiempos y hoy esta cobrando 
especial atención en el campo de la medicina moderna. 
 
La fiebre es una de las principales defensas del organismo: cuando una 
zona del cuerpo se calienta más que las restantes, el sistema 
inmunológico acude a esa zona e inicia el proceso curativo con 
contundencia en el sitio localizado.   
 
En acción simultánea, se produce una luz roja de alta penetración (fuerza 
fotónica) que aporta constantemente la energía extra que tanto necesitan 
los órganos en recuperación… energía que le hemos negado al cuerpo al 
no recibir rayos matutinos de sol en el cuerpo entero; y tan mala 
costumbre social degenera en enfermedad 
 
Los rayos infrarrojos los produce el cuerpo; constituyen los rayos de la 
vida y sin ellos sobreviene la muerte. Algunas personas no logran 
producirlos suficientemente y sufren fríos internos que les causan dolores 
en huesos y articulaciones. En este caso los estamos generando 
corrigiendo la falla al aportarse al órgano debilitado generosos fotones 
directamente sobre la zona objeto del tratamiento. 
 
La tercera fuerza que aporta el transductor es la magnetoterapia (fuerza 
magnética) cuando se aplica fuerza magnética sobre el cuerpo de un 
paciente, aumenta el flujo sanguíneo de esa zona, lo que conlleva a 
una mejora en el suministro de oxígeno a las células, estimula el 
metabolismo y ayuda a eliminar productos de desecho. 
 

Estimulación de la producción de metaloenzimas: son activadas 
atrapando los radicales libres producidos en exceso en el tejido 
lesionado. Estimulación fibroblástica: aumenta la velocidad de 
reparación tisular.  

Los campos magnéticos corrigen los efectos agresores colaterales de los 
corticoides, tales como la retención de sodio y la osteoporosis Efecto 
antiflogístico: corrige los procesos inflamatorios y edematosos.  

Aceleración del proceso de supuración presente, en el caso de 
infecciones. De este modo, se favorece la eliminación de cuerpos 
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extraños.  

La Magnetoterapia nos brinda amplias posibilidades en el tratamiento de 
dolores de todo tipo, tensiones y contracturas musculares, fracturas 
óseas, osteoporosis y otras afecciones de los huesos y de las 
articulaciones, hematomas, neuralgias, cansancio y fatiga crónica, 
diabetes, tumoraciones, hipertensión, insomnio y otras dolencias.  

CÁNCER 
Los campos magnéticos no curan el cáncer; lo que hacen es limpiar el 

ambiente contaminado en el que pueden vivir y del que se nutren las 
células cancerosas. 

 
 Ya se sabe que la célula de cáncer sólo puede vivir, crecer y expandirse 
en un ambiente de acidosis, es decir, cuando el metabolismo es 
demasiado ácido.  

Pero, si se equilibra el metabolismo cambia ese medio ambiente y el 
cáncer no puede seguir desarrollándose. Es decir, no se elimina el 
cáncer pero se evita que se produzcan metástasis y, por tanto, que el 
cáncer se expanda. 

La gran ventaja de la magnetoterapia, los rayos infrarrojos (hipertermia) y 
la energía cinética combinados en acción conjunta, es que se pueden 
aplicar sin importar la edad o el estado delicado del paciente. 

El cuarto efecto del transductor consiste en aplicar una suave acción 
vibratoria estimulante (FUERZA CINÉTICA) a intervalos regulares. Esta 
acción hace que la mente consiente de la persona ponga especial 
atención a la zona objeto del tratamiento estimulando al el cerebro para 
que fije en su memoria los estados curativos que se están realizando. Tal 
acción extiende por unas horas, y hasta días, los efectos saludables de la 
terapia realizada con el fotón 9000. 

Simultáneamente a los impulsos CINÉTICOS que ocurren en el 
transductor, el fotón 9000 lanza cargas ELECTROSTÁTICAS a las placas 
ubicadas en áreas  cercanas y equidistantes al foco del problema 
corporal  objeto del tratamiento. Aquí se produce una acción terapéutica 
de un alcance inmenso que debe prestársele especial atención: 
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SERÍA  POSIBLE  DETENER  EL  AVANCE DEL  CÁNCER  EN  UNOS  
POCOS  MINUTOS? 

 
Hace poco tiempo se hizo un  descubrimiento grandioso el cual vino a 
marcar el comienzo de una solución tan pronta como efectiva; se trata de 
una medida tecnológica que puede lograr detener drásticamente la 
expansión de problema, obteniéndose el tiempo  precioso y suficiente que 
requieren los procesos de curación que ofrecen los nuevos y racionales 
tratamientos no invasivos. 
 
Se comprobó mediante instrumentos ultra sensibles que la célula, cuando 
perdía su voltaje de vida y comunicación de 90-90 y llegaba a extremos 
de –15, entraba en pánico celular iniciándose una reacción biológica de 
multiplicidad desordenada. Esta es, sin más, una reacción compensatoria 
de la Naturaleza que se inicia en cualquier especie en peligro de 
extinción. 
 
Si en realidad la pérdida de tensión era el motivo del caos celular, 
bastaba con elevar, por medios electrónicos externos, la carga 
electrostática de la célula hasta su estado de equilibrio saludable. De 
lograr tal hazaña, las células en ese instante dejarían de ser 
cancerígenas, saldrían de su estado enfermizo y se comportarían como 
células normales.  
 
La hazaña se logró en parte y el cáncer por primera vez fue detenido 
drásticamente por un procedimiento electrónico, también drástico, pero  
absolutamente libre de todo efecto negativo. La idea original  se debe a 
uno de los genios modernos en la lucha contra el cáncer: el investigador 
griego Panos T. Pappas, especialista internacional en magnetismo y 
electrodinámica y profesor de física. (Web: www.papimi.tv), quien, por su 
magistral idea, será reconocido por las generaciones venideras como un 
hombre de talla científica benefactor de la humanidad.  
  
Panos T. Pappas desarrolló un ingenioso aparato que utiliza pulsos 
electrostáticos de alta impedancia los cuales son inducidos al cuerpo del 
paciente mediante un dispositivo fuertemente  aislado. De tal forma 
ningún voltaje o corriente eléctrica penetra al cuerpo del paciente —algo 
plausible y deseable—. El sistema de no introducción de corrientes 
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eléctricas al organismo asegura que el tratamiento no sea agresivo y 
descarta  los efectos o reacciones adversas que pueden presentarse en 
otros sistemas.  
 
El instrumento maravilloso fue bautizado por su creador como el Papimi, 
hoy reconocido por autoridades médicas como dispositivo terapéutico 
clase II  y está siendo utilizado con gran éxito en  clínicas de  Estados 
Unidos y Europa. 
 
Como estamos pasando por una época tecnológica febril donde todo 
avanza a pasos agigantados, el grupo multidisciplinario Quantic Medical 
Discovery, reunido en New York, desarrolló un dispositivo de alta 
tecnología utilizando un principio electrónico y una forma de aplicación 
diferentes a las que actúan en el genial dispositivo de Panos T. Pappas.  
 
No obstante el nuevo dispositivo apunta directamente a la restauración 
del voltaje o energía de vida celular perdida en las células enfermas.  
 
Más importante aun es aclarar que no existen corrientes eléctricas en las 
conducciones nerviosas   (como el común de los profesionales creen) 
sino pulsos electrostáticos saltatorios lo cual es un principio muy diferente  
Todas nuestras células se comportan como condensadores... de hecho lo 
son.  
 
El potencial a través de la superficie de la membrana de la mayoría 
de las células puede alterarse o perderse debido a condiciones 
extremas de un ambiente toxico y ácido. Estos cambios en potencial 
pueden ser nuevamente introducidos artificialmente con objeto de 
volver a activar la carga eléctrica de dichas membranas. 
 
De acuerdo a la evidencia de los estudios presentados, para los 
efectos de repolarización de las células ha de realizarse aplicando 
cargas electrostáticas (no eléctricas). Estas sólidas e indiscutibles 
bases científicas se tuvieron en cuenta en el diseño del fotón 9000 que 
incluye los dispositivos para el proceso de repolarización celular. 
 
Durante el tiempo que dura una sección, el paciente estará recibiendo 
pulsos saltatorios de cargas electrostáticas de idéntica naturaleza a los 
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utilizados por sus células pero de una potencia superior para que éstas 
reciban el excedente de energía y se carguen de nuevo, esto es: se 
repolaricen. TESIS COMPLETA: www.magnumastron.org   (El impactrón). 
 
 
¿POR QUÉ SE REQUIEREN UTILIZAR TODAS LAS VERTIENTES DE 

LA FÍSICA EN LA LUCHA CONTRA LAS ENFERMEDADES? 
 
R/. Muy sencillo: porque nuestra biología está instaurada en todas 
manifestaciones físicas, no en la química únicamente. La enfermedad es 
la consecuencia de una desarmonía en dichas y diferentes fuerzas…no 
de una sola. Además no se debe corregir  una fuerza con otra de 
naturaleza diferente, veamos: 
 
Cuando una persona tiene sed no debe comer sólidos para satisfacer su 
sed sino agua, y viceversa. Si necesitamos luz para leer no podemos 
solucionar el problema trayendo agua, es luz lo que necesitamos. Si 
queremos fortalecer nuestros músculos es únicamente mediante el 
movimiento (CINÉTICA) que se ejercitan y no ingiriendo pastillas con 
vitaminas. Si necesitamos calor no solucionamos la necesidad 
encendiendo una licuadora sino mediante un aparato calefactor. 
 
Parece necia la consideración pero en la práctica la medicina trata de 
remediar todos los desarreglos electrostáticos, cinéticos, magnéticos, 
iónicos y fotónicos mediante medicamentos químicos solamente. Debido 
a este error tan simple de entender es que la mayoría de las 
enfermedades no han tenido solución. 
  
Cuando un avión requiere mantenimiento acuden el mecánico, el 
ingeniero de sistemas, el ingeniero eléctrico, el experto en hidráulica, el 
electrónico y todos acuden con sus aparatos especializados… cuando un 
paciente enferma es enviado al farmaceuta para que solucione el 
problema con pastillas químicas solamente. 
 

Muchas batallas se han perdido porque faltó un último aunque 
pequeño esfuerzo en un momento crucial. 

 



 40

Las guerras se ganan atacando por aire, mar y tierra en acciones 
conjuntas y decisivas; de idéntica forma, en la lucha contra las 
enfermedades no se debe escatimar la más mínima ayuda por sutil que 
ésta parezca... sería un grave error debido a la desinformación. 
 
Y puede ser precisamente esa ayuda terapéutica la que desencadene las 
fuerzas curativas del organismo, siendo éstas las únicas que al final 
pueden curar verdaderamente hasta la enfermedad más rebelde,  ¡de eso 
no hay duda!                          .  
   
Los “milagros” tienen su causa cuántica, y algunas veces  esa causa y el 
remedio adecuado pueden estar donde menos se pensaba. La verdad es 
que millones de pacientes en todo el mundo han recobrado su salud total 
mediante terapias libres de efectos colaterales. 
 
En cuestiones de salud no se puede despreciar ese impulso final del cual 
pueden depender la recuperación definitiva o el desenlace fatal… y a 
recuperarnos es que  vamos ¡AHORA MISMO!   
   
LOS 18 PROCESOS CUÁNTICOS QUE SE ACTIVAN EN UNA ACCIÓN 
TERAPÉUTICA MEDIANTE EL FOTÓN 9000, Y EN LA CUAL 
INTERVIENEN TODAS LAS FUERZAS CURATIVAS QUE LA 
NATURALEZA UTILIZÓ PARA HACER SURGIR LA VIDA Y LA SALUD 

 
El aparato se ubica en frente del paciente y, estando cerrado, se 
enchufan al aparato las placas electrostáticas y el multi-transductor. 
Luego se colocan en las zonas corporales comprometidas del paciente. 
Esta operación previa es rápida y sencilla. 
 
A continuación se abre la tapa del equipo; éste se enciende 
automáticamente y comienzan a aplicar las primeras 5 acciones 
terapéuticas o medicamentos cuánticos que trasmiten al organismo los 
dos aditamentos externos ya ubicados en la posición más adecuada 
según el caso: el transductor y las placas electrostáticas repolarizantes. 
 
Aunque las 5 primeras acciones se auto encienden y permanecen en 
acción constante durante toda la terapia, el Terapeuta comienza a 
encenderlas virtualmente en el tablero horizontal con el motivo de ir 
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explicando al paciente lo que está ocurriendo en su cuerpo al estar en 
acción cada una de  esas fuerzas curativas. El hecho de que el paciente 
entienda y este consciente de lo que ocurre en tiempo real es de vital 
importancia. 
 
Esto hace que el “Médico interno” —que tenemos cada uno en nuestro 
interior— colabore activamente en el proceso de recuperación: se trata de 
dirigir el sistema inmunológico el cual acude y actúa contundentemente 
en la zona que la mente lo dirija por medio de la atención y la 
concentración en determinado lugar del cuerpo. El efecto ha sido más que 
comprobado. 
 
Tanto las drogas químicas como los medicamentos cuánticos obran, ya 
sea que el paciente crea o no crea en ellos. Pero, si se pone la mente a 
favor, el proceso curativo tiende a ser un éxito total porque actúan los dos 
componentes que intervienen siempre en los procesos de enfermedad y 
curación. 
 
Y es precisamente lo que ha descuidado la medicina tradicional, ya que el 
paciente no sabe nada de las sustancias químicas que están entrando en 
su cuerpo, y la colaboración de la mente muchas veces es contraria 
causando resultados nefastos. Hay muchos pacientes que tienen 
desconfianza en las drogas químicas, y la mente —encargada de regir los 
procesos del cuerpo— puede entorpecer el efecto de un medicamento 
extraño para “ella”… y para el mismo cuerpo. 
 
El FOTÓN 9000  está diseñado para que el paciente tome parte activa en 
el proceso de curación, y el efecto no se hace esperar: hasta ahora todos 
los pacientes tratados con “el Médico portátil” han reportado un gran alivio 
inmediatamente después de la primera sección terapéutica en la cual 
intervinieron los 18 medicamentos  cuánticos.  
 
Prueba de ello es que piden afanosamente que se realice la segunda. Se 
esta generando, entonces, un cambio de pastillas amargas, desconocidas 
y costosas a un a terapia placentera y libre de efectos iatrogénicos. 
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Con lo anterior no se trata de cancelar los medicamentos que el 
Médico ordene, sino de aminorar el sobre-consumo de ellos que 
definitivamente causa males letales. 
 
 
 
 

PRIMERAS 5 ACCIONES TERAPÉUTICAS 
 
1)La magnetoterapia, 2)la fotónica energizante y 3)los rayos 
infrarrojos radiantes funcionarán durante todo el tratamiento. 4)El 
efecto cinético de fijación operará automáticamente a intervalos 
regulados. 
 
5)LA ELECTROSTÁTICA repolarizante ingresará al a la zona en conflicto 
por acción de las dos placas electrostáticas elevando el voltaje saltatorio 
de las células para que la comunicación entre éstas sea rápida, constante 
y clara durante el tratamiento. (consultar impactrón, bomba de potasio y 
sodio) 
 
Como vimos, los 5 primeros procedimientos se accionan 
automáticamente con sólo abrir el aparato, y ejercerán su fuerza 
sanadora durante todo el tiempo que dura la sección. El terapeuta, a 
medida que va encendiendo el botón virtual que indica que el 
medicamento cuántico  que, por automatismo ya está en acción, 
amablemente irá explicando los efectos saludables que están obrando en 
su cuerpo. El paciente simplemente sentirá agradables y suaves 
sensaciones.  
 
En los siguientes procesos el “paciente” —quien en Medicina Cuántica es 
llamado “Huésped”— tomará parte activa siéndole demasiado fácil y 
entretenido el momento. El día que la persona deje de sentirse un 
paciente que aguanta y soporta todo, sea tratado en la misma forma 
como en un hotel de categoría tratan a un huésped, ese día la medicina 
entrará por un camino amplio en el sentido de una verdadera curación.  
   

MEDICAMENTO 6 
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Aquí se efectuará uno de los dos procedimientos previos más importantes 
e imprescindibles en cualquier acción terapéutica —aquellos que nunca 
realiza la medicina tradicional–, y que constituye un grave error no 
hacerlos.  
 
Se trata de efectuar un vaciado total de los radicales libres que son los 
directos responsables de que la salud no marche bien. FUERZA 
UTILIZADA: LA IÓNICA. 
Constituye un error craso iniciar cualquier terapia en enfermo que está 
lleno de radicales libres los cuales mantienen el sistema defensivo 
ocupado en la lucha con estos agentes atómicos invasores.  
 

Los radicales libres son átomos o grupos de átomos que han 
perdido un electrón por lo que son muy reactivos. Estos radicales 
recorren nuestro organismo intentando robar un electrón de las 

moléculas estables, con el fin de alcanzar su estabilidad 
electroquímica.  

 
Una vez que el radical libre ha conseguido robar el electrón que necesita, 
la molécula estable que se lo cede se convierte a su vez en un radical 
libre, por quedar con un electrón desapareado, iniciándose así una 
verdadera reacción en cadena que destruye nuestras células. daños que 
se manifiestan en envejecimiento prematuro y un buen número de 
enfermedades graves. 
 
¿De dónde vienen los radicales libres?  Los procesos normales del 
organismo (el metabolismo de los alimentos, la respiración y el ejercicio) 
producen radicales libres.  Además del metabolismo celular, existen otras 
fuentes de radicales libres tales como los rayos ultravioletas del Sol, los 
escapes de los automóviles, la contaminación ambiental, los 
computadores, televisores y demás aparatos eléctricos. Las 
computadoras, televisores y celulares han disparado de una manera 
dramática la generación de radicales libres en el ambiente.  
 
Tal polución afecta la salud, donde los más afectados son los asmáticos, 
alérgicos  y, en general, aquellos que padecen problemas de corazón, 
circulación o pulmonares, y sus  efectos: irritabilidad, ansiedad, insomnio, 
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dolor de garganta,  dolor de cabeza, fatiga,  comezón,  visión borrosa  
ardor de ojos  y otros trastornos. 
 
Se estima que el ADN de cada célula es golpeado unas 10,000 veces 
cada día por radicales libres.  Con el paso de los años se van 
acumulando los destrozos que no pudieron ser reparados debido a 
ineficiencias del sistema.  Los mecanismos de reparación también van 
disminuyendo en efectividad: por este motivo la vejez y las enfermedades 
se aceleran. 
 
El radical libre tiene la capacidad de reaccionar con todo lo que esté a su 
alrededor provocando un gran daño a las moléculas y a las membranas 
celulares. Los radicales libres toman electrones de los lípidos y las 
proteínas de la membrana celular que,  al ser dañada, no podrá cumplir 
sus funciones como el intercambio de nutrientes y la limpieza de 
materiales de desecho, haciendo imposible el proceso de regeneración y 
reproducción celular.  
 
En el interior de la célula, los radicales libres atacan el DNA (material 
genético) que provee la matriz para la replicación celular, impidiendo a la 
célula su reproducción normal. Los radicales libres contribuyen al proceso 
del envejecimiento cuando toman el electrón que les hace falta de las 
células del tejido colágeno de la piel.  
 
Como resultado la piel pierde su elasticidad y luce seca y arrugada. Los 
radicales libres también pueden contribuir al crecimiento anormal de las 
células al perder éstas la capacidad de “reconocer” las células vecinas. 
Esa proliferación sin control se produce en los tumores malignos (cáncer)  
 
Muchas enfermedades crónicas se han ligado directamente con los 
radicales libres, como la enfermedad cardiovascular, Alzheimer, accidente 
vascular cerebral, hepatitis, hipertensión, artritis reumatoide, lupus, 
diabetes mellitus, enfermedad periodontal, colitis ulcerativa, 
arterioesclerosis, fallo renal crónico y muchas otras.  
 
ACCIÓN TERAPÉUTICA: El Fotón 9000 esta provisto de un Sintetizador 
de iones negativos. Su misión es contrarrestar los iones positivos o los 
radicales libres del ambiente de una manera drástica... lo hace inyectando 
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por contacto electrones (-)  para que llenen los “huecos energéticos en los 
átomos” dejados por los radicales libres. 
 
Cuando el paciente toca con su mano una placa emisora de iones 
negativos, de inmediato todos los átomos que componen su cuerpo 
reciben los electrones que le hacían falta y se estabilizan. 
Absolutamente todos los radicales libres desaparecen porque sus 
vacios atómicos se llenan con benéficos electrones extraídos de tierra por 
el sintetizador de iones negativos.   
 
Libre de los radicales perniciosos, todas las fuerzas del organismo 
se estabilizan y refuerzan para recibir los otros medicamentos 
cuánticos curativos. Iniciar cualquier acción en ambientes 
electropositivos llenos de radicales libres, le resta  efectividad a 
todos los tratamiento médicos. 
 
Al paciente le basta con tocar la placa iónica durante 90 segundos; el 
ambiente electronegativo circundante también protegerá a todas las 
personas que se encuentren en su zona de alcance circundante. Tesis 
completa sobre los iones y radicales libres: www.magnumastron.org 
 
 

SÉPTIMA ACCIÓN TERAPÉUTICA 
 

En los momentos en que un paciente acude al medico, es porque algo 
muy incomodo y preocupante lo ha obligado a presentarse ante el 
profesional y necesita ayuda inmediata. Sin embargo lo acompañan una 
carga de preocupaciones y temores, y a veces dolores que le inducen un 
estrés elevado, el cual levanta una barrea de tensión entre el medico o el 
terapeuta. 
 
Su metabolismo alterado por la mente en confusión hace que el 
organismo inhiba  en parte la acción de los medicamentos. Se requiere 
primero que todo vencer esta barrera. Los médicos de alma y cuerpo 
tratan de calmar al paciente con palabras suaves de aliento y 
comprensión. Infortunadamente esta acción —la parte humana—  
imprescindible en todo proceso curativo, se ha perdido debido a que los 
pacientes ingresan a los consultorios después de eternas filas. 
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El caso se agrava debido a que muchos médicos, al tener que tener que 
atender hasta 20 pacientes cada día, a veces están más tensos que los 
mismos pacientes, y más aun porque se encuentran en ambientes 
electropositivos cargados de radicales ambientales nocivos y 
estresantes… es por este motivo que a veces se tornan irascibles... mal 
comienzo para una faceta tan delicada como es la  recuperación de la 
salud. 
 
Utilizando el fotón 9000 los radicales libres ya no molestarán ni al 
paciente ni a los que los rodean… caso solucionado en este caso. Ahora 
viene algo maravilloso: Cuando el terapeuta inicia la séptima acción 
cuántica  el aparato emite ondas DELTA y ondas THETA. Veamos sus 
principios de acción: 
 

Ondas   Cerebrales 
 
¿Qué son exactamente las ondas cerebrales? La mente humana es un 
generador de procesos electroquímicos cíclicos, que poco a poco van 
siendo comprendidos por científicos y clínicos. Negar los pulsos o 
estados cíclicos del cerebro llamados ondas cerebrales es como negar 
los pulsos que emite el corazón y que se manifiestan en distintas partes 
de cuerpo… ahí están y se pueden medir fácilmente. 
 
Aunque aún queda mucho por saberse acerca de esos impulsos 
bioeléctricos, sabemos que el cerebro emite impulsos 
ELECTROSTÁTICOS (no son ondas electromagnéticas que se 
transmiten sino ciclos que se detectan como alteraciones de presión 
y o diferencias de potencial bioeléctrico en diferentes frecuencias y 
amplitudes) En el cerebro cada frecuencia tiene distintos efectos sobre 
la atención, el comportamiento y las emociones, de la siguiente manera: 
 
Frecuencia Delta (de 0 a 3 hz.): Asociada con estados relativamente 
inconscientes, tales como los del sueño profundo, carentes de actividad 
onírica.  
 
Frecuencia Theta (de 3 a 7 hz.): Esta frecuencia está asociada con la 
somnolencia, al acceso de material inconsciente, la imaginación, fantasía, 
la actividad onírica, la resolución de problemas, inspiración, creatividad, y 
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el despertar. 
 
Frecuencia Alfa (de 7 a 12 hz.): Está asociada con un sentido de 
bienestar y conciencia interna placentera, no con un estado de sueño, 
sino un estado de intensa tranquilidad y relajamiento. Mejora la 
proyección extrasensoria y para centrarse mejor en si mismo. 
 
Al estimular el cuerpo con las mismas frecuencias que le son naturales, 
se genera endorfinas, por lo que elimina el uso de calmantes que 
están asociados a alteraciones en el patrón normal de las frecuencias de 
las ondas cerebrales predominantes. Cuando estos patrones se 
normalizan, la conducta tiende a normalizarse también. 
 
Dichas frecuencias u impulsos cerebrales trabajan mancomunadamente 
con sustancias "recompensatorias" llamadas neurotransmisores que 
inhiben o estimulan la actividad neuronal.  
 
La tendencia humana es la búsqueda de alivio y de equilibrio, 
generalmente a través del uso de sustancias que alteran el Sistema 
Nervioso Central u otros comportamientos disfuncionales. LA 
NEUROTERAPIA, una alternativa para el tratamiento de trastornos 
psicofisiológicos. 
 
La Neuroterapia o entrenamiento de ondas cerebrales o Biofeedback, es 
un programa revolucionario de tratamiento científico basado en el 
entrenamiento de las ondas cerebrales, para personas que por distintas 
circunstancias presentan desequilibrios en sus procesos psicofisiológicos, 
los cuales se manifiestan.  
 

¿Cómo se aplica la Neuroterapia en el Foton 9000? 
 
R/. De la manera más sencilla a través del Biofeedback: El paciente 
notará como se refleja en  la pantalla de aparato una luz parpadeante en 
la cual se debe concentrar atentamente.  
 
Por ley de resonancia, las frecuencias de su cerebro que habían estado 
alteradas en estados de vibración acelerada, van bajando lentamente 
hasta sincronizarse con el parpadeo lumínico que emite el aparato a 
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frecuencias DELTA. Rápidamente notará como su mente se calma y 
comienza a tomar el control de su cuerpo… buen estado para continuar 
con la acción sanadora inteligente y efectiva.  En ese momento se auto-
regula la actividad neurofisiológica, posibilitando la coherencia 
interhemisférica. 
 
No realizar este paso imprescindible es uno de los descuidos inmensos 
en los tratamientos de la medicina tradicional ya que se puede determinar 
el nivel de conciencia que uno quiere manejar para el éxito clínico, 
controlando las llamadas ondas cerebrales, que son en realidad ciclos de 
presión y depresión electrostática que reflejan los estados de ánimo, 
descanso y actividad.  
 
El método de controlar las ondas cerebrales con bajas frecuencias no es 
nuevo. En el año 1930 los investigadores encontraron que el estímulo 
de luz y sonido repetitivo causaba que las presiones u ondas 
cerebrales se ajustaran a la misma frecuencia.  
 
Una esperanza que se ha hecho realidad para todos aquellos pacientes 
que tenían pocas esperanzas de tratamiento en enfermedades rebeldes.  
 
La medicina cuántica, antes criticada duramente por la ciencia 
oficial, ahora se abre paso triunfante definitivo al punto que gran 
cantidad de médicos tradicionales la han acogido plenamente 
constituyéndose, por este hecho, en médicos completos de cuerpo y 
alma, beneficiando a sus pacientes con resultados sorprendentes. 
 
La medicina cuántica ha bajado los costos de operación y las molestias 
en los pacientes. Los altos costos de los medicamentos, con 
sobrecostos inhumanos, está cayendo y la gente se está dando 
cuenta que se pueden aliviar con terapias que no producen efectos 
colaterales adversos  los cuales, en muchos casos, es más lo que 
dañan que lo que arreglan. 
 
El Fotón 9000 estimula a nuestro potente sistema inmunológico por los 
medios más correctos para que haga trabajo curativo como siempre lo ha 
hecho. Recordemos que en ningún medicamento ni médico alguno ha 
curado jamás alguna enfermedad: simplemente han brindado los medios 
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para que el sistema de inmunológico realice la curación.  
 
Esto mismo hace la medicina cuántica con métodos altamente 
efectivos mas no invasivos.  
        

OCTAVA ACCIÓN TERAPÉUTICA 
 
Una vez el paciente se ha relajado completamente y su mente esta 
calma, debe pasar a un estado de alta receptividad para que su atención 
se concentre al máximo en los procesos corporales y pueda dirigir 
conscientemente su sistema inmunológico a la zona de conflicto 
energético donde se manifestó como enfermedad.  
 
Automáticamente, el fotón 9000 activará un efecto tan maravilloso como 
importante que logra un estado semi-hipnótico en el cual, mediante las 
instrucciones que se le darán en los siguientes procesos, el paciente 
actuará como Médico de si mismo, y en realidad será el mejor 
especialista porque es la única persona que está conectada a su propio 
organismo por medio de su cerebro y mente, siendo él el único que 
puede tomar las riendas de su propia curación. 
 

Sonido  Blanco, la Música de la Naturaleza 
 
El sonido que produce una cascada lejana al deslizarse para 
acariciar las rocas,  la voz suave del viento cuando trae mensajes de 
amor a las hojas de los árboles, el canto de las olas cuando besan la 
playa,  a toda esta música natural se le ha llamada sonido blanco, 
altamente refrescante  y saludable para la mente  humana: 
 
El sonido blanco induce al sueño tranquilo y a la paz del alma; por 
consecuencia directa descarga los venenos que dejan en nuestro 
organismo los disgustos y tropiezos que deja el diario vivir.  
 
El sonido blanco esta compuesto por todas las frecuencias y armónicas a 
la vez, y el cerebro, al no poder analizarlas por su complejidad, entra 
en un estado de no recepción, borrando otros sonidos exteriores y 
deteniendo pensamientos no deseados que a menudo entran en nuestra 
mente sin nuestro consentimiento.  
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Por tan peculiar característica, el sonido blanco es ideal para ayudar a  
las personas que tienen dificultad al concentrarse. Al borrar las 
interrupciones internas y externas, deja la mente en paz para que entre 
libre al terreno de la meditación, a la conquista de la inteligencia, a la 
creatividad y la salud total.  
 
Existen dispositivos electrónicos que generan con toda la fidelidad el 
sonido blanco y son utilizados por mucha gente en todo es mundo con 
resultados maravillosos, orientados a la salud mental que, obviamente, 
desencadena en el bienestar físico. Es una buena forma de obtener salud 
a bajo costo, sin dolor  y sin contraindicación alguna. ¡Solución 
inteligente...verdad? 
 
El paciente cerrara los ojos durante un minuto aproximado. El suave 
sonido reparador durará unos minutos más e irá desapareciendo 
lentamente. En este momento quedará completamente preparado para 
recibir los 8 procesos cromo-terapéuticos siguientes orientados a poner 
en orden todos los órganos y sistemas de cuerpo. Recordemos que la 
medicina cuántica considera que, cuando una parte del cuerpo se 
manifiesta una enfermedad, es porque  todo el cuerpo está comprometido 
y se debe realizar una acción integral. 
 
 

(Segunda parte de la multi-terápia) 
 
A continuación se suceden 7 acciones cromo-terapéuticas básicas 
aquellas que han sido comprobadas en todo el mundo por investigadores 
y que han dado los más impotentes resultados en la recuperación de la 
salud aún en casos en los que se pesaba que nada se podía hacer. 
 
Antes de iniciar esta maravillosa fase, es conveniente conocer los 
principios básicos de la cromoterapia: 
 

TODO ES VIBRACIÓN, Y LA VIBRACIÓN ES COLOR,  FOTÓN, LUZ. 
 
Sabemos que el ser humano está inmerso en un mundo de radiaciones, 
especialmente las que emite el Sol. Y sabemos que cada una tiene una 
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longitud de onda distinta siendo algunas visibles para el ojo humano —
como la luz natural— que al descomponerse se percibe en distintos 
colores y otras invisibles como los rayos infrarrojos, los rayos X o los 
rayos ultravioletas. 
 
Está también comprobado que nuestro cuerpo es sensible tanto a las 
radiaciones que vemos como a las que no vemos. De forma ya sea 
positiva o negativa. Por ejemplo, los rayos ultravioletas permiten 
elaborar vitamina D, esencial para el organismo, pero recibidos en 
exceso pueden causar quemaduras. 
 
También entre las visibles hay pruebas de que nos afectan tanto 
psicológica como físicamente. Por ejemplo: sabemos que la luz roja 
acelera la circulación y eleva la presión arterial mientras que la azul 
o verde ejercen una influencia tranquilizadora.  
 
Lo anterior sucede tanto si la persona tiene los ojos vendados o  al igual 
si es ciega; ello sucede porque aunque nuestras células no ven en todo el 
sentido de la palabra, pero son altamente sensibles a algunas frecuencias 
electromagnéticas, lo cual equivale a ver, sentir y reaccionar. Tal es el 
fundamento de la Cromoterapia. 
 

LA SICOLOGÍA 
 
La Sicología tiene una vasta experiencia sobre los efectos que causan 
determinados colores en sitios colectivos. ¿Qué ocurriría si se pintara un 
hospital con tonos rojos y amarillos?, naturalmente las personas se 
irritarían y se tornarían incontrolables.  
 
En cambio el rojo y el amarillo son los colores predominantes en los 
grandes almacenes porque estimulan a la gente  para que  consuma 
más… los aplican con éxito. Obviamente, también el cuerpo energético se 
ve afectado por la frecuencia que emite cada color.  
 
Y de ahí que se puedan utilizar éstos para recargar o elevar el tono 
vibratorio de las capas energéticas ayudando a corregir desarreglos 
físicos o psíquicos de moderada gravedad; es decir, los colores no sólo 
influyen sobre la psique: también lo hacen en nuestro cuerpo.  
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Algo que puede explicar el hecho de que elegimos cada mañana los 
colores de nuestra ropa en función de nuestro estado de ánimo o 
necesidades y de nuestra personalidad. Y así, por ejemplo, elegimos 
inconscientemente el cuando nos encontramos débiles o enfermos.  
 
O el verde si estamos nerviosos ya que produce relax y calma la ansiedad 
y el miedo (el verde es el color de la capa que regula el sistema nervioso), 
son las razones por las cuales lo usan los cirujanos en sus batas y se 
pintan las habitaciones de los hospitales de verde suave.  
 
El rosa, por ejemplo, es el color del amor, un tono relegado durante 
mucho tiempo en la ropa a la mujer como si sólo ella tuviera la facultad de 
amar. El rosa regula los procesos de nuestra mente, donde se generan 
los sentimientos más positivos y altruistas.  
 

Las terapias del color 
 
Nada debe extrañarnos que fundamentándose en los estudios sobre la 
influencia de los colores, se hayan desarrollado una serie de terapias que 
podríamos englobar bajo el nombre genérico de Cromoterapia y que 
tratan de compensar, mediante el uso de luces o de prendas de un 
determinado color, las deficiencias energéticas corporales que afectan la 
salud. 
 
La terapia consiste en irradiar al cuerpo luz de color para que éste la 
absorba y pueda restablecer el equilibrio energético perdido: 
 
El color amarillo, regula los tejidos y huesos; el amarillo pálido afecta más 
a la piel mientras si se va tiñendo de rojo afecta a las venas y arterias; en 
cambio, cuando el amarillo es casi anaranjado actúa más sobre los 
huesos. 
 
El naranja influye más sobre los capilares; a medida que va 
oscureciéndose más afecta a las venas cava y safena; y cuanto más 
intenso es el tono, a la aorta, carótida y femorales. 
 
El color azul, si es azul claro, afectará más a los pulmones y si es azul 
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oscuro a los bronquios y al resto del aparato respiratorio, incluidas las 
membranas del olfato y cuerpos cavernosos de la nariz. 
 
El color verde en sus distintas intensidades: El verde claro afectará 
más a las neuronas del cerebro, el verde medio a las de la médula espinal 
y el verde oscuro a la red nerviosa en general. El rosa influirá sobre el 
subconsciente. 
 

EL PODER SANADOR DE LA LUZ 
 
El color, es uno de los elementos con los que el cuerpo puede manejarse 
con más facilidad para cubrir sus necesidades. Cada color posee una 
vibración que actúa en determinadas áreas del organismo regularizando 
diferentes anomalías físicas o mentales. 
 
Por lo general los fotones lumínicos actúan desde lo más profundo de 
nuestra conciencia hacia el organismo todo. La conclusión de todo esto 
es que: 
 

La luz tiene la capacidad de sanar. 
 
Porque quizás de luz es la sustancia de la sustancias. El objetivo de un 
tratamiento cromo terapéutico es combatir los males que alteran el 
buen funcionamiento físico, haciendo que la vibración de los colores 
se ponga en resonancia con la vibración de nuestro campo 
bioenergético.  
 
La Cromoterapia ha estudiado los efectos de la vibración cromática en el 
cuerpo humano, y ha comprobado que las personas que varían 
diariamente los colores de su vestimenta, tienen más tendencia a 
mantenerse sanos. En realidad, el efecto que producen los rayos de luz 
sobre el organismo es muy variado.  
 
Los tratamientos de Cromoterapia van desde la simple corrección de un 
estado de ánimo (ayudar a la persona a calmarse o a aumentar su 
energía), a la regulación de anomalías como podrían ser la presión 
sanguínea, problemas en el funcionamiento orgánico o en la estructura 
ósea, aparición de infecciones, obesidad, anorexia, etc. 
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La Cromoterapia no tiene límites en cuanto al tipo de tratamientos 
que puede efectuar, si bien los resultados en algunos pueden ser 
más rápidamente visibles que en otros. Existen aparatos para uso 
popular con los cuales las personas obtienen notorios resultados ya que 
los pueden usar en casa con frecuencia.  
 
Otros aparatos más sofisticados son de uso profesional y 
únicamente el medico bioenergético o especializado en Medicina 
Cuántica podrá hacer uso de ellos logrando el  alivio de muchos 
males y dolencias; enfermedades aquellas donde la medicina tradicional 
no ha logrado avances significativos... que son muchas. ¡En buena hora 
ha llegado el Fotón 9000 a nuestros hogares!   
 
Nuestra salud 
 
El estado de salud depende de la libre circulación de la energía nerviosa. 
La enfermedad comienza cuando dicha circulación se encuentra 
bloqueada, en desequilibrio lateral tomando como eje la columna 
vertebral, o con problemas de distribución entre las distintas áreas que 
componen el sistema orgánico. 
Los bloqueos en el flujo de energía pueden estar relacionados con causas 
físicas tales como una alimentación inadecuada, la ingesta de drogas u 
otros elementos tóxicos, los traumatismos por accidente, pero también se 
relacionan con toxinas emocionales tales como la tristeza, el estrés, la 
angustia, el miedo y el pensamiento negativo en sus distintas facetas. 
 
Los efectos salutíferos de la transmisión de bioenergía no dependen 
de la creencia en la eficacia del método; no es equiparable a las 
sanaciones psíquicas, donde la fe es de indudable importancia. En el 
caso de que la persona receptora sea escéptica, hará falta que se 
concentre por unos minutos en su propio cuerpo y el operador podrá 
conducirla a un estado de profunda relajación.  
 
Dicho estado puede contribuir a restaurar las conexiones neuronales y 
conducirla al bienestar; la continuidad y un cierto número de sesiones 
aseguran la efectividad del tratamiento. Destacamos también que el 
denominado "efecto placebo", basado en el buen "rapport" establecido 
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entre operador y receptor, aumenta la eficacia del tratamiento.  
 
Sin embargo, cuando un operador en bioenergía aplica hace buen uso 
de la tecnología disponible y cuenta con un moderno laboratorio, los 
resultados son evidentes, y completamente aislados del "efecto placebo" 
o de fenómenos de sugestión mental. 
 
El Fotón 9000 no reemplaza al medico, lo que hace es potencializar todos 
los tratamientos ordenados por el profesional en la salud. Puede ser muy 
peligroso aquel que sugiere que se abandone un tratamiento médico, o 
que inste a la persona a realizar cambios en lo ordenado por el médico.  
 
Pero como no existen contraindicaciones para los tratamientos cuánticos 
los beneficios que se obtienen al incluirlos son incalculables. Tampoco 
hay límite de edad ni de condición física o mental. En cualquier situación, 
toda persona puede beneficiarse con la aplicación de la  bioenergía.  
 
Es de gran utilidad conocer las propiedades, vibraciones e influencia que 
ejercen los colores, para así combinarlos de la forma más adecuada para 
rodear nuestra vida de posibilidad y armonía.  
 
Los médicos convencionales les cuesta entender que pueda tratarse a los 
enfermos con métodos terapéuticos que utilizan básicamente la luz para 
curar. Y, sin embargo, está demostrada su efectividad y científicamente 
explicadas las razones que lo hacen posible. Analicémoslo:  
 
El descubrimiento de que las células emiten luz de baja intensidad nos ha 
permitido comprender por fin los principios básicos de la evolución 
biológica.  
 
Es más, ha permitido encontrar explicaciones sobre el influjo del medio 
ambiente electromagnético en la evolución de la vida y entender aspectos 
de la investigación farmacológica, la nutrición, la división celular, el 
cáncer...  ha llegado, la hora de poner fin a la disociación entre la Biología 
y la Física. 
 
Hoy sabemos, de hecho, que la luz juega un papel fundamental en los 
procesos moleculares invisibles excitando las moléculas y modificando 
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sus niveles energéticos, siendo lo que hace posible gran cantidad de 
reacciones bioquímicas.  
 
Y es que en el microcosmos molecular se produce un intercambio de luz 
sólo que en él las reacciones químicas son posibles a partir de estados 
electrónicos activados que implican la liberación y el intercambio de 
fotones.  
 
Después que el paciente había permanecido con los ojos cerrado durante 
un minuto, concentrado en el sonido blanco que lo ha llevado a un estado 
semi-hipnótico de máxima recepción, el terapeuta podrá iniciar los 8 
tratamientos cromo terapéuticos básicos para restablecer la salud integral 
imprescindibles para que otra parte del organismo en especial se 
recupere. (Descuido imperdonable de la medicina convencional que trata 
de arreglar la parte descuidando el todo)     
 
A continuación el paciente se concentrará en las frecuencias fotónicas de 
alta temperatura lumínica (5500 grados Kelvin) que brotan por las aristas 
de las piedras de Cuarzo natural. Esta disposición lumínica reemplaza y 
supera el efecto de los cuarzos por grandes y costosos que sean, porque 
cuentan con energía extraordinaria que penetra al interior de la persona 
por los ojos estando ésta en un estado de perfecta recepción y 
concentración. 
 
Los cuarzos por si solos poseen una influencia mental, pero activados por 
fotones de alta energía ejercen una acción física contundente que causa 
reacción saludable inmediata. Los resultados anhelados no se hacen 
esperar. 
 
El mejor y más experimentado tratamiento fundamentado en los colores, 
es utilizando luces de alta densidad haciéndolas atravesar por 
cristales de cuarzo natural; este método es el que ha dado los 
resultados más exitosos en todos experimentos reportados en el mundo.  
 

“SABER SOBRE LOS COLORES ES SABER SOBRE LA SALUD” 
 

NOVENA  ACCIÓN TERAPÉUTICA 
COLOR  ROJO 



 57

 
Se ha llamado al rojo "El gran energizante", "Padre de la vitalidad". 

 
Los efectos fisiológicos que produce el color rojo, son: aumento de la 
presión arterial, aceleración de la circulación sanguínea y el ritmo 
respiratorio. Agudiza los sentidos del olfato y del gusto.  
 
El rojo despierta los sentidos y las pasiones. Se asocia al poder, a la 
energía, a la vitalidad y a las emociones de la vida. En su aspecto positivo 
estimula la acción, la actividad, el amor, el vigor, el poder creativo.  
 
El paciente debe concentrase en la luz roja poniendo conciencia en los 
efectos que va generando en ese momento en su interior. La mente, se 
encargará de hacer la interconexión entre los procesos cerebrales y los 
órganos o sistemas en proceso de recuperación. 
 
Recordemos que, en tanto los medicamentos cromo-terapéuticos se 
encuentran operando, el Fotón 9000 no descansa de accionar las 
energías radiantes, cinéticas, electrostáticas y magnéticas en la zona del 
conflicto. La sumatoria de tan excelentes procesos cuánticos, 
correctamente aplicados, crea una contundencia cuyos resultados 
saludables son inmediatos. 
 
(Es importante que el terapeuta o una persona le este informando estos 
mensajes al paciente en el trascurso de la terapia) 
 

DÉCIMA  ACCIÓN TERAPÉUTICA 
color naranja 

 
Sabemos que el color forma parte de nuestras vidas, El naranja es un 
color que estimula la creatividad, la ambición junto con la capacidad de 
estar en actividad. Además puede producir cierto deseo protector, tanto 
hacia uno mismo como también hacia otros seres.  
En la Naturaleza encontramos muchas frutas y verduras de cáscara color 
naranja; (zanahorias, calabazas, naranjas, mangos, melones, 
mandarinas, duraznos) de color naranja o naranja rojizo, por lo que éste 
es un color asociado a la alimentación. Algunos investigadores sostienen 
que el naranja favorece el crecimiento.  
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Está asociado al gozo, a la sabiduría, a la sociabilidad, a la comunicación. 
Está ligado, por muchos investigadores, a nuestra salud emocional y al 
sistema muscular. Se lo asocia con las glándulas suprarrenales.  
 
La luz naranja proporciona energía a todo el organismo y lo alimenta 
mediante la absorción de los nutrientes de las comidas, así como del 
contacto físico afectuoso con otras personas. Si el color naranja se 
desequilibra producirá perturbaciones en los procesos digestivos y en la 
asimilación de las sustancias cruciales para la vida, con lo cual habrá 
pérdida de apetito, desvitalización y fatiga. 
 
El alcance emocional del color o energía naranja se dirige a la alegría y al 
placer simple. Los aspectos positivos reflejan confianza, valentía, 
capacidad para comunicarse y para interactuar con los demás. Según 
algunos especialistas el color naranja puede ayudar en los tratamientos 
en relación a problemas en ciertos órganos como el bazo, el 
páncreas, el estómago, los intestinos y los riñones.  
 
También pueden ser beneficiadas con el uso del color naranja personas 
que experimentan parálisis emocional o depresión, pudiendo utilizarse, a 
su vez, para revitalizar el organismo colaborando en la asimilación de los 
alimentos.  
 
El color naranja favorecerá los procesos de pensamiento con un sano 
interés en la vida y en el potencial futuro, que se expresa en entusiasmo y 
buena disposición a seguir adelante de manera  positiva y constructiva. 
 
Algunos investigadores comentan que las enfermedades típicas de los 
sujetos en los cuales falta la energía del color naranja son: asma crónica, 
bronquitis, tos húmeda, gota, reumatismo crónico. Se ha comprobado 
también que las enfermedades que se curan mediante el uso del naranja 
son: inflamación renal, dificultades biliares, prolapso, interrupción de la 
menstruación, agotamiento mental, etc. 
 
Las características del color naranja tiene una acción liberadora sobre las 
funciones mentales y corporales; remedia depresiones, combina la 
energía física con la sabiduría mental, induce la transmutación entre 



 59

la naturaleza inferior y la superior, ayuda a desenvolver y desarrollar 
la mentalidad.  
 
Mediante su uso somos capaces de sanar el cuerpo físico y al mismo 
tiempo inculcar a la mente alguna comprensión de cómo mantener el 
cuerpo en buen estado una vez que ha sido sanado. El naranja es tibio, 
alentador, no astringente. 
 
Este color controla el páncreas y asiste a la asimilación y distribución de 
los procesos circulatorios. Contiene la vibración adecuada hacia la 
entrada del bazo. A través de sus rayos activos la esencia de todos los 
alimentos es asimilada, clasificada y distribuida a los diversos centros del 
sistema humano. 
 
El efecto del naranja sobre la mentalidad es agregar la asimilación de 
nuevas ideas, para inducir la iluminación mental con un sentimiento de 
libertad de las limitaciones.  
 
La transmutación de las fuerzas sexuales se lleva a efecto con el color 
naranja. En los momentos de tal excitación es de gran ayuda visualizar 
una fuente brillante de luz naranja, respirando profundamente en 
afirmación, liberando la conciencia de las depresiones y deseos físicos y 
elevando la energía de la espina hacia el cerebro para realizaciones más 
creativas. 
 

ONCEAVA  ACCIÓN TERAPÉUTICA 
color amarillo 

 
Es principalmente un color alegre, también se lo asocia con la sabiduría y 
la más alta comprensión intuitiva. En su aspecto dorado, el amarillo 
representa la perfección espiritual, la paz y el descanso.  
 
El amarillo dorado es el color del Sol, el color de la juventud, la alegría y 
el júbilo. Cuando se pintan las paredes de amarillo, la habitación adquiere 
un aspecto de claridad y alegría. Es un buen color para pintar la cocina.  
 
En su vibración más positiva, el amarillo dorado es intensamente 
espiritual y favorece la compasión y la creatividad.  



 60

 
El amarillo estimula las facultades mentales de la persona a la que se le 
aplica. Puede ser muy útil en casos de depresión, ya que ayuda a 
despertar de nuevo el entusiasmo por la vida y una mayor confianza y 
optimismo.  Para el efecto es necesario centrar la mirada en una luz un 
tanto brillante perfectamente amarilla pura; si está polarizada por cristales 
tanto más efectivos los resultados.  
 
También puede ser utilizado en problemas digestivos, dado que es 
beneficioso para el estómago, los intestinos, la vejiga y todo el sistema de 
eliminación del cuerpo, y ayuda a equilibrar plenamente el tracto 
gastrointestinal. 
 
Los tonos amarillos son muy positivos tanto para la salud del cuerpo 
como de la mente. El amarillo es vitalizador y estimulante del cerebro, 
ayuda a llevar toxinas a la superficie para que puedan ser eliminadas, al 
tiempo que resulta sumamente beneficioso para los tejidos y los huesos. 
 
Está relacionado con el sistema nervioso autónomo, las glándulas 
adrenales, el páncreas y el hígado, los procesos purificadores del cuerpo 
y la limpieza de toxinas.  
 
El amarillo tiene un efecto estimulante sobre los nervios. Si se encuentra 
sano y equilibrado, irradia una sensación de estar en control de los 
acontecimientos y una buena coordinación y orientación física.  
 
Observando luces amarillas adecuadas se aumenta en mucho la 
capacidad de comprender bien las cosas. Cuando el AMARRILLO 
abunda, hay interés en cuestiones científicas. La carencia de amarillo 
implica un uso insuficiente de la capacidad mental o inseguridad acerca 
del potencial intelectual propio. Habrá una tendencia a la frustración. 
 

 DOCEAVA ACCIÓN TERAPÉUTICA 
color verde 

 
Éste es el color de la Naturaleza, es un color que produce efectos 
sedantes, reconstituyentes, suaves y frescos, es lo positivo de este color. 
Lo usamos como relajante para las ocasiones en que estamos fatigados, 
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tanto física como mentalmente. El verde ayuda a aliviar los dolores, a 
tranquilizar los bebés. 
 
El verde brillante de la primavera simboliza la vida nueva, la regeneración 
de las células, las plantas, etc. también nos llena de alegría, de felicidad, 
de emoción, de ganas de hacer cosas nuevas... 
El verde, es uno de los colores predominantes de nuestro planeta. 
Nos ayuda a equilibrar nuestras energías. Tiene efectos sedantes 
sobre el sistema nervioso. Se puede aplica con efectos beneficiosos en 
problemas cardíacos y de elevada presión arterial, úlceras, agotamiento y 
dolor de cabeza.  
 
Además del corazón, está relacionado con el timo, una glándula situada 
en el tórax, detrás del esternón y delante del corazón. El timo cumple un 
papel muy importante en el sistema inmune del organismo. 
 
Curiosamente asociamos el corazón y la circulación de la sangre con el 
color rojo. Sin embargo es verde porque es su color complementario. 
Cuando  lo “absorbemos” bien  no existen problemas cardíacos ni 
de circulación.  
 
El desequilibrio favorece la aparición de estos problemas, además de 
afecciones en los bronquios. Para aprovechar terapéuticamente la 
Naturaleza, es importante. Date un paseo por el campo, las colinas están 
verdes y lujuriantes por la lluvia recién caída. Báñate en esa riqueza de 
crecimiento verde y siente la energía curativa conforme anima a tu 
corazón a abrirse. 
 
De no poder hacerlo debido a la rutina de la vida, un aparato artificial 
diseñado especialmente para el efecto, produce excelentes resultados. El 
mejor efecto terapéutico se consigue mirando un pequeño chorro de luz 
verde de alta densidad a través de un cuarzo que presente aristas. 
 
Deja que las maravillas de la Naturaleza aporten curación, esperanza y 
afinidad a tu corazón. La luz verde constituye un tónico efectivo para 
el cuerpo, la mente y el espíritu... es una medicina naturalmente 
acertada. (Recordemos que el terapeuta o una persona le este leyendo 
estos mensajes en el trascurso exacto de la terapia) 
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TRECEAVA  ACCIÓN TERAPÉUTICA 

color azul 
 
El azul puede estimular el nivel más alto de talento y creatividad en el arte 
y la música. El azul es refrescante y relajante para nuestro sistema, 
aquieta nuestras energías y tiene efectos antisépticos.  
 
Fortalece y equilibra el sistema respiratorio, y es excelente para tratar la 
elevada presión sanguínea y cualquier alteración de la garganta. Es uno 
de los colores más saludables para los niños.  
También se puede utilizar el azul para despertar la intuición. Se relaciona 
con las glándulas tiroides y paratiroides cuyas funciones son controlar el 
metabolismo y el equilibrio corporal. Tiene mucho que ver con el sonido y 
la expresión vocal y la comunicación verbal.  
 
La vibración del azul favorece la sensibilidad ante el sonido y, en algunos 
casos, los sonidos de "otras dimensiones", es decir no físicos, intuitivos. 
Las personas activas en el uso de la voz, sean cantantes u oradores 
públicos, muestran un desarrollo mayor de este centro.  
 
Los rayos azules, como son relajantes traen tranquilidad y quietud a 
la mente de quienes están preocupados, excitados o en estado 
nervioso. Sometiéndose a la luz azul de equilibrio y serenidad, fijándola 
por medio de su anhelo, se restablece el poder de la conciencia el cual 
está directamente unido con esta clase de vibración azul.  
 
Las expresiones mentales positivas del azul sugieren conciencia espiritual 
e interés en los aspectos más cultivados de la vida, como el arte. La 
persona cree en la necesidad de tener tiempo para estar a solas para 
reflexionar, contemplar y meditar acerca de la vida en general.  
 
Este color se relaciona con la ciencia y la invención. También "ver el azul 
del mar" nos produce esa placentera sensación de distensión y al mismo 
tiempo de actividad. El azul estimula las cuestiones espirituales: la 
verdad, nobleza, grandeza, generosidad, honradez, etc.". El azul sugiere 
espiritualidad y orden. 
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Este color indica búsqueda de una sensación de paz, tanto interior como 
exterior. Es una energía espiritual sanadora. 
 

CATORCEAVA  ACCIÓN TERAPÉUTICA 
color violeta 

     
El  Índigo o añil, violeta o morado son colores de una misma familia que 
varían de intensidades resulta de la combinación del azul y el rojo. 
Al regular los pulmones, puede ser utilizado en casos como pulmonía, 
neumonía, asma, catarros o bronquitis.  
 
Por ejemplo tomar jugos polarizados de color índigo nos permitirá 
expulsar las irritantes flemas causantes de la tos.   
Es bajo la acción de la radiación azul-índigo que ocurre 
constantemente un renacimiento de las células, porque dentro de 
nuestro microcosmos, nuestros moléculas no mueren, se 
transforman. Es como el viejo principio alquímico "...nada se pierde, 
todo se transforma...".  
 
El sistema digestivo también se encuentra relacionado con este color por 
lo cual la indigestión, vómitos, diarreas, dispepsia, etc. pueden ser 
regulados armoniosamente de la misma manera. 
Posee gran influencia en el sector de la cabeza, como el ocular (por lo 
cual son recomendados por ejemplo en casos de cataratas o pérdida de 
la visión), auditivo (en casos de sordera, dolor de oídos, etc. y olfativo en 
trastornos relacionados con el sistema olfativo, incluso en hemorragias 
nasales.)  
 
Al ser un color calmante puede ser utilizado para anestesiar, incluso se 
cree que esta inmunidad al dolor es provocada por la elevación 
espiritual que genera el color, permitiendo una superación de las 
sensaciones físicas.  
 
Frente a los desórdenes mentales y emocionales el tratamiento 
psicológico o psiquiátrico potencia su efectividad si se combina con un 
tratamiento cromo terapéutico con índigo o violeta. 
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Es refrescante, analgésico y relajante. Combate la agitación física y 
mental y se utiliza en psicoterapia para favorecer el relajamiento y la 
distensión. 
  
Es también refrescante, astringente, depurador de la sangre y tónico 
muscular. Estimula el oído la vista y el olfato. En la psiquis favorece la 
intuición.  
 
Estimula la producción de glóbulos blancos, el bazo, el desarrollo osteo-
esquelético. Optimiza la relación sodio-potasio y combate los desarreglos 
de la vejiga. Depurativo de la sangre, ralentiza la actividad cardiaca y 
favorece la micro-circulación cerebral. Óptimo cicatrizante. Espiritualidad  
e inspiración. 
 

QUINCEAVA ACCIÓN TERAPÉUTICA 
color blanco 

 
Al ser la suma de todos los colores adquiere amplias cualidades 
generalizadas, mas no específicas: amplía la conciencia y la somete al 
escrutinio de la razón y al poder de la inteligencia. Útil cuando se trata 
de tomar grandes decisiones.  
 
Brinda seguridad a las personas ejecutivas. Ilumina la conciencia 
haciéndola ver todas las cosas claras. Es el color o la luz de la 
ecuanimidad, la balanza y la justicia; útil para los jueces antes de emitir 
juicios justos. 
 
Una vez terminados las 16 acciones terapéuticas mediante el Fotón 9000 
se puede repetir algunos medicamentos cuánticos a pedido del paciente 
por sugerencia del terapeuta.   
 

ACCIONES Y DISPOSITIVOS CUÁNTICOS ADICIÓNALES 
 

DIECISEISAVA ACCIÓN TERAPÉUTICA 
láser 

 
El elemento laser (constituye un elemento adicional) presenta una 
tecnología híbrida novedosa la cual combina luz láser rojo intermitente 



 65

con fotones azules (luz led de alta intensidad) La luz puntual láser 
estimula los puntos de acupuntura mientras los fotones azules energizan 
la zona circundante. Esta doble acción produce excelentes resultados 
inmediatos sobre todo en personas cuya energía celular se encuentra 
disminuida por la edad o por enfermedades prolongadas. 
 
 Terminada la sección, el médico debe instruir al paciente sobre un 
cambio en los hábitos alimenticios que deben acompañar cualquier 
acción tendiente a recuperar la salud. Se cierra la tapa del aparato, éste 
se apaga quedando listo para la próxima sección.  
 

DIECISIETEAVA ACCIÓN TERAPÉUTICA 
TRANSDUCTOR GALVÁNICO 

 
La aplicación de corriente galvánica en el organismo produce 
determinados cambios fisiológicos, que podemos aprovechar desde el 
punto de vista terapéutico. 
 
Las corrientes galvánicas implican un flujo sostenido de electrones desde 
el polo negativo al positivo: El flujo de corriente eléctrica a través de un 
medio biológico conductor origina tres efectos básicos: electro termal, 
electroquímico y electro físico.  
 
Una corriente galvánica fomenta  también la transportación de nutricios 
benéficos los cuales dan resultados maravillosos y vigorizantes. Ayuda a 
remover toxinas e impurezas. Es usada para eliminar varices y también 
produce excelentes resultados para la calvicie. Este tipo de corriente es 
utilizada para celulitis, problemas neuro-faciales, drenaje linfático… 
  
La iontoforesis consiste en hacer penetrar substancias a través de la piel 
por medio de una corriente eléctrica galvánica. Es una técnica que resulta 
muy útil ya que no es invasiva, no produce dolor y es muy eficaz en 
aplicaciones locales. Las corrientes galvánicas tienen efectos analgésicos 

El que la piel es una superficie que permite la administración de 
medicamentos a su través, lo demuestran la aplicación de cremas 
directamente sobre la epidermis para lograr efectos calmantes o anti 
inflamatorios, vemos como cada día aparecen en las farmacias nuevos 
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tipos de parches para administración de substancias a través de la piel 
(anti tabaco, adelgazamiento, contra el dolor).  

Sin embargo, la utilización de una corriente eléctrica para la introducción 
de substancias nos permite añadir una diferencia de potencial que 
facilitara la introducción iones. También se ven favorecida la penetración 
por un aumento de la acción osmótica -electro osmótica- y por el efecto 
de acción entre solutos y disolventes.  
 
Los objetivos fisioterapéuticos pueden ser los siguientes: Tonificación de 
la musculatura.  Mejora del riego sanguíneo. Recuperación de la 
sensibilidad muscular (p.ej. después de cirugía)  
Impedimento de la atrofia y prevención de fibrosis del tejido muscular. 
 
Habrá que tener especial cuidado con las alergias a metales o a 
cualquiera de los componentes del medicamente que el paciente nos 
pueda describir en la anamnesis. 
 

DIECIOCHOAVA ACCIÓN TERAPÉUTICA 
HIPNOSIS CLÍNICA: el ojo hipnótico 

La Hipnosis utilizada como herramienta terapéutica es un conjunto de 
procedimientos en el que un  especialista sugiere a paciente que 
experimente cambios en sus sensaciones, percepciones, pensamientos o 
conducta facilitando en él la recuperación de situaciones problema que 
van desde el manejo y control de reacciones de ansiedad (miedos, fobias) 
hasta el control del dolor. 

Es efectivamente funcional en el tratamiento de cualquier tipo de 
adicciones (tabaquismo, alcoholismo, etc.), trastornos alimenticios, de 
sueño, problemas sexuales, procesos de duelo y enuresis en niños, entre 
otros; problemas por los cuales en la actualidad las personas buscan 
ayuda con la finalidad de resolver estas disfunciones que les afectan. 

Tradicionalmente la hipnosis se ha asociado a terrenos más cercanos a la 
magia y lo espectacular pero científicamente aplicada da unos resultados 
en muchos casos sorprendentes, porque trabaja con el subconsciente 
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humano. La hipnosis es la forma de "modificar" y "re-programar" el 
software mental del ser humano y, por tanto del comportamiento.  

Aprender el porqué y cómo funciona, es una valiosísima herramienta de 
trabajo para usar con los demás  o con nosotros mismos (auto-hipnosis.)  
A través de sus técnicas podemos tener un completo dominio de esa 
maravillosa máquina mente-cuerpo, que supone las dos caras de una 
misma realidad.  

El hipnólogo clínico (no hipnotizador), es un verdadero cirujano de la 
mente, quitando, poniendo, modificando, o reconduciendo los contenidos 
de la misma. En una sola sesión de hipnosis se pueden conseguir lo que 
nos llevarían meses de psicoanálisis o de modificaciones cognitivo-
conductuales. Pero la dificultad radica en que hay pocos especialistas y 
escasa formación en esta técnica.  

Esencialmente podemos definir el estado hipnótico como un estado 
alterado de conciencia y a la hipnosis como la técnica que nos conduce al 
mismo. Para alcanzarlo,  para comenzar debemos tener una atención 
intensa y focalizada en algo, por tanto, el hipnotizado se aísla poco a 
poco de los estímulos exteriores y alcanza cierto bloqueo sensorial.  

El sujeto debe estar concentrado; dicha atención puede situarse sobre 
un estímulo exterior (un foco de luz, un punto visual concreto, un péndulo, 
una imagen, el sonido BLANCO O ROSA. Estas técnicas que producen 
un estado alterado o diferente de conciencia: 
 
“EL OJO HIPNÓTICO” es un elemento que realiza dos funciones básicas 
en el momento de inducir a un paciente al estado hipnótico: Éste se 
concentrará durante 7 segundos en el dispositivo cuántico y escuchará un 
“sonido rosa”. Al hipnólogo clínico le bastará dar con firmeza la orden: —
“duerma”—, el paciente alcanzará de inmediato ese estado de alta 
receptividad. 
   
La respiración se torna lenta y tranquila, se produce insensibilidad al dolor 
y se percibe una sensación de profundo bienestar. El paciente admite las 
primeras sugestiones y le resulta muy difícil sustraerse a las mismas. Es 
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por ello que los consejos y las recomendaciones del Médico calan 
profundo y se cumplen en la mayoría de los casos. 
 
La hipnosis clínica, o hipnoterapia, es una forma rápida, eficaz, muy 
poderosa y carente de efectos secundarios, para de abordar muy 
diferentes patologías. Mini-curso en el libro: “LA FÍSICA CUÁNTICA EN 
LA MEDICINA CONTEMPORÁNEA”     www.magnumastron.org  
 
 

Bienvenidos a su Fotón 9000 
 
Un buen logro de la electrónica moderna y la tecnología de punta. 
Incorpora los elementos terapéuticos cuánticos  con los cuales se  han 
logrado los más  sobresalientes resultados exitosos.  

 
Es sorprendente y, a la vez maravilloso el poder curativo que se logran 
con métodos tan sencillos e inofensivos, pero los hechos hablan por si 
solos: los reportes de todo el mundo divulgados por los especialistas e 
investigadores de vanguardia son contundentes. 
 
Es natural que, por razones de competencia y recelo, los productores y  
de medicamentos no vean el caso con buenos ojos, pero siempre, en 
todas las épocas, los retrógrados apegados a métodos tradicionales han 
condenado lo que acaba por imponerse como la más alta ciencia.  
 

 “Medicina es lo que cura” 
 
Y respecto a los Medicamentos Cuánticos ya no existe la menor duda, 
juzgando  siempre por los resultados y no por el simple dicho de que no 
se puede. Lo que quiere y necesita con urgencia un paciente es obtener 
pronto alivio a sus quebrantos salud, no importa método utilizado, 
siempre y cuando no le traiga efectos colaterales como es el caso de 
muchos medicamentos. 
 
La Medicina Cuántica es limpia, sencilla y sorprendentemente efectiva. 
Los principios terapéuticos del  “FOTON 9000”  en un principio eran  de 
uso exclusivo de los especialistas; no obstante los  excelentes resultados 
y el no riesgo de sus principios activos, los mismos médicos lo están 
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recomendando a sus pacientes bajo su supervisión complementando el 
tratamiento medico imposible de eliminar. 
 
Por tanto es necesario visitar al “médico cuántico”, —quiere decir un  
profesional vanguardista y completo en todo el sentido de la palabra—
, para que solo ÉL recomiende, aconseje, instruya y guíe al paciente en el 
uso de este aparato complementario en la lucha contra las enfermedades 
de origen bioenergético y emocional... ¡que son todas en mayor o en 
menor grado!  
 
Es ahí cuando pasamos de estados enfermizos de agitación, nerviosismo, 
indecisión e irritabilidad, a estados saludables de calma, seguridad, buen 
genio y felicidad. 
 
Este aparato le brinda la oportunidad de apreciar cómodamente la 
belleza natural de la luz en su variada gama de brillantes colores. Es 
un procedimiento sencillo de un alcance inmenso. 
 
Pocas veces vemos un arco iris y nos concentramos en él. A diario 
nos perdemos las maravillas naturales que existen a nuestro 
alrededor y que son nuestra principal fuente de alegría, salud y 
bienestar.  
 
Ya bien sabe la ciencia que la curación de enfermedades rebeldes 
obedece a principios sencillos que el afán y la rutina moderna nos 
ha privado de ellos. 
 
Millones de personas en todo el mundo agradecen el inmenso 
beneficio que les han traído estas terapias tan sencillas como 
efectivas. 

Efectos terapéuticos de los 18 Medicamentos Cuánticos combinados  

Estimulan el metabolismo a nivel celular 
Activan de la síntesis de proteína. Activación de los fermentos 

Incrementan la formación y las reserves de ATP en la célula 
Mejoran la circulación sanguínea, en especial la micro-circulación 
Aumentan la acción de los nutrientes y la saturación de oxígeno 
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Armonizan la bioquímica de la sangre 
Incrementan la neo-vascularización 

Regeneración de los tejidos; Favorece la síntesis del colágeno 
Efecto anti-inflamatorio, disminuye las edemas, hinchazón 

Tienen efecto analgésico y cicatrizante 
Disminuyen el nivel de colesterol 

Estimulan el sistema inmunológico 
Poseen potente efecto antioxidante  

Contribuyen al crecimiento de la síntesis de prostaglandinas 
Disminuyen el nivel de peroxidación de los lípidos 

Activan el metabolismo en general 
 Aceleran la reparación de heridas y quemaduras 

Reducen el tiempo de formación de callo óseo en las fracturas 
Fijan el calcio en los huesos 

No producen los efectos secundarios. 
 
 

MUY IMPORTANTE: 
El presente equipo  goza de una garantía de 2 años a partir de la 
fecha de venta. Durante dicho lapso, en caso de fallas internas, será  
reparado o cambiado por uno enteramente nuevo, siempre y cuando 
no presente señales de  uso incorrecto, accidente externo, o 
evidencias de haber sido abierto o forzado. 
 
Por razones de seguridad el conjunto constituye una unidad sellada, 
no pudiéndose destapar sin dañarlo completamente. En caso de 
mantenimiento después de vencida la garantía, acuda a un centro de 
servicio  autorizado por: “QUANTIC MEDICAL DISCOVERY”. 
 
Es necesario informar a los niños sobre los peligros de todo aparato 
eléctrico, e instruirlos acerca de las cualidades del presente equipo, 
enseñándoles que no se trata de un juguete.       
 
ADVERTENCIA: No se dan instrucciones para su uso en casos 
particulares porque es función exclusiva del  Médico  Bioenergético 
quien es el único que tiene autoridad para hacerlo.  No obstante, se 
sugiere leer las ampliaciones en el libro: “LA FÍSICA CUÁNTICA EN 
LA MEDICINA CONTEMPORÁNEA”, el cual se entrega con el aparato. 
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El Fotón 9000 no usa las frecuencias de radio para producir 
hipertermia (100.000 ciclos en adelante), porque han sido declaradas 
como contaminación eléctrica biológica. Aunque no son ionizantes 
directamente, producen corrientes parásitas en el organismo que 
circulan en remolinos desplazando iones sin control.  
 
A los fabricantes y médicos que utilizan radiofrecuencias les 
recordamos que con la contaminación de los teléfonos celulares, las 
parabólicas, las antenas de radio y televisión ya tenemos bastante 
para enfermarnos.  
 
El FOTÓN 9000 cumple con las recomendaciones de la Comisión 
Internacional de Protección contra las Radiaciones No Ionizantes, y 
acata las normas de la Organización Mundial de la Salud —Real 
Decreto 1066/2001, del 28 de septiembre—, en el que se aprueba el 
Reglamento que establece condiciones de protección del dominio 
público y medidas de protección sanitaria radioeléctricas. BOE 
29/09/2001. 

FOTÓN 9000: Catalogado en Clase I: no emite niveles peligrosos de 
radiación, ni siquiera mínimos. No necesita ningún rótulo de 
advertencia o medida de control.  

CAPÍTULO  5 
 

UNA GRAN LUZ PARA CURAR EL CÁNCER 
 

HAGAMOS ALGO DIFERENTE DE LO QUE 
 HASTA AHORA SE HA HECHO 

Porque cuando se continúa haciendo siempre lo mismo, se 
continuarán obteniendo idénticos resultados 

 
Hemos demostrado científicamente y con explicaciones claras que 
existen condiciones reales que originan el cáncer;  advierte que de no 
cambiar esa condiciones deplorables de suciedad en que se debaten las 
células que componen nuestro organismo el cáncer jamás podrá ser 
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curado; y enfatiza en este punto que el cáncer no es el tumor sino las 
condiciones que lo producen. 
 
Sabemos que actualmente se está haciendo todo lo contrario. 
Introduciendo al cuerpo más venenos para matar el tumor —o sea la 
consecuencia de lo que aquí llamamos cáncer —. Y ¿qué hacen para 
erradicar aquello que produce el tumor?   ¡Nada!    A los pacientes no se 
les informa sobre las causas de su enfermedad y éstos no tienen la 
oportunidad de hacer cambios que les ayuden verdaderamente a superar 
su mal. 
 
Los tratamientos agresivos se aplican con la esperanza de encontrar 
organismos que resistan su acción y demostrar casos de supervivencia.  
En este caso la fama se la debieran dar al  poderoso sistema inmune de 
las personas que cuentan con esa inusual resistencia. Pero la gran 
mayoría no corren con esa suerte y desaparecen sin protestar. 
 
Produce una honda tristeza ver como, después de que el paciente haya 
invertido millones en los únicos tratamientos oficiales que existen regrese 
completamente desahuciado a morir en su hogar soportando una vida 
infrahumana ante la vista impotente de familiares desorientados que 
hicieron todo lo posible. Si no hacemos algo por cambiar, seguirá 
muriendo la gente a causa de la que se esta constituyendo como la peor 
epidemia de la humanidad. 
 
En consecuencia, si continuamos con lo mismos procedimientos 
seguiremos obteniendo los mismos resultados. ¿Que podemos hacer? 
pues exactamente lo contrario En vez de matar las células vamos a 
ayudarles.  
 
Cuando surge una rebelión justa en un país, existen dos formas de 
aplacarla: la primera es matando a los que piden que las condiciones de 
vida mejoren, declarándolos insurgentes. Este tipo de represalias 
violentas —nos lo ha demostrado la historia—  terminan con la cabeza del 
gobernante rodando por el suelo y con la destrucción del país debido a 
las luchas intestinas.  
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La segunda es, en vez de matar a los lideres de la justa causa, entablar 
un dialogo amistoso con ellos y promover acciones que mejoren las 
condiciones de vida; la sensata acción culmina con la prosperidad del 
país. Bien sabemos que nuestro país es el cuerpo, y que lo que ocurre allí 
es una muy justa rebelión de “Monadas” (seres concientes que quieren 
vivir adecuadamente). 
 
Ahora bien; o las tildamos de malévolas, asesinas y las mandamos a 
matar con procedimientos violentos que destruyen todo a su paso 
dejando el país-cuerpo más debilitado aún, o, por el contrario, entablamos 
diálogo amistoso con nuestras células —que por  justa razón se 
rebelaron—  y les garantizamos que desde este mismo momento las 
condiciones de toxicidad extrema que manejamos se va a acabar. 
 
Y es aquí donde comienzan a darse cita los procedimientos propuestos 
en este libro y la misión es concatenarlos en una fuerza de acción 
conjunta que asegure drásticamente el cese de actividad cancerígena.  
 
Inicialmente no se trata de curar ni mucho menos de matar el cáncer, sino 
de evitar primero que continúe expandiéndose. Con esto se consigue 
mucho y luego la sanación propiamente dicha es obra exclusiva de la 
Naturaleza cuando,  por medio del poderoso e inteligente sistema 
inmunológico del organismo puede —sin falta— reparar los daños 
causados por la enfermedad.  
 
Lo que tenemos que hacer es lo que nunca se hace: desbaratar de nuevo 
la cadena de errores cuyos eslabones sumados hicieron estallar el 
proceso cancerígeno; estos son, principalmente, las comidas chatarra 
altamente acidificante y los elementos tóxicos que nos rodean, de los 
cuales tenemos noticia que son cancerígenos.  
 
Sabemos que es difícil para muchas personas llegar a una dieta perfecta 
de solo vegetales y frutas; para ellas les es necesario que se ayuden 
tomando agua alcalina regularmente. Con “el liquido de la salud total” se 
consigue contrarrestar el exceso de ácidos sin repercusión de efectos 
adversos como lo sería en el caso de tomar antiácidos. Eso no quiere 
decir que no deben luchar al máximo por cambiar la dieta. 
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Las células al ver libre  libres de ácidos y desechos tóxicos  en el medio 
donde viven, no necesitan tomar medidas defensivas contrarias en su 
interior para contrarrestar el ácido que las rodea y amenaza.  Es natural 
que si normalizamos el pH extracelular, la célula comienza a 
encontrar su pH  interno natural.  
 
Lo único que queda faltando es volver a subir el nivel voltaico o sea 
repolarizar las células. Es aquí donde, por medio del Impactrón, se les 
recuerda a las células sus niveles correctos de voltaje electroestático que 
tenían en sus membranas cuando eran células normales o aliviadas.  
 
Hasta aquí parece que todo está arreglado; pero aún falta algo muy 
importante. Se trata de un factor cancerígeno del cual muy pocos han 
hablado y prácticamente ninguno tiene en cuenta, no obstante ser 
determinante cuando se aspira a una curación no prometedora sino 
verdadera.  
 
El citado factor tiene un misterio escondido: cuando éste falta activa el 
cáncer; y cuando se le utiliza, lo cura... la mala noticia es que esa 
maravilla que todos quisieran que penetrara a sus cuerpos para que 
iniciara, por su propio poder, la sanación más completa y efectiva que 
jamás droga alguna pudiera efectuar, es prácticamente  imposible que 
pueda llegar a las partes donde nuestras células la requieren con 
urgencia para poder obtener la energía de vida curativa.  El elemento 
aludido difícil de obtener se llama luz. 
 
 

LA IMPORTANCIA DE LOS FOTONES 
 
Absolutamente nadie duda de la imperante necesidad que tenemos los 
seres vivos de recibir luz (fotones). La ciencia ha comprobado que 
necesitamos recibir la luz del Sol para la conservación de la salud... nos 
es absolutamente indispensable. Sin los fotónes nuestros huesos no fijan 
el calcio, nuestras células se marchitan y el organismo queda 
predispuesto a cualquier enfermedad. 
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La luz es la energía electromagnética más maravillosa que produjo la 
Naturaleza  para crear la vida en el Universo. Es tan necesaria la luz para 
mantener la salud como lo es el aire, el agua y los propios alimentos.  
 
Se ha observado el caso de personas que han sido obligadas a vivir en 
un  oscuro socavón por varios meses; al terminar su encierro salen 
pálidos y debilitados en extremo, no obstante haberse alimentado lo 
suficiente.  
 
Después de retirado el yeso que protegía un brazo en recuperación se ve 
que ha perdido su color y su masa ha disminuido considerablemente; en 
ambos caso se debió a la falta de luz. 
 
Dijimos que es casi imposible que la luz entre a nuestros cuerpos —no 
obstante el Padre Sol producirla con generosidad— porque la 
“civilización” nos obliga a usar ropa que  bloquea durante todo el día la luz 
destinada para mantenernos energizados fotónicamente como fue el plan 
propuesto por la Naturaleza cuando diseñó nuestros cuerpos. Con razón 
el cáncer y las enfermedades degenerativas han sido llamadas 
“enfermedades de la civilización”. 
 
El problema se agrava en las personas que laboran en oficinas, en los 
trabajos y  en los hogares donde no se recibe ni siquiera el mínimo de 
resplandor que se necesita diariamente para mantener la salud.  Después 
de muchos años de haberle negado la luz básica a nuestras 
extremidades, hacemos la infantil pregunta: ¿por qué sufrimos de 
osteoporosis, dolores, flemas internas, varices, gota, llagas, hongos, 
artritis, calambres, cansancio, debilidad y cien martirios más?   
 
La falta de luz es factor importante en la evolución del cáncer porque 
produce debilidad energética no suministrada por nuestros alimentos, y no 
existe medicina alguna que la reemplace porque los fotones no se pueden 
ingerir ni viajan por el torrente sanguíneo. 
 
Una acción inteligente y efectiva sería: si le devolvemos al cuerpo la luz 
que tanto le hemos negado, éstos, al recibir la energía de vida, se 
activarán corrigiendo de raíz el mal que nosotros mismos le hemos 
causado. Mas todo no es tan fácil como se dice: la capa de ozono que 
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nos protege de las radiaciones no deseadas provenientes del Sol se 
encuentra debilitada y deja pasar rayos peligrosos.  
 
Además es difícil obtener luz solar debido a nuestros horarios de trabajo y 
a que vivimos confinados en apartamentos donde no se dan las 
condiciones ideales para recibir los anhelados y absolutamente 
necesarios baños de sol estando despojados de la ropa. Por tan 
insalvables  inconvenientes debemos recurrir a la tecnología que gracias a 
los últimos descubrimientos en el campo de la fotónica nos trajo una 
solución más que efectiva. 

RAYOS BENIGNOS Y RADIACIONES MORTALES 
 
La energía proveniente del Sol está compuesta por innumerables 
radiaciones. Arriba de la luz visible, en frecuencia y en poder energético, 
todas son peligrosas exceptuando los rayos ultravioleta bajos UV.A. —
muy cercanos al color violeta siempre y cuando sean recibidos en 
cantidades controladas. En cambio, la cantidad de rayos X y gamma que 
tolera el ser humano es igual a —0—.  Porque en cualquier cantidad 
tienen la capacidad de romper los átomos y fragmentar las moléculas, 
especialmente las orgánicas a nivel atómico y molecular. Más de 0 el 
riesgo es real. 
  
Por debajo de la luz visible nos encontramos con los rayos  de calor  e 
infrarrojos. Más abajo en frecuencia están todas  las gamas de 
frecuencias radioeléctricas artificiales creadas por el hombre para las 
comunicaciones; estas se pueden considerar no naturales ya que la 
Naturaleza no las produce en forma continuada y, en razón a la evolución 
milenaria, los seres vivos no estamos enseñados a ellas. Hoy  día están 
siendo cuestionadas en lo que se refiere a la salud. 
 
Insistimos en que no se debe utilizar para efectos de curación ninguna 
radiación electromagnética no natural por debajo del calor y ninguna 
radiación natural o artificial por encima de la luz y menos con la idea de 
matar células. Nuestra Teoría se basa en todo lo contrario: la no 
violencia contra los billones de seres inofensivos que componen 
nuestros cuerpos y que nos brindan  la vida y la salud. 
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Por tanto solo nos quedan por utilizar los rayos lumínicos y los rayos de 
calor ambos naturales necesarios para la vida y los mejores cuando de 
curación se trata... NO SE REQUIEREN MÁS: son las dos únicas 
radiaciones electromagnéticas capaces de sustentar la vida en la 
Tierra. 
 

¿POR  QUÉ  LA  LUZ  SÍ  NOS  PUEDE  CURAR 
 
R/. Porque la luz se hizo para dar vida. Los efectos curativos de la luz 
sobre el ser humano se conocen desde la antigüedad. Hace miles de 
años en la antigua Grecia la terapia del color era muy conocida y la gente 
acudía a los templos cuando estaba enferma para ser curada mediante la 
iluminación de antorchas encendidas. Todo en el universo es vibración; 
Newton decía: “la luz reside en nosotros”. 

Se ha comprobado la efectividad de la luz en el tratamientos de 
afecciones como artrosis, cefalea, rinitis, dolores articulares, asma 
bronquial y muchas más, con la reducción y hasta eliminación de 
medicamentos.  Los tratamientos con luz evitan las inyecciones, se 
garantiza una asepsia elevada,  obran con rapidez y existe una alta 
aceptación por parte de los pacientes. 

La luz permite todas las reacciones químicas necesarias para que la vida 
tenga lugar. Es absolutamente necesaria para la síntesis de la vitamina D 
indispensable para la formación y la nutrición de los huesos; las personas 
privadas de la luz sufren de raquitismo. No es raro decir que la luz nos 
mantiene nutridos. 

La exposición controlada a la luz solar o a una fuente de luz equivalente 
es una buena medicina; la piel puede mejorar de forma considerable y, 
mediante los modernos aparatos foto terapéuticos se esta logrando  
detener el proceso en enfermedades graves incluyendo el cáncer,  muy a 
menudo con desaparición total de los síntomas. Así surgió el empleo del 
"Sol artificial.  
Publicaciones médicas internacionales aseguran que la luz es la terapia 
por excelencia, y vaticinan que en la Fotónica y en la Electrostática se 
fundamentará la medicina del futuro. 
 
Se ha comprobado que la energía lumínica le permite al sistema 
defensivo  detectar los isómeros de moléculas tumorales que 
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pasaban desapercibidas a su vigilancia  debido a su extraordinario 
parecido a las moléculas normales.  
 
 
 
 

CAPITULO 6 
LA FOTÓNICA EN LA MEDICINA 

Primera parte :HIPERTERMIA 
 

HIPÓCRATES, el Padre de medicina, aseguró: 
 “Si puedes crear fiebre, habrás obtenido el  poder de sanar”. 

 
Hoy día ningún científico contradice esa gran verdad porque la fiebre 
es la mejor defensa natural del organismo, no se debe combatir sino 
controlar. También se puede provocar artificialmente de varias 
maneras, unas agresivas y otras no agresivas. Parece un asunto 
relativamente simple, y sin embargo se nota una confusión marcada 
aun entre expertos.  
 
Como veremos no se trata de tendencias, modelos de aparatos u 
opiniones personales sino de sólidas demostraciones científicas que 
tocan las leyes inmutables de la Física y la Electrónica y cuyos 
efectos rozan con la salud, ya sea en favor o en contra, según los 
métodos y conceptos  hasta ahora empleados para generar calor en 
el organismo.  
 
Desde la antigüedad se ha empleado la hipertermia o calor extra inducido 
al cuerpo entero o en diferentes partes del mismo para curar 
enfermedades, teniendo en cuenta que constituye un procedimiento activo 
que ha dado excelentes  resultados, siempre y cuando se aplique 
correctamente. La explicación es simple: cuando dentro del organismo se 
calienta una zona más que el resto del cuerpo  nuestro potente sistema 
defensivo acude de inmediato a esa zona y concentra todo su poder en 
arreglar cualquier desarmonía que exista allí.  
 
En los llamados baños turcos o saunas se produce un incremento general 
de calor y el sistema inmunológico no se dirige hacia un sitio determinado 
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ni ofrece una acción contundente en algún sitio determinado.  No obstante 
eso baños de solo calor o de vapor sí tienen otras virtudes que 
conocemos. 
 
Pero de necesitarse una acción contundente en una zona determinada lo 
ideal es subir la temperatura en esa zona únicamente, porque sería allí 
donde el sistema inmunológico ejercería todo su poder curativo. 
Recordemos que nuestro sistema inmune es el único que tiene el poder 
de curar. Gracias al fenómeno maravilloso, crear fiebre artificial es llamar 
las defensas del cuerpo para que ejerzan su inteligente acción allí donde 
se presente una irregularidad biológica que afecte la salud del cuerpo. 
 
El asunto hasta aquí suena maravilloso; el problema puede presentarse 
en el método de producir la hipertermia y en los resultados que se 
pretende conseguir con las acciones activas que se utilizan para generar 
el efecto. 
 
Desde el punto de vista de nuestra Teoría de la No Violencia contra las 
células que nos conforman, no debemos emplear ninguna onda 
radioeléctrica artificial  porque, si bien no todas son ionizantes, todas las 
ondas de radio no son naturales, no las produce ningún organismo vivo y, 
de hecho, les son desconocidas... no evolucionamos con ellas. 
 
 Cada día crece el numero de organizaciones internacionales dedicadas a 
crear normas que regulen la generación de tales ondas y las han 
declarado peligrosas para la salud en algún grado; y no es difícil 
demostrar el por qué.   
 
Algunos fabricantes de aparatos que generan ondas bajas de radio 
aseguran que estas ondas tienen la propiedad de crear un efecto 
citotóxico que mata las células cancerosas. Parece prometedor el asunto 
pero estamos seguros de que si matan las células enfermas 
necesariamente tendrán que afectar a las células sanas: Las ondas no 
entablan diferencia entre células que comparten exactamente la misma 
biología.  
 
Además, si dosis potentes de ondas radiales aplicadas por cualquier 
medio  producen toxicidad en las células,  ese ambiente toxico agresivo 
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aumenta el pánico en las células que no alcanza a matar y esta  
plenamente demostrado que es el pánico el causante de la multiplicación 
celular desenfrenada que causa nuevos tumores.  
 
Hay que recordar que el cuerpo humano está dotado de una especie 
de programación automática, en la que nuestro organismo 
aprovecha todas las reacciones químicas que lo nutren o fortalecen 
y en cambio DESECHA TODO LO QUE LE PERJUDICA generando 
reacciones difíciles de controlar. 
 
Consideremos que, si por un lado están matando células 
indiscriminadamente, y por el otro las células cancerígenas se están 
reproduciendo a un ritmo 6 veces más acelerado que las células 
normales,  existe el peligro de que éstas últimas ganen la carrera. 
Recordemos que a la Naturaleza no se le vence con violencia sino con 
amor y buenos tratos  
 
Además, en el mundo natural nunca ha faltado nada que se necesite ni 
existe nada superfluo. En el interior de las células se generan fenómenos 
magnéticos y electrotáticos; por tan evidente razón es sensato 
ayudarles a resolver sus problemas de ese tipo con acciones foráneas 
magnéticas y electrostáticas, no  eléctricas ni radioeléctricas. 
 
Las ondas de radio de frecuencia continua o radiofrecuencias no las 
produce nuestro organismo; por tanto son superfluas y potencialmente 
agresivas... no evolucionamos con su presencia; hace apenas 150 años 
que empezamos a producirlas y se requiere un millón de años para 
adaptarnos a ellas. Por el momento somos conejillos de indias esperando 
a ver que ocurre. 
 

UN  TEMA  BIEN  CALIENTE 
 
Otro grave error es creer que en el proceso febril el calor es el que cura. 
El calor simplemente hace el llamado al sistema inmune y sirve 
simplemente de ayudante al promover una agitación extra deseada en el 
proceso.   
 



 81

Otros investigadores con la buena idea de producir hipertermia, traspasan 
el cuerpo con una corriente eléctrica para que el organismo sirva como 
una vulgar resistencia eléctrica y se caliente. Aquí tratan  de achicharrar 
las células provocando un calor más allá de los 40 grados con la 
esperanza infundada de que las células malignas se mueran con el calor 
antes que las otras.  
 
Todavía no han entendido que el calor no es el que cura en estos casos 
sino que es el encargado de hacer el llamado de las fuerzas 
inmunológicas que tienen el poder de curar en forma completamente 
natural. El calor más allá de los límites tolerados por el cuerpo no solo 
perjudica a las células enfermas y sanas sino también al mismo sistema 
inmunológico encargado de sanar. 
 
Este error craso se debe a la idea enfermiza y delirante de matar a toda 
costa —o sea de disparar sin apuntar dentro del organismo— a todo 
aquello que no comprenden que es, ni tienen idea de cómo se debe 
proceder.  
Los injustos nombres de células malignas y asesinas y la brutal idea de 
matarlas a como de lugar viene de la mente enfermiza del hombre que 
juzga según su condición.  
 
Desde que apareció en la Tierra no han parado las guerras ni pararán; y 
mientras persista la delirante idea de la guerra dentro de nuestro 
organismo con armas químicas y radiológicas, el cáncer, en vez de 
retirarse, avanzará peligrosamente... como lo ha venido haciendo.  Pido 
disculpas por haberles inducido un poco de hipertermia en las orejas a 
algunos investigadores.          
 

OTROS MÉTODOS PARA PRODUCIR HIPERTERMIA 
 
Los pañitos de agua tibia de las abuelas y los “baños de cajón” han sido y 
continuarán siendo excelentes métodos naturales para producir 
hipertermia siempre y cuando comprendan que no es el exceso de calor 
propiamente el que cura, para no excederse a limites nocivos. 
La dinámica-fotónica  se ha utilizado con éxito para matar las células 
enfermas un procedimiento que consiste en aplicar una sustancia 
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fotosensibilizante para tratar de teñir las células cancerosas y luego 
aplicar luz para quemarlas en el proceso de fotonizado. 
 
Uno de los mayores problemas de esta técnica es obtener la sustancia 
ideal que distinga o se adhiera a las células tumorales únicamente y 
respete a las células sanas. Recordemos que ni el mismo sistema 
defensivo las distingue fácilmente. La aseveración de que un 
tratamiento, veneno o rayo distinga a las células cancerigenas de las 
normales es tan común como falsa. 
 
También es importante que la sustancia química o fotosensibilizante  no 
cause problemas importantes en el organismo puesto que se trataría de 
una sustancia química extraña para él. El otro problema es la introducción 
de un elemento láser que ilumine la zona cancerosa. De todas formas los 
investigadores han conseguido matar células rebeldes con este método  
 
En el procedimiento de sensibilización en realidad la luz no es la que 
tiene la propiedad de matar las células sino que la sustancia que se 
adhiere a estas es la que, al cambiar sus propiedades mediante la 
energía fotónica, se fija a las células asfixiándolas.  
 
Bien saben los químicos y los físicos que gran cantidad de sustancias 
cambian sus propiedades cuando reciben los fotones lumínicos. Una 
sustancia considerada inocua puede convertirse en el proceso de 
fotonizado en un desecho tóxico. Lo importante aquí es resaltar que la luz 
natural no tiene la propiedad de matar sino de dar vida.  
 
Por esta grandiosa cualidad utilizaremos la luz para lo que fue hecha por 
la Naturaleza:  para sanar, para dar vida, para regresar a la vida normal a 
las personas que entiendan lo que es correcto y logren “volver a vivir” 
después de haber superado con éxito el caos enfermizo. Siempre 
recordemos que el cáncer lo cusamos nosotros mismos al haber hecho 
enfermar a nuestras células sanas, esos los diminutos seres que nos 
conforman; por consecuencia directa nos enferman nosotros. La 
respuesta de las células no es maligna sino defensiva. 
 
Pensándolo bien, destruir violentamente un tumor no constituye ningún 
éxito duradero porque el tumor no es el cáncer sino su consecuencia... 
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cáncer es mantener las condiciones deplorables de acidez y 
desechos tóxicos que ensucian el organismo y, si permanece el caos, 
el cáncer vuelve a crear nuevos cúmulos o tumores. Introducir sustancias 
no conocidas al torrente sanguíneo aumenta en definitiva los riesgos.  
 
El hombre desechó el estado de una sabiduría conciente y prefirió el 
estado de una inteligencia desordenada. Veamos: la Naturaleza,  
conciente de que las explosiones nucleares que dan vida al Sol, son 
contrarias para generar vida en la Tierra, dotó a nuestro amado Planeta 
de una capa de ozono azul suficiente para atajar los rayos mortales para 
la vida y, a la vez, esta capa permite el paso a los rayos vivificantes de luz 
visible. 
 
La luz es la encargada de generar toda la vida que existe en la Tierra. En 
cambio los rayos X, Alfa, Beta y Gamma son totalmente mortales... lo 
menos que pueden producir es cáncer en todas las ocasiones o “dosis” 
en las que una persona se encuentre expuesta a tales radiaciones, decir 
que existen “dosis seguras” es una falsedad. Si la capa de ozono dejara 
de protegernos moriríamos. El caso es que el hombre ya abrió un hueco 
en la capa protectora del tamaño de tres veces el tamaño de los Estados 
Unidos, y obviamente los casos de cáncer han aumentado debido al 
deterioro de la capa de ozono. 
 
Marie Curie,   es la única mujer que ganó dos premios Nobel por 
descubrir las propiedades de los rayos que finalmente acabaron con 
su vida, los mismos que hoy se emplean para matar el cáncer y al 
resto del organismo. 
 
Lo más grave del caso —y es lo que no se puede perdonar—  es que el 
hombre, haciendo uso de su “estado de inteligencia desordenada”, 
produce e introduce a los  ya debilitados cuerpos enfermos estos rayos 
mortales, altamente cancerígenos, con el objetivo de matar tanto células 
buenas como enfermas.  
 
Lo que más arde es que, viendo que los pacientes comienzan a morir 
desahuciados desde que sus débiles cuerpos fueron inundados con 
venenos químicos y rayos mortales que destruyeron sus sistemas de 
protección, lo siguen haciendo amparados por leyes que no entendemos. 
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En nuestra Teoría de la No Violencia contra el cáncer, contrario a emplear 
la luz para matar, en el siguiente capitulo veremos que se puede emplear 
con el mismo propósito para la cual la designó la Naturaleza: para dar 
vida, salud y energía. 
 
Continúa…  
 

CAPITULO 7 

TERAPIA  TERMOFOTÓNICA 

La Hidráulica funciona con corrientes de agua, la Electrónica con 

corrientes de electrones, la Fotónica funciona con flujos de fotónes y 
la Sónica funciona con ondas de presión. 

 
No estamos aún muy acostumbrados a usar en la vida diaria aparatos 
fotónicos, aunque cada vez las aplicaciones fotónicas están haciendo 
más presencia a nuestro alrededor. Así tenemos algunos aparatos 
clásicos como las cámaras fotográficas, telescopios y microscopios, y 
otros más recientes como los punteros láser, los láseres de las 
discotecas, etc. Casi todos estos aparatos combinan una parte electrónica 
y otra fotónica, como las pantallas de los ordenadores, los proyectores 
de video, las cámaras fotográficas digitales, y muchos otros.  
 
Conocimientos 100% científicos han demostrado que la falta de acción 
fotónica en el cuerpo dispone el organismo al cáncer y, en cambio, recibir 
luz adecuadamente tiene un efecto anticancerígeno de tan grandes 
proporciones que constituye una de las acciones más efectivas que se 
conocen y la que más resultados satisfactorios esta brindando a corto 
plazo.  
 
Lo grandioso de la luz es que en vez de matar da vida, y debe utilizarse  
solamente para realizar la función que le asignó la Naturaleza la cual es 
mantener la salud, y en nuestro caso utilizándola en la forma debida, es 
natural que el enfermo regrese a la normalidad y vuelva al disfrute de su 
salud total.  
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Repetimos que el procedimiento se hace no matando células enfermas  
sino ayudándoles a salir del estado de alarma que desencadenó en 
ellas la reproducción febril y desordenada que finalmente formó el 
tumor.  
 
Es muy sencillo y claro el procedimiento Termofotónico: las células al 
recibir abundantes fotones lumínicos —aquellos que por naturaleza 
necesitan—, activan nuevamente sus mecanismos de recuperación y se 
comportan como células normales... al menos por un tiempo razonable 
mientras reciben otras ayudas indispensables.  
 

Los fotones benignos de luz son siempre los mismos y producen 
idénticos resultados, ya sea que provengan del Sol o de una lámpara 

especial capaz de producirlos. 
 
Se ha encontrado que al combinar la acción penetrante los fotones 
provenientes de una fuente de alta densidad y la temperatura de los rayos 
infrarrojos, las 2 acciones se potencializan produciéndose una 
estimulación muy efectiva, sin necesidad de someter al cuerpo a 
influencias químicas extremas ni radiaciones ionizantes o radioeléctricas 
no naturales.   
 
Las células recibirán una ayuda generosa; simplemente contarán con la 
energía del Sol  necesaria para  que ellas mismas  logren poner “nuestra 
casa”en orden. Anteriormente se utilizaban lámparas comunes de 
tungsteno pero este tipo de bujía producía poca luz y mucho calor; de tal 
forma que impactaba con fuerza sobre la superficie de la piel, 
resecándola. La luz producida mediante el tungsteno y aun en ampollas 
de cuarzo (baja en grados kelvin) no tenía poder penetrante para que 
llegara hasta los órganos donde con prioridad se necesita. 
 
No  fue sino hasta hace muy poco tiempo, y  gracias a los fundamentos de 
la Física Cuántica que se desarrollaron luminarias capaces de  elevar su 
temperatura hasta los 6000 grados Kelvin  igual  a la que produce la luz 
solar (grados de energía luminosa no de calor) que nos devuelven la 
salud y nos prolongan la  vida.  
 
Lo maravilloso del caso estriba en que esta luz producida artificialmente 
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carece en su totalidad de rayos ultravioleta y puede recibirse con absoluta 
tranquilidad durante el tiempo que sea necesario hasta conseguir los 
resultados deseados. Otra ventaja es que se puede disponer de ella a la 
hora que se necesite pudendo la persona permanecer en un recinto 
privado para liberar la zona a tratar de la tiranía del vestido. 

RAYOS  ROJOS E  INFRARROJOS DE ALTA PENETRACIÓN 
Crear fiebre artificial es llamar las defensas del cuerpo para que 

ejerzan su poderosa acción sobre cualquier enfermedad 
Los rayos infrarrojos los produce el cuerpo; constituyen los rayos de la 

vida, pues sin ellos sobreviene la muerte. Algunas personas no logran 

producirlos suficientemente y sufren fríos internos que les causan dolores 

en huesos y articulaciones.  

La terapia consiste en irradiar al cuerpo luz proveniente de una luminaria 
que genera directamente luz roja de 6000 grado K. evitando la producción 
de otras gamas. Esta frecuencia lumínica es la única que  tiene la 
propiedad de ser altamente penetrante para que las células absorban 
los fotones y puedan restablecer el equilibrio energético perdido. Los 
fotones después de haber penetrado los primeros centímetros se produce 
el llamado EFECTO DOMINÓ capaz de hacer llegar la energía inclusive 
hasta detrás de los huesos que detenían su paso. 
 
Finalmente la energía lumínica se convierte en calor interno produciendo 
la hiperemia más natural que jamás se puede o se podrá obtener con 
método alguno diferente al de la aplicación de luz roja de alta 
densidad. No existe ni podrá existir aparato en el mundo que  lo supere, 
tanto en efectividad como en el hecho de estar absolutamente libre de 
efectos secundarios.  
 
La razón es simple: si se aplica la luz natural que por tantos años le ha 
negado la persona, ésta comienza a sentirse mejor y finalmente 
comprende que gran parte de su enfermedad se debió a la falta de luz 
natural que tanto necesitan sus células para sobrevivir. 
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EL PODER SANADOR DE LA LUZ 
La conclusión, es que la luz tiene la capacidad de sanar. 

 
En realidad el efecto que producen los rayos de luz sobre el organismo 
son muy variados. Van desde la simple corrección de un estado de ánimo 
(ayudar a la persona a calmarse o a aumentar su energía), a la 
regulación de la presión sanguínea, problemas en la estructura ósea, 
aparición de infecciones, obesidad, anorexia, etc.  

Los efectos de la Biofotónica no dependen de la creencia en la eficacia 
del método; constituye una terapia dinámica que obra en todos los casos 
por su propia fuerza de acción, ya sea que el paciente crea en el 
tratamiento o desconfíe de él. Debe tenerse en cuenta que el efecto 
termofotónico de los nuevos aparatos no produce ninguna reacción 
secundaria. 

Hoy no existe duda de que la luz juega un papel fundamental en los 
procesos moleculares invisibles excitando moléculas y modificando 
niveles energéticos, y es la que posibilita  gran cantidad de reacciones 
bioquímicas necesarias.  
 
Se utiliza el color rojo porque es el único que tiene gran poder penetrante 
y porque es el que más fácilmente desciende en frecuencia produciendo 
una hipertermia deseada directamente en el interior del organismo; lo han 
llamado los expertos "El gran energizante" o "Padre de la vitalidad".  
La frecuencia lumínica roja acelera la circulación sanguínea y el ritmo 
respiratorio y agudiza los sentidos del olfato y del gusto. Al estimular el 
cuerpo con estas frecuencias que le son naturales y necesarias, se 
genera endorfinas, por lo que elimina el uso de calmantes.  

LA POLARIZACIÓN INDUCIDA POR ESTIMULACIÓN LUMÍNICA 

Cada célula conoce la labor que le corresponde dentro de la compleja 
organización corporal  y sabe muy bien lo que tiene que hacer en cada 
caso. Pero los 100 millones de millones de células que nos conforman 
dependen de la comunicación y del potencial de energía de que disponen.  

En el caso del cáncer muchas células perdieron el potencial de acción o 
sea la energía decayó por debajo de los 15 milivoltios y la comunicación 
entre ellas se perdió; de ahí el desorden y la proliferación descontrolada.  
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Pero si logramos restablecer la comunicación de las células estamos 
promoviendo una acción terapéutica efectiva y concreta. Aquí es 
donde los fotones se requieren con urgencia porque son los llamados a 
aportar la energía repolarizante que, por causas que conocemos, se 
había perdido. 
 
En 1988 los premios Nobel para química y física fueron concedidos con 
base en investigaciones relacionadas en los fotones; ya está más que 
probado que las células vivas transforman la energía lumínica en 
energía bioquímica. 
  
Ya habíamos hablado del efecto dominó: éste se da cuando una fuente 
potente de luz perfectamente roja se distribuye en arco alrededor de una 
zona corporal afectada por el cáncer. De esta forma la polarización 
inducida por estimulación lumínica ejerce su influencia sobre la 
superficie de membrana de las células externas y se desplaza en efecto 
dominó alcanzando las glicoproteínas de las membrana en los órganos 
internos. 
 

LA MEJOR NOTICIA PARA UNA PERSONA ENFERMA 
 
Y aquí hacemos un gran paréntesis: Nuestra Teoría insiste en que el 
hombre no ha podido matar células enfermas sin que se afecten las 
normales, y este procedimiento equivale a generar canceres futuros que 
llegarán sin falta. Pero aquí hemos evidenciado que el inteligente Sistema 
Inmunológico es el encargado de proteger lo bueno y desechar cualquier 
cosa que considere extraña o perjudicial para el organismo. Nuestro 
Sistema inmune no es que haga de “matón” en estos casos sino que es el 
único que cuenta con la autoridad y la sabiduría natural para hacer 
cumplir la Ley de renovación —vida y muerte— dentro del organismo. 
 
El  problema siempre ha sido que las células cancerosas y los virus 
mutantes imitan las configuraciones específicas de los epitopos para 
pasar desapercibidas a nuestro sistema inmunológico, por lo cual 
pueden progresar en su proceso descontrolado sin que el organismo las 
ataque. 
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Pero aquí ocurre un fenómeno maravilloso y reconfortante para quienes 
esperan una solución efectiva y urgente a su problema: después de la 
primera aplicación de la luz polarizadora, las células cancerígenas que no 
habían podido ser detectadas* por nuestro sistema inmunológico, se 
hacen visibles como cuerpos extraños y comienzan a ser eliminadas 
inmediatamente por  nuestra respuesta inmune primaria. 
* Esto es Visibilidad de isómeros —moléculas casi idénticas que 
solo se diferencian por las posiciones de sus átomos pero sus 
componentes son completamente iguales—. 
 
Por tan evidente razón, mediante la exposición controlada por el Médico a 
la luz polarizadora se inicia inmediatamente el proceso curativo; el 
sistema inmunológico  ya cuenta con una ayuda generosa que le permite 
encontrar cuerpos extraños que antes lograban pasar desapercibidos. Las 
células cancerosas que no lograron responder a las ayudas 
repolarizantes por fin pierden la batalla, y la persona entra en franca 
recuperación.  
 
Los isómeros creados por la estimulación fotónica pueden de servir de 
nutrientes o se pueden comportar como antibióticos, o también como 
poderosos estimulantes cardíacos. 

 
CAPITULO 8 

CROMOTERÁPIA 
 

TODO ES VIBRACIÓN, Y LA VIBRACIÓN ES COLOR,  FOTON, LUZ. 
 
Sabemos que el ser humano está inmerso en un mundo de radiaciones, 
especialmente las que emite el Sol. Y sabemos que cada una tiene una 
longitud de onda distinta siendo algunas visibles para el ojo humano -
como la luz natural, que al descomponerse se percibe en distintos 
colores- y otras invisibles -como los rayos infrarrojos, los rayos X o los 
rayos ultravioletas. 

 

Y está también comprobado que nuestro cuerpo es sensible tanto a las 
radiaciones que vemos como a las que no vemos. De forma ora positiva, 
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ora negativa. Por ejemplo, los rayos ultravioletas permiten elaborar 
vitamina D, esencial para el organismo, pero recibidos en exceso pueden 
causar quemaduras. 
 
También entre las visibles hay pruebas de que nos afectan tanto 
psicológica como físicamente. Por ejemplo, sabemos que la luz roja 
acelera la circulación y eleva la presión arterial mientras que la azul o 
verde ejercen una influencia tranquilizadora. Y eso sucede tanto si la 
persona tiene los ojos vendados como si es ciega; esto sucede porque 
nuestras células no ven en todo el sentido de la palabra, pero son 
altamente sensibles a las frecuencias electromagnéticas, lo cual equivale 
a ver, sentir y reaccionar. tal es el fundamento de la Cromoterapia. 
 
La Sicología tiene una vasta experiencia sobre los efectos que causan 
determinados colores en sitios colectivos. ¿Qué ocurriría si se pintara un 
hospital con tonos rojos y amarillos?, naturalmente las personas se 
irritarían y se tornarían incontrolables.  
 
En cambio el rojo y el amarillo son los colores predominantes en los 
grandes almacenes porque estimulan a la gente  para que  consuma 
más… los aplican con éxito. Obviamente, también el cuerpo energético se 
ve afectado por la frecuencia que emite cada color. Y de ahí que se 
puedan utilizar estos para recargar o elevar el tono vibratorio de las capas 
energéticas ayudando a corregir desarreglos físicos o psíquicos de 
moderada gravedad; es decir, los colores no sólo influyen sobre la psique: 
también lo hacen en nuestro cuerpo...  
 
Algo que puede explicar el hecho de que elegimos cada mañana los 
colores de nuestra ropa en función de nuestro estado de ánimo o 
necesidades y de nuestra personalidad. Y así, por ejemplo, elegimos 
inconscientemente el cuando nos encontramos débiles o enfermos. O el 
verde si estamos nerviosos ya que produce relax y calma la ansiedad y el 
miedo (el verde es el color de la capa que regula el sistema nervioso), 
razón por la que lo usan los cirujanos en sus batas y se pintan las 
habitaciones de los hospitales de ese color.  
 
El rosa, por ejemplo, es el color del amor, un tono relegado durante 
mucho tiempo en la ropa a la mujer como si sólo ella tuviera la facultad de 
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amar. El rosa regula los procesos de nuestra mente, donde se generan 
los sentimientos más positivos y altruistas.  

 
LAS TERAPIAS DEL COLOR 

 
Nada debe extrañarnos que basándose en los estudios sobre la influencia 
de los colores se hayan desarrollado una serie de terapias que podríamos 
englobar bajo el nombre genérico de Cromoterapia y que tratan de 
compensar mediante el uso de luces o de prendas de un determinado 
color las deficiencias energéticas. 
 
La terapia consiste en irradiar al cuerpo luz de color para que éste la 
absorba y pueda restablecer el equilibrio energético perdido, El color 
amarillo, regula los tejidos y huesos; el amarillo pálido afecta más a la piel 
mientras si se va tiñendo de rojo afecta a las venas y arterias; en cambio, 
cuando el amarillo es casi anaranjado actúa más sobre los huesos. 
 
El naranja más influye sobre los capilares; a medida que va 
oscureciéndose más afecta a las venas cava y safena; y cuanto más 
intenso es el tono, a la aorta, carótida y femorales. 
 
El color azul. Si es azul claro afectará más a los pulmones y si es azul 
oscuro a los bronquios y al resto del aparato respiratorio, incluidas las 
membranas del olfato y cuerpos cavernosos de la nariz. 
 
El color verde en sus distintas intensidades. El verde claro afectará más a 
las neuronas del cerebro, el verde medio a las de la médula espinal y el 
verde oscuro a la red nerviosa en general.  
 
El rosa pálido influirá sobre el subconsciente, el rosa medio sobre el 
consciente y el rosa fuerte sobre el inconsciente. 
 
 La personalidad no tiene un color determinado pero sí se sabe que, sea 
cual sea el que predomine, cuanto más claro mejor manifestará la 
personalidad. 
 

EL PODER SANADOR DE LA LUZ 
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El color, es uno de los elementos con los que el cuerpo puede manejarse 
con más facilidad para cubrir sus necesidades. Cada color posee una 
vibración que actúa en determinadas áreas del organismo regularizando 
diferentes anomalías físicas o mentales. 
 
Por lo general esta vibración actúa desde lo más profundo de nuestra 
conciencia hacia el exterior, si bien el color ingresa al cuerpo tanto desde 
adentro como desde afuera.  
 
La conclusión de todo esto, es que la luz tiene la capacidad de 
sanar. Porque quizás de luz es la sustancia de la sustancia. A fin de 
cuentas, la vida misma está en un estado meta estable, lejos del equilibrio 
térmico. 
 
El objetivo de un tratamiento Cromo terapéutico es combatir los 
males que alteran el buen funcionamiento físico, haciendo que la 
vibración de los colores se ponga en resonancia con la vibración de 
nuestro campo bioenergético.  
 
La Cromoterapia ha estudiado los efectos de la vibración cromática en el 
cuerpo humano, y ha comprobado que las personas que varían 
diariamente los colores de su vestimenta, tienen más tendencia a 
mantenerse sanos.  
 
En realidad, el efecto que producen los rayos de luz sobre el organismo 
son muy variados. Los tratamientos de Cromoterapia van desde la simple 
corrección de un estado de ánimo (ayudar a la persona a calmarse o a 
aumentar su energía), a la regulación de anomalías como podrían ser la 
presión sanguínea, problemas en el funcionamiento orgánico o en la 
estructura ósea, aparición de infecciones, obesidad, anorexia, etc. 

 
La Cromoterapia no tiene límites en cuanto al tipo de tratamientos 
que puede efectuar, si bien los resultados en algunos pueden ser 
más rápidamente visibles que en otros.  
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Existen aparatos para uso popular con los cuales las personas obtienen 
notorios resultados ya que los pueden usar en casa con frecuencia.  

Otros aparatos más sofisticados son de uso profesional y 
únicamente el medico bioenergético o especializado en  Medicina 
Cuántica podrá hacer uso de ellos logrando el  alivio de muchos 
males y dolencias; enfermedades aquellas donde la medicina tradicional 
no ha logrado avances significativos... que son muchas. ¡En buena hora 
ha llegado la Medicina Cuántica a nuestros hogares!   

 

NUESTRA SALUD 

El estado de salud depende de la libre circulación de la energía nerviosa. 
La enfermedad comienza cuando dicha circulación se encuentra 
bloqueada, en desequilibrio lateral tomando como eje la columna 
vertebral, o con problemas de distribución entre las distintas áreas que 
componen el sistema orgánico. 

Los bloqueos en el flujo de energía pueden estar relacionados con causas 
físicas tales como una alimentación inadecuada, la ingesta de drogas u 
otros elementos tóxicos, los traumatismos por accidente, pero también se 
relacionan con toxinas emocionales tales como la tristeza, el estrés, la 
angustia, el miedo y el pensamiento negativo en sus distintas facetas. 

 

Los efectos salutíferos de la transmisión de bioenergía no dependen 
de la creencia en la eficacia del método; no es equiparable a las 
sanaciones psíquicas, donde la fe es de indudable importancia.  
 
En el caso de que la persona receptora sea escéptica, hará falta que se 
concentre por unos minutos en su propio cuerpo y el operador podrá 
conducirla a un estado de profunda relajación.  
Dicho estado puede contribuir a restaurar las conexiones neuronales y 
conducirla al bienestar; la continuidad y un cierto número de sesiones 
aseguran la efectividad del tratamiento.  
Destacamos también que el denominado "efecto placebo", basado en el 
buen "rapport" establecido entre operador y receptor, aumenta la eficacia 
del tratamiento.  
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Sin embargo, cuando un operador en bioenergía aplica hace buen uso 
de la tecnología disponible y cuenta con un moderno laboratorio, los 
resultados son evidentes, y completamente aislados del "efecto placebo" 
o de fenómenos de sugestión mental. 
 
Debe remarcarse que el efecto electrobiotérmico de estos aparatos 
no produce ninguna reacción secundaria 
 
La aplicación de la bioenergía puede complementar al tratamiento médico 
convencional, así como a la psicoterapia. Para diferenciar a un operador 
verdaderamente profesional, podemos guiarnos por las normas de ética 
clásica.  
 
Es poco confiable quien considera que su método es el único que debe 
aceptar el receptor, expresando que las energías no son compatibles  
(esto es falso, pues todos compartimos el mismo conjunto de radiaciones; 
sólo nos distinguen las frecuencias vibratorias). 
 
Puede ser muy peligroso aquel que sugiere que se abandone un 
tratamiento médico, o que inste a la persona a realizar cambios filosóficos 
o religiosos. No existen contraindicaciones para los tratamientos de 
bioenergía. No hay límite de edad ni de condición física o mental. En 
cualquier situación, toda persona puede beneficiarse con la aplicación de 
bioenergía.  
 

CROMOTERAPIA 

La cromoterapia nos enseña a utilizar la proyección de luz de diferentes 
colores directamente sobre el cuerpo humano, obteniendo diversas 
reacciones como: relajamiento, activación, fortalecimiento, desbloqueo, y 
muchas más.  

Los colores que nos rodean ejercen una influencia en nuestras 
sensaciones, pensamientos, sentimientos, etc., ya que todo se relaciona 
con lo que previamente tenemos ya grabado en nuestra computadora 
maestra, el cerebro.  
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Por ejemplo, una flor, la vemos como un objeto que nos esta enviando un 
mensaje de belleza, pero también sus pétalos están enviando una 
radiación, una frecuencia que nos hace sentir: rosa.... (armonía) rojo 
...(pasión) azul... (calma).  

Toda la luz de los colores son reacciones fundamentales de nuestra 
conciencia y estimulan los impulsos de los nervios, creando una 
respuesta a las radiaciones invisibles y lo que experimentamos depende 
de nuestro estado y nivel de evolución.  

Los alimentos que ingerimos también contienen un determinado color de 
energía interna. 

Actualmente, se ha estudiado las diferentes frecuencias en que vibran los 
colores y los efectos que tienen cuando se aplican directamente sobre la 
piel, especialmente en puntos de acupuntura, logrando calmar en casos 
de dolor, relajar en casos de estrés, optimizar en casos de depresión o 
tristeza, activar el sistema inmunológico en casos de infección, fortalecer 
en casos de debilidad, equilibrar desajustes emocionales, y otros. 

Es de gran utilidad conocer las propiedades, vibraciones e influencia que 
ejercen los colores, para así combinarlos de la forma más adecuada para 
rodear nuestra vida de posibilidad y armonía.  

 
Los médicos convencionales les cuesta entender que pueda tratarse a los 
enfermos con métodos terapéuticos que utilizan básicamente la luz para 
curar. Y, sin embargo, está demostrada su efectividad y científicamente 
explicadas las razones que lo hacen posible. Analicémoslo:  
 
El descubrimiento de que las células emiten luz de baja intensidad nos ha 
permitido comprender por fin los principios básicos de la evolución 
biológica.  
 
Es más, ha permitido encontrar explicaciones sobre el influjo del medio 
ambiente electromagnético en la evolución de la vida y entender aspectos 
de la investigación farmacológica, la nutrición, la división celular, el 
cáncer... Llegada es, pues, la hora de poner fin a la disociación entre 
Biología y Física. 
 
Hoy sabemos, de hecho, que la luz juega un papel fundamental en los 
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procesos moleculares invisibles excitando las moléculas y modificando 
sus niveles energéticos, siendo lo que hace posible gran cantidad de 
reacciones bioquímicas.  
 
Y es que en el microcosmos molecular se produce un intercambio de luz 
sólo que en él las reacciones químicas son posibles a partir de estados 
electrónicos activados que implican la liberación y el intercambio de 
fotones.  
 

INTRODUCCIÓN A LA CROMOTERAPIA 

La cromoterapia nos enseña a utilizar la proyección de luz de diferentes 
colores directamente sobre el cuerpo humano, obteniendo diversas 
reacciones como: relajamiento, activación, fortalecimiento, 
desbloqueo, y muchas más. 

La cromoterapia es un método de harmonización y de ayuda a la curación 
natural de ciertas enfermedades por medio de los colores. Los colores 
corresponden a vibraciones que tienen velocidades, longitudes y ritmos de 
ondas diferentes.  

Estos ejercen una influencia física, psíquica y emocional que nosotros no 
somos concientes en general y que permite a nuestra energía vital de tener 
un estado que facilita la autosanación. 

Es de gran utilidad conocer las propiedades, vibraciones e influencia que 
ejercen los colores, para así combinarlos de la forma mas adecuada para 
rodear nuestra vida de salud y armonía. 

Los colores son herramientas muy útiles en muchas formas: se puede 
crear determinado ambiente, se puede combinar la ropa para obtener 
efectos, y a través de la terapia se obtiene ayuda tanto en los niveles 
físico, mental y emocional.  

“SABER SOBRE LOS COLORES ES SABER SOBRE LA SALUD” 

Los colores que nos rodean ejercen una influencia en nuestras 
sensaciones, pensamientos, sentimientos, etc., ya que todo se relaciona 
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con lo que previamente tenemos ya grabado en nuestra computadora 
maestra, el cerebro.  

Especialmente en la terapia, los colores son utilizados para aplicarlos 
directamente sobre el cuerpo. Una forma muy conocida son la aplicación 
de luces de alta densidad para eliminar gérmenes y bacterias, así como 
para calmar algún dolor o inflamación en músculos o tendones.  

Actualmente se ha estudiado las diferentes frecuencias en que vibran 
los colores y los efectos que tienen, logrando calmar en casos de dolor, 
relajar en casos de estrés, optimizar en casos de depresión o tristeza, 
activar el sistema inmunológico en casos de infección, fortalecer en casos 
de debilidad, equilibrar desajustes emocionales, y otros: 

COLOR  ROJO 

Este color es parte de nuestras vidas. Muchas veces decimos: la vida color 
de rosa, verde de envidia, rojo de ira, época dorada, prensa amarilla, las 
cuentas en rojo... etc. 
Se ha llamado al rojo "El gran energizante", "Padre de la vitalidad". Por eso 
para alguien que no puede actuar, este color es demasiado fuerte.  
 
Los efectos fisiológicos que produce el color rojo, son: aumento de la 
presión arterial, aceleración de la circulación sanguínea y el ritmo 
respiratorio. Se agudizan los sentidos del olfato y del gusto.  
 
El rojo despierta los sentidos y las pasiones. Se asocia al poder, a la 
energía, a la vitalidad y a las emociones de la vida. En su aspecto positivo 
estimula la acción, la actividad, el amor, el vigor, el poder creativo. En su 
aspecto negativo simboliza el odio y la energía mal encauzada, crueldad, 
derramamiento de sangre.  
 
Por eso debemos usarlo con precaución y para mantener la armonía. Hay 
que saber cuándo y cómo usar cada color.  

NARANJA 
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Sabemos que el color forma parte de nuestras vidas, El naranja es un 
color que estimula la creatividad, la ambición junto con la capacidad de 
estar en actividad. Además puede producir cierto deseo protector, tanto 
hacia uno mismo como también hacia otros seres.  
 
En la Naturaleza encontramos muchas frutas y verduras de cáscara color 
naranja; (zanahorias, calabazas, naranjas, mangos, melones, mandarinas, 
duraznos) de color naranja o naranja rojizo, por lo que éste es un color 
asociado a la alimentación. Algunos investigadores sostienen que el 
naranja favorece el crecimiento.  
 
Este color está asociado al gozo, a la sabiduría, a la sociabilidad, a la 
comunicación. Está ligado, por muchos investigadores, a nuestra salud 
emocional y al sistema muscular. Se lo asocia con las glándulas 
suprarrenales.  
 
Este color proporciona energía a todo el organismo y lo alimenta mediante 
la absorción de los nutrientes de las comidas, así como del contacto físico 
afectuoso con otras personas.  
Si el color naranja se desequilibra producirá perturbaciones en los 
procesos digestivos y en la asimilación de las sustancias cruciales para la 
vida, con lo cual habrá pérdida de apetito, desvitalización y fatiga. 
 
El alcance emocional del color o energía naranja se dirige a la alegría y al 
placer simple. Los aspectos positivos reflejan confianza, valentía, 
capacidad para comunicarse y para interactuar con los demás. Según 
algunos especialistas el color naranja puede ayudar en los tratamientos en 
relación a problemas en ciertos órganos como el bazo, el páncreas, el 
estómago, los intestinos y los riñones.  
 
También pueden ser beneficiadas con el uso del color naranja personas 
que experimentan parálisis emocional o depresión, pudiendo utilizarse, a 
su vez, para revitalizar el organismo colaborando en la asimilación de los 
alimentos.  
 
El color naranja favorecerá los procesos de pensamiento con un sano 
interés en la vida y en el potencial futuro, que se expresa en entusiasmo y 
buena disposición a seguir adelante de manera positiva y constructiva. 
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El mejor y más experimentado tratamiento en base a colores, es 
utilizando pequeñas luces de alta densidad haciéndolas atravesar por 
cristales naturales; este método es el que ha dado los resultados más 
exitosos en todos experimentos reportados.  
 
Algunos investigadores comentan que las enfermedades típicas de los 
sujetos en los cuales falta la energía del color naranja son: asma crónica, 
bronquitis, tos húmeda, gota, reumatismo crónico. Y dicen también 
que las enfermedades que se curan mediante el uso del naranja son: 
inflamación renal, dificultades biliares, prolapso, interrupción de la 
menstruación, agotamiento mental, etc. 
 
Las características del color naranja tiene una acción liberadora sobre las 
funciones mentales y corporales; remedia depresiones, combina la 
energía física con la sabiduría mental, induce la transmutación entre 
la naturaleza inferior y la superior, ayuda a desenvolver y desarrollar 
la mentalidad.  
Mediante su uso somos capaces de sanar el cuerpo físico y al mismo 
tiempo inculcar a la mente alguna comprensión de cómo mantener el 
cuerpo en buen estado una vez que ha sido sanado. El naranja es tibio, 
alentador, no astringente. 
 
Este color controla el páncreas y asiste a la asimilación y distribución de 
los procesos circulatorios. Contiene la vibración adecuada hacia la entrada 
del bazo. A través de sus rayos activos la esencia de todos los alimentos 
es asimilada, clasificada y distribuida a los diversos centros del sistema 
humano. 
El efecto del naranja sobre la mentalidad es agregar la asimilación de 
nuevas ideas, para inducir la iluminación mental con un sentimiento de 
libertad de las limitaciones.  
 
La transmutación de las fuerzas sexuales se lleva a efecto con el color 
naranja. En los momentos de tal excitación es de gran ayuda visualizar una 
fuente brillante de  luz naranja, respirando profundamente en afirmación, 
liberando la conciencia de las depresiones y deseos físicos y elevando la 
energía de la espina hacia el cerebro para realizaciones más creativas. 
 

AMARILLO 
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Éste es principalmente un color alegre, también se lo asocia con la 
sabiduría y la más alta comprensión intuitiva. En su aspecto dorado, el 
amarillo representa la perfección espiritual, la paz y el descanso.  
 
El amarillo dorado es el color del Sol, el color de la juventud, la alegría y el 
júbilo. Cuando se pintan las paredes de amarillo, la habitación adquiere un 
aspecto de claridad y alegría. Es un buen color para pintar la cocina.  
 
En su vibración más positiva, el amarillo dorado es intensamente espiritual 
y favorece la compasión y la creatividad.  
 
El amarillo estimula las facultades mentales de la persona a la que se le 
aplica. Puede ser muy útil en casos de depresión, ya que ayuda a 
despertar de nuevo el entusiasmo por la vida y una mayor confianza y 
optimismo.  Para el efecto es necesario centrar la mirada en una luz un 
tanto brillante —perfectamente amarilla pura—; Si está polarizada por 
cristales naturales tanto más efectivos los resultados.  
 
También puede ser utilizado en problemas digestivos, dado que es 
beneficioso para el estómago, los intestinos, la vejiga y todo el sistema de 
eliminación del cuerpo, y ayuda a equilibrar plenamente el tracto 
gastrointestinal. Los tonos amarillos son muy positivos tanto para la salud 
del cuerpo como de la mente. 
 
El amarillo es vitalizador y estimulante del cerebro, ayuda a llevar toxinas a 
la superficie para que puedan ser eliminadas, al tiempo que resulta 
sumamente beneficioso para los tejidos y los huesos. 
 
Está relacionado con el sistema nervioso autónomo, las glándulas 
adrenales, el páncreas y el hígado, los procesos purificadores del cuerpo y 
la limpieza de toxinas.  
 
El amarillo tiene un efecto estimulante sobre los nervios. Si se encuentra 
sano y equilibrado, irradia una sensación de estar en control de los 
acontecimientos y una buena coordinación y orientación física.  
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Observando luces amarillas a través de cuarzos se aumenta en mucho la 
capacidad de comprender bien las cosas. Cuando el AMARRILLO abunda, 
hay interés en cuestiones científicas.  
 
La carencia de amarillo implica un uso insuficiente de la capacidad mental 
o inseguridad acerca del potencial intelectual propio. Habrá una tendencia 
a la frustración 

VERDE 

Éste es el color de la Naturaleza, toda la gama de verdes, como dice la 
canción "...y mil distintos tonos de verde..." desde el verde pálido de la 
hierba fresca de primavera y las hojas nuevas hasta el verde intenso del 
bosque centenario.  
 
El verde es un color que produce efectos sedantes, reconstituyentes, 
suaves y frescos Esto es lo positivo de este color. Lo usamos como 
relajante para las ocasiones en que estamos fatigados, tanto física como 
mentalmente. 
 
El verde ayuda a aliviar los dolores, a tranquilizar los bebés que están 
cortando los dientes. 
 
El verde brillante de la primavera simboliza la vida nueva, la regeneración 
de las células, las plantas, etc. también nos llena de alegría, de felicidad, 
de emoción, de ganas de hacer cosas nuevas... 
El verde, junto con el azul es uno de los colores predominantes de 
nuestro planeta. Nos ayuda a equilibrar nuestras energías. 
 
Tiene efectos sedantes sobre el sistema nervioso. Se puede aplica con 
efectos beneficiosos en problemas cardíacos y de elevada presión arterial, 
úlceras, agotamiento y dolor de cabeza.  
 
Además del corazón, está relacionado con el timo, una glándula situada en 
el tórax, detrás del esternón y delante del corazón. El timo cumple un papel 
muy importante en el sistema inmune del organismo. 
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Curiosamente asociamos el corazón y la circulación de la sangre con el 
color rojo. Sin embargo es verde porque es su color complementario. 
Cuando  lo “absorbemos” bien  no existen problemas cardíacos ni de 
circulación.  
 
El desequilibrio favorece la aparición de estos problemas, además de 
afecciones en los bronquios. Para aprovechar terapéuticamente la 
Naturaleza, es importante. 
 
Date un paseo por el campo, las colinas están verdes y lujuriantes por la 
lluvia recién caída. Báñate en esa riqueza de crecimiento verde y siente la 
energía curativa conforme anima a tu corazón a abrirse. 
De no poder hacerlo debido a la rutina de la vida, un aparato artificial 
diseñado especialmente diseñado para el efecto, produce excelentes 
resultados.  
 
El mejor efecto terapéutico se consigue mirando un pequeño chorro de luz 
verde de alta densidad a través de un cuarzo crudo. 
Deja que las maravillas de la Naturaleza aporten curación, esperanza y 
afinidad a tu corazón. 
 
 La luz verde constituye un tónico efectivo para el cuerpo, la mente y el 
espíritu... es una medicina naturalmente acertada. 
 

AZUL 
 
El azul combinado con el verde puede estimular el nivel más alto de 
talento y creatividad en el arte y la música. El azul es refrescante y 
relajante para nuestro sistema, aquieta nuestras energías y tiene efectos 
antisépticos.  
 
Fortalece y equilibra el sistema respiratorio, y es excelente para tratar la 
elevada presión sanguínea y cualquier alteración de la garganta. Es uno 
de los colores más saludables para los niños. También se puede utilizar el 
azul para despertar la intuición.  
 
El azul es muy efectivo cuando se combina con colores cálidos que se 
encuentran en su rango de color y cuando se combina con colores del 
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espectro rojo-naranja. También se puede utiliza para despertar la 
expresión artística y la inspiración. 
 
Se relaciona con las glándulas tiroides y paratiroides, cuyas funciones son 
controlar el metabolismo y el equilibrio corporal. Tiene mucho que ver con 
el sonido y la expresión vocal y la comunicación verbal.  
 
La vibración del azul favorece la sensibilidad ante el sonido y, en algunos 
casos, los sonidos de "otras dimensiones", es decir no físicos, intuitivos.  

Las personas activas en el uso de la voz, sean cantantes u oradores 
públicos, muestran un desarrollo mayor de este centro.  
 
Los rayos azules, como son relajantes traen tranquilidad y quietud a 
la mente de quienes están preocupados, excitados o en estado 
nervioso. Sometiéndose a la luz azul de equilibrio y serenidad, fijándola 
por medio de su anhelo, se restablece el poder de la conciencia, el cual 
está directamente unido con esta clase de vibración azul.  
 
Es dentro de la radiación de esta luz azul-índigo que ocurre 
constantemente un renacimiento de las células, porque dentro de 
nuestro microcosmos, nuestros moléculas no mueren, se 
transforman. Es como el viejo principio alquímico "...nada se pierde, 
todo se transforma...".  
 
Las expresiones mentales positivas del azul sugieren conciencia espiritual 
e interés en los aspectos más cultivados de la vida, como el arte. La 
persona cree en la necesidad de tener tiempo para estar a solas para 
reflexionar, contemplar y meditar acerca de la vida en general.  
 
Este color se relaciona con la ciencia y la invención. También "ver el azul 
del mar" nos produce esa placentera sensación de distensión y al mismo 
tiempo de actividad.  
 
El lado positivo del azul suele ser atribuido a las cuestiones espirituales: 
la verdad, nobleza, grandeza, generosidad, honradez, etc.". El azul 
sugiere espiritualidad y orden. 
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Este color indica búsqueda de una sensación de paz, tanto interior como 
exterior. Es una energía espiritual sanadora. 

 

VIOLETA 
 
El  Índigo o añil, violeta o morado son colores  de una misma familia que 
varían de intensidades resulta de la combinación del azul y el rojo. 
 
Al regular los pulmones, pueden ser utilizado en casos como pulmonía, 
neumonía, asma, catarros o bronquitis. Por ejemplo tomar jugos 
polarizadas de color índigo nos permitirá expulsar las irritantes flemas 
causantes de la tos. 
 
El sistema digestivo también se encuentra relacionado con estos tono-
colores, por lo cual la indigestión, vómitos, diarreas, dispepsia, etc. pueden 
ser regulados armoniosamente de la misma manera. 
 
Poseen gran influencia en el sector de la cabeza, como el ocular (por lo 
cual son recomendados por ejemplo en casos de cataratas o pérdida de la 
visión), auditivo (en casos de sordera, dolor de oídos, etc. y olfativo en 
trastornos relacionados con el sistema olfativo, incluso en hemorragias 
nasales.  
 
Para las hemorragias frecuentes se recomienda lavarse la nariz con agua 
ligeramente salada polarizada de color índigo, antes de acostarse y por el 
transcurso de una semana. 
  
Pero no solamente puede ser aplicado en caso de hemorragias nasales, 
sino en cualquier tipo de hemorragia en donde el lavado con esta agua 
posibilita la detención de la misma. 
 
Al ser un color calmante puede ser utilizado para anestesiar, incluso se 
cree que esta inmunidad al dolor es provocada por la elevación espiritual 
que genera el color, permitiendo una superación de las sensaciones 
físicas.  
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Frente a los desórdenes mentales y emocionales el tratamiento psicológico 
o psiquiátrico potencia su efectividad si se combina con un tratamiento 
cromo terapéutico con índigo o violeta. 
  
Es refrescante, analgésico y relajante. Combate la agitación física y mental 
y se utiliza en psicoterapia para favorecer el relajamiento y la distensión.  
 
Es también refrescante, astringente, depurador de la sangre y tónico 
muscular. Estimula el oído la vista y el olfato. En la psiquis favorece la 
intuición.  
 
Estimula la producción de glóbulos blancos, el bazo, el desarrollo osteo-
esquelético. Optimiza la relación sodio-potasio y combate los desarreglos 
de la vejiga. Depurativo de la sangre, ralentiza la actividad cardiaca y 
favorece la micro-circulación cerebral. Óptimo cicatrizante. Espiritualidad  e 
inspiración. 
 

BLANCO 
 
Al ser la suma de todos los colores adquiere amplias cualidades 
generalizadas, mas no específicas: amplía la conciencia y la somete al 
escrutinio de la razón y al poder de la inteligencia. 
 
Útil cuando se trata de tomar grandes decisiones. Brinda seguridad a las 
personas ejecutivas. Ilumina la conciencia haciéndola ver todas las cosas 
claras. Es el color o la luz de la ecuanimidad, la balanza y la justicia; útil 
para los jueces antes de emitir juicios justos. 
 

LOS CUARZOS 

 

Los cuarzos por si solos no emiten energías: tales elementos son 
catalizadores naturales de frecuencias muy benéficas para la salud, pero 
necesitan, como todo, energía para funcionar. No los deben relacionar 
con los materiales radiactivos como  los transuránicos. 

Los cuarzos son una herramienta muy útil en la medicina siempre y 
cuando los utilicen conociendo a fondo sus verdaderas 
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propiedades.  

 

Ellos saben que así como nuestros cuerpos podemos ser 
estimulados por los cuarzos tales elementos también han de ser 
estimulados con energía externa para que cumplan su misión. 

  

Nada puede dar de lo que no tiene y los cuarzos no son materiales 
radiactivos, no emiten energía propia en su estado natural.  

 

Actualmente se consiguen los mejores resultados, demostrados por la 
ciencia, estimulando los cuarzos con un rayo láser adecuado, o  con un 
haz de luz de 5000 grados kelvin, o , de una manera muy efectiva, 
utilizando rayos U.V.A. De esta manera se energizan  para mantener la 
vida y por ende la salud. 

 

Hoy día esta comprobado por la ciencia medica que los efectos curativos  
comienzan a obrar  en la estimulación celular propiamente dicha 
produciendo efectos inmediatos en todas las personas  — ya sea en 
aquellas que crean y también en las que no crean— porque constituye 
una estimulación física real  comprobada por en la mayoría de los casos. 

 

Nadie duda de aquellos profesionales que se  actualizan en 
conocimientos y equipos; son los que van a la vanguardia ennobleciendo 
su profesión y, obviamente, son quienes conquistan los primeros lugares 
siendo respetados y admirados por colegas y amigos. 

 

Ondas   Cerebrales  
 

¿Qué son exactamente las ondas cerebrales? 
 

La mente humana es un generador de procesos electroquímicos, que 
poco a poco van siendo comprendidos por científicos y clínicos. Aunque 
aún queda mucho por saberse acerca de esos impulsos bioeléctricos, 
sabemos que el cerebro emite impulsos eléctricos a diferentes 
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frecuencias y amplitudes.  
En el cerebro, cada frecuencia tiene distintos efectos sobre la atención, el 
comportamiento y las emociones, de la siguiente manera: 
 
Frecuencia Delta (de 0 a 3 hz.): Asociada con estados relativamente 
inconscientes, tales como los del sueño profundo, carentes de actividad 
onírica.  
 
Frecuencia Theta (de 3 a 7 hz.): Esta frecuencia está asociada con la 
somnolencia, al acceso de material inconsciente, la imaginación, fantasía, 
la actividad onírica, la resolución de problemas, inspiración, creatividad, y 
el despertar. 
 
Frecuencia Alfa (de 7 a 12 hz.): Está asociada con un sentido de 
bienestar y conciencia interna placentera, no con un estado de sueño, 
sino un estado de intensa tranquilidad y relajamiento. Mejora la 
proyección extrasensoria y para centrarse mejor en si mismo. 
 
 (En la revista 1, , distribuida únicamente a profesionales, se 
encuentran  los anteriores temas muy ampliados con todo el rigor 
científico) 
 
Al estimular el cuerpo con estas frecuencias que le son naturales, se 
genera endorfinas, por lo que elimina el uso de calmantes que están 
asociados a alteraciones en el patrón normal de las frecuencias de las 
ondas cerebrales predominantes. Cuando estos patrones se normalizan, 
la conducta tiende a normalizarse también. 
 
Estas frecuencias u ondas cerebrales trabajan mancomunadamente con 
sustancias "recompensatorias" llamadas neurotransmisores que inhiben o 
estimulan la actividad neuronal.  
 
La tendencia humana es la búsqueda de alivio y de equilibrio, 
generalmente a través del uso de sustancias que alteran el Sistema 
Nervioso Central u otros comportamientos disfuncionales. LA 
NEUROTERAPIA, una alternativa para el tratamiento de trastornos 
psicofisiológicos. 
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La Neuroterapia o entrenamiento de ondas cerebrales o Biofeedback, es 
un programa revolucionario de tratamiento científico basado en el 
entrenamiento de las ondas cerebrales, para personas que por distintas 
circunstancias presentan desequilibrios en sus procesos psicofisiológicos, 
los cuales se manifiestan.  
 

¿Cómo se aplica la Neuroterapia? 
 
A través del -Biofeedback, se autorregula la actividad neurofisiológica, 
aumentando la producción y amplitud de sus ondas cerebrales y 
posibilitando la coherencia interhemisférica.  
 
Las personas realizan sesiones semanales, hasta completar el 
entrenamiento de una duración aproximada de 12 sesiones.  

Se puede determinar el nivel de conciencia que uno quiere manejar para 
el éxito, controlando las ondas cerebrales.  

Sabemos que las ondas cerebrales Alfa, Beta, Theta y Delta están todas 
en el rango de baja frecuencia de aproximadamente 1 Hz a 30 Hz (ciclos 
por segundo). Las frecuencias gama están arriba de los 30Hz.  

Este método de controlar las ondas cerebrales con bajas frecuencias no 
es para nada nuevo. Durante los 1930’s los investigadores 
encontraron que el estímulo de luz y sonido repetitivo causaba que 
las ondas cerebrales se ajustaran a la misma frecuencia.  

 

Una esperanza que se ha hecho realidad para todos aquellos pacientes 
que tenían pocas esperanzas de tratamiento en enfermedades rebeldes.  
 
La medicina cuántica, antes criticada duramente por la ciencia 
oficial, ahora se abre paso triunfante definitivo al punto que gran 
cantidad de médicos tradicionales la han acogido plenamente 
constituyéndose, por este hecho, en médicos completos de cuerpo y 
alma, beneficiando a sus pacientes con resultados sorprendentes. 
 
La medicina cuántica ha bajado los costos de operación de las molestias 
del paciente. Los altos costos de los medicamentos, con sobrecostos 
inhumanos, está cayendo y los pacientes se están dando cuenta que 
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se pueden aliviar con terapias que no producen efectos colaterales 
adversos  que, en muchos casos, es más lo que dañan que lo que 
arreglan. 
 
Los aparatos de ayuda no alivian pero estimulan el sistema inmunológico 
para que hagan trabajo como siempre lo ha hecho. Recordemos que en 
ningún medicamento ni médico alguno ha curado jamás alguna 
enfermedad: simplemente han brindado los medios para que el sistema 
de inmunológico realice la curación.  
 
Esto mismo hace la medicina cuántica con métodos altamente 
efectivos mas no invasivos.  
 
El paciente "integral", mente-cuerpo, debe ser tratado por un médico 
integral “alópata-quántico”,  es el único que cuenta con poderosas 
herramientas para tratar cualquier enfermedad no importa cual fuese.   
A nuestra mente  y  nuestro cerebro basta ayudarle con impulsos 
cuantizados  para  que recupere el funcionamiento normal de las células. 
 
La medicina que trata a la persona como un saco de piel lleno de 
órganos, y únicamente tiene cuenta lo que mide y pesa, nunca podrá 
curar verdaderamente, y los médicos que así piensan ya están 
seriamente siendo cuestionados por la misma sociedad y tienden a 
desaparecer. 

Sonido  Blanco 
La Música de la Naturaleza 

 
El sonido que produce una cascada lejana al deslizarse para 
acariciar las rocas,  la voz suave del viento cuando trae mensajes de 
amor a las hojas de los árboles, el canto de las olas cuando besan la 
playa,  a toda esta música natural se le ha llamada sonido blanco, 
altamente refrescante  y saludable para la mente  humana: 
 
El sonido blanco induce al sueño tranquilo y a la paz del alma; por 
consecuencia directa descarga los venenos que dejan en nuestro 
organismo los disgustos y tropiezos que deja el diario vivir. 
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El sonido blanco esta compuesto por todas las frecuencias y armónicas a 
la vez, y el cerebro, al no poder analizarlas por su complejidad, entra 
en un estado de no recepción, borrando otros sonidos exteriores y 
deteniendo pensamientos no deseados que a menudo entran en nuestra 
mente sin nuestro consentimiento.  
 
Por tan peculiar característica, el sonido blanco es ideal para ayudar a  
las personas que tienen dificultad al concentrarse. Al borrar las 
interrupciones internas y externas, deja la mente en paz para que entre 
libre al terreno de la meditación, a la conquista de la inteligencia, a la 
creatividad y la espiritualidad.  
 
El sonido blanco es recomendado por la Asociación Americana de 
Otorrinolaringólogos ya que tiene la propiedad de borrar los zumbidos 
que se producen en los oídos (tinitus) ya que se calcula que sólo en 
Estados Unidos cerca de 36 millones de personas lo padecen.  
 
El sonido blanco es un seseo ( zzzz... ) sumamente agradable que 
compite eficazmente con los ruidos desagradables enmascarándolos, nos 
engloba en otra dimensión dejando  nuestra mente en paz. 
 
Existen dispositivos electrónicos que generan con toda la fidelidad el 
sonido blanco y son utilizados por mucha gente en todo es mundo con 
resultados maravillosos, orientados a la salud mental que, obviamente, 
desencadena en el bienestar físico. 

Ya que la gran mayoría de las personas en las ciudades no tenemos el 
privilegio de tener una cascada cercana,  o de escuchar el canto de las 
hojas en la enramada, ni de percibir el suave rumor de las olas cuando 
besan la playa... 
 
 ... podemos ,sí, poseer un aparato que imite fielmente ese canto amable  
de la Naturaleza que nos refresca el alma protegiéndonos de la 
contaminación acústica de la ciudad que nos rodea y nos enferma.  
Es una buena forma de obtener salud a bajo costo, sin dolor  y sin 
contraindicación alguna. ¡Solución inteligente...verdad? 
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Bienvenidos al Fotón 9000 
 

Un buen logro de la electrónica moderna y la tecnología de punta. 
 

 
Incorpora los elementos terapéuticos cuánticos  con los cuales se  han 
logrado los más  sobresalientes resultados exitosos.  
 
Es sorprendente y, a la vez maravilloso el poder curativo que se logran 
con métodos tan sencillos e inofensivos, pero los hechos hablan por si 
solos: los reportes de todo el mundo divulgados por los especialistas e 
investigadores de vanguardia son contundentes. 
 
Es natural que, por razones de competencia y recelo, los productores y  
de medicamentos  no vean el caso con buenos ojos, pero siempre , en 
todas las épocas, los retrógrados apegados a métodos tradicionales  han 
condenado lo que acaba por imponerse como la más alta ciencia.  
 
“Medicina es lo que cura” y respecto a la bioenergética ya no existe la 
menor duda, juzgando  siempre por los resultados y no por el simple 
dicho de que no se puede.  
 
Lo que quiere y necesita con urgencia un paciente es obtener pronto 
alivio a sus quebrantos salud, no importa método utilizado, siempre y 
cuando no le traiga efectos colaterales como es el caso de muchos 
medicamentos. 
 
La Medicina Cuántica es limpia  sencilla y sorprendentemente efectiva 
Los principios terapéuticos del  “FOTON 252”  en un principio eran  de 
uso exclusivo de los especialistas; no obstante los  excelentes resultados 
y el no riesgo de sus principios activos, los mismos médicos lo están 
recomendando   a sus pacientes bajo su supervisión complementando el 
tratamiento medico imposible de eliminar. 
 
Por tanto es necesario visitar al “médico cuántico”, —o sea un  
profesional vanguardista y completo en todo el sentido de la palabra—
, para que solo ÉL recomiende, aconseje, instruya y guíe al paciente en el 
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uso de este aparato complementario en la lucha contra las enfermedades 
de origen bioenergético... ¡que son todas!  
 
Los efectos beneficiosos del Fotón 9000 obran en todas las personas así 
crean o no...  porque no dependen de la fe:  
 
Así como los rayos X, invisibles a nuestros ojos y no se sienten, dañan la 
salud ya sea que  la persona se  percate de ellos o no, de igual manera 
los fotones  y las frecuencias benéficas para el organismo humano  
siempre serán benéficas, ya sea que el individuo las acepte en su 
voluntad o creencia o no.  
 
La explicación científica se da debido a que las ondas y emisiones 
sónicas y fotónicas cromo-terapéuticas, emitidas por el aparato 
anunciado, se ajustan perfectamente a las condiciones fotónicas, sónicas 
y fisiológicas ordenadas por la Naturaleza cuando nos dio  la vida y la 
salud.  
 
Ya que esas frecuencias pierden su ritmo saludable  debido a la agitación 
de la vida moderna, generando enfermedad, es simplemente un caso de 
inteligencia ayudarlas a regresar a su estado normal para que la salud 
regrese a nosotros  ...así de sencillo. 
 
El foton 9000 esta provisto de estas frecuencia. que poseen un efecto 
equilibrador de muchos procesos biológicos y de las cuales estamos casi 
completamente aislados en las ciudades. 
 
El procedimiento es simple: Al concentrarse en los colores fluctuantes, las 
frecuencias entran a cerebro  por la zona visual y rápidamente sincroniza 
las del cerebro consiguiendo el estado de animo altamente  armónico, 
relajante y saludable.  
 
Es ahí cuando pasamos de estados enfermizos  de agitación, 
nerviosismo, indecisión e irritabilidad, a estados saludables de calma, 
seguridad, buen genio y felicidad. 
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Este aparato le brinda la oportunidad de apreciar cómodamente la 
belleza natural de la luz en su variada gama de brillantes colores. Es 
un procedimiento sencillo de un alcance inmenso .rco iris y nos 
concentramos en él. A diario nos perdemos las maravillas naturales 
que existen a nuestro alrededor y que son nuestra principal fuente de 
alegría, salud y bienestar.  
 
Ya bien sabe la ciencia que la curación de enfermedades rebeldes 
obedece a principios sencillos que el afán y la rutina moderna nos ha 
privado de ellos. 

Bastan 3  minutos de concentración sobre es color deseado y 
sincronizado con la onda cerebral elegida para obtener los estados 
mentales deseados.   
 
Millones de personas en todo el mundo agradecen el inmenso 
beneficio que les han traído estas terapias tan sencillas como 
efectivas. 

 
CAPITULO 9 

EL IMPACTRÓN 
 

¿SERÍA  POSIBLE  DETENER  EL  AVANCE 
DEL  CÁNCER  EN  UNOS  POCOS  MINUTOS? 

 
Un nuevo instrumento revelado: se trata de un dispositivo que  apunta 
directamente a la restauración del voltaje o energía de vida celular 
perdida en las células enfermas. La idea general era hacer un aporte 
sobre la eficiencia que debía tener un recurso tan grande en la lucha 
contra una enfermedad que ha presentado serios retos a los más 
brillantes hombres de ciencia.  
 
(Aunque, entre paréntesis, diremos que hoy día el gran reto no es el 
cáncer, cuyas causas están plenamente identificadas, sino que el 
problema esta en la lucha desigual contra los poderosos intereses —
que hicieron del dolor un negocio— y que no dejan que el cáncer sea 
erradicado de la faz del planeta.) 
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Existe una similitud pasmosa entre un acumulador compuesto por 
celdillas electroquímicas, que cada una produce una diferencia de 
potencial a lado y lado de su estructura, con una célula bioeléctrica que 
produce también una diferencia de potencial a lado y lado de su 
membrana. Lo importante aquí es resaltar que la célula no es que sea 
similar a un condensador sino que constituye enteramente un 
condensador natural que almacena cargas electrostáticas necesarias 
para la comunicación celular y para la vida misma. 
 
Más importante aun es recordar que nuestras células no se comportan 
como bobinas cuya función es inducir fuerzas magnéticas  sino que todas 
se comportan como condensadores... de hecho lo son. Por una cualidad 
natural el componente electrostático es muy alto y el componente 
magnético es muy bajo.  (Aunque allí donde exista cualquier 
manifestación de electricidad, viene acompañada siempre de un 
componente eléctrico y otro magnético, uno puede ser bajo o alto 
con referencia al otro.) 
 
Por tanto, cuando se trata de repolarización celular debe emplearse el 
componente electroestático. El componente eléctrico de las membranas 
de las células es básicamente electrostático y muy poco magnético.  

La membrana plasmática, como todas las membranas biológicas, se 
comporta como un artilugio eléctrico que recibe el nombre de 
condensador (fina hoja de material no-conductor (interior 
hidrofóbico) rodeado a ambos lados de material eléctricamente 
conductor). De esta forma la membrana es un almacén de carga 
eléctrica.  

El potencial a través de la membrana plasmática de células es 
suficientemente grande al punto que puede medirse con un micro 
electrodo insertado en la célula y un electrodo de referencia 
colocado en el fluido extracelular. Ambos se conectan a un 
voltímetro capaz de medir pequeñas diferencias de potencial.  

El potencial a través de la superficie de la membrana de la mayoría 
de las células puede alterarse o perderse debido a condiciones 
extremas de un ambiente toxico y ácido. Estos cambios en potencial 
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pueden ser nuevamente introducidos artificialmente con objeto de 
volver a activar la carga eléctrica de dichas membranas. 
 
De acuerdo a la evidencia de los estudios presentados, para los efectos 
de repolarización de las células ha de realizarse preferentemente 
aplicando cargas electrostáticas. Al hacer lo que más se ajusta a la 
necesidad y en el caso especifico, se obtendrán óptimos resultados sin 
tener que recurrir a voltajes extremos. Estas sólidas e indiscutibles bases 
científicas dieron nacimiento al:  
 

EL  IMPACTRÓN     90-90 
 

El principio activo del moderno aparato lo componen dos placas metálicas 
suficientemente aisladas y de un tamaño superior a una persona estando 
sentada. Las placas electrostáticas están ubicadas a prudente distancia a 
lado y lado del paciente el cual actúa como dieléctrico central del 
condensador gigante.   
El Impactrón consta de otros dos aparatos de alta tecnología que sirven 
de coadyuvantes en la aplicación de los impactos electroestáticos de 
cubrimiento total.  
 
Uno de los aportes principales del “Impactrón” es que extiende su campo 
de acción a todo el cuerpo y al  mismo tiempo sin la necesidad de estar 
polarizando parte por parte.  (En nuestra Teoría, cuando se habla de 
cáncer, hay que considerar el cuerpo entero y no únicamente la zona 
donde se manifiesta el efecto o sea el tumor.)   
 
Debido a que cualquier perturbación del potencial de membrana 
hacia valores negativos significará corrientes netas de entrada que 
despolarizarán la célula más allá del punto de cruce.  
 
Cualquier perturbación hacia valores positivos significará corrientes 
netas de salida que hiperpolarizarán la célula. Así, cualquier cambio 
del potencial de membrana de pendiente positiva tiende a devolver a 
la célula al valor de cruce con el eje 
 
La cantidad de estímulo necesario para provocar la actividad de una 
neurona, se denomina umbral de excitabilidad.  



 116

Alcanzado este umbral, la respuesta es efectiva, independientemente 
de la interrupción o aumento del estímulo. Aquí opera   “ la ley del 
todo o nada”. 
 
Aplicar terapias con electrodos o dispositivos pequeños trae la desventaja 
de no lograr una repolarización homogénea existiendo el peligro de 
“corrimiento” energético” a otros sitios debido a la ley de distribución y 
conservación de la energía. En cambio, los transductores de gran tamaño 
posibilitan realizar el tratamiento en una sola acción a distancia sin 
molestar al paciente con cambios de posiciones que puedan incomodarlo. 
 
Nos alejamos aquí de la visión fraccionalista de la medicina actual que 
trabaja sobre la parte ignorando el todo; gran falla que se ve en los 
resultados poco confiables. 
 

HIPERPOLARIZACIÓN  DE LA MEMBRANA CELULAR 

 
Llegar a conocer exactamente su estructura y funcionamiento no 
solo puede ser la clave para entender la vida sino, también, equivale 
a   encontrar la forma exacta para desterrar la enfermedad. 
 
Las células presentan una diferencia de potencial transmembrana entre el 
interior y el exterior celular. El sodio debe ser mayormente extracelular y 
el potasio debe ser mayormente intracelular en condiciones normales y 
durante el período de reposo.  
 
Esta carga de membrana hace que se cierren los canales de Na, y se 
permeabilicen los de K, haciendo que este difunda al exterior de la célula 
y creando un potencial de membrana de cerca de –100 mV que luego se 
reestabiliza a  – 90 mV.  
 
Técnicamente, la despolarización es cualquier cambio en el potencial de 
membrana que lleve la diferencia de potencial a cero. Igualmente, la 
hiperpolarización es cualquier cambio de potencial que se aleje de cero.  
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Durante la fase ascendente, el potencial de membrana primero se 
aproxima a cero, y luego se hace más positivo; así, la fase ascendente 
incluye tanto despolarización como hiperpolarización. Aunque es 
técnicamente incorrecto denominar las fases ascendente y descendente 
como despolarización e hiperpolarización, es común este tipo de 
expresión. 
 
Es muy importante entender aquí que la influencia electrostática 
proveniente del exterior no es la que da en si la energía a las células 
sino que les recuerda el grado de polarización correcto que tenían 
cuando se encontraban estables y las estimula a alcanzarlo 
nuevamente.  (se puede comparar el caso a una persona que se cae 
y recibe un fuerte golpe que le impide levantarse por sí misma: 
alguien tiene que ayudarla a erguirse pero es la persona la que tiene 
que continuar caminando por sí sola.)   
 
La energía posterior al tratamiento debe encontrarse dentro del cuerpo y 
se obtiene naturalmente cuando las condiciones del pH requerido son  
óptimas. De ahí la importancia de las dietas alcalinizantes y del agua 
alcalina. 
 
Aquí se da una pregunta tan frecuente como interesante:  —¿Podría 
llegar a ser antiproducente recibir un impacto tan elevado que 
sobrepase la repolarización y produzca un efecto no deseado? 
 
R/. De ninguna manera porque  los condensadores  no se pueden cargar 
más allá de su capacidad natural... son como un vaso que no se puede 
llenar más allá de su capacidad porque de inmediato se derramaría.  
 
Las células, como capacitores electrostáticos que son, se pueden 
polarizar  con su propia fuente de energía únicamente hasta su límite 
natural. 
 
El Impactrón lo único que hace crear un campo eléctrico que influye 
definitivamente en sus membranas excitándolas para que vuelvan a 
funcionar. El golpe electroestático es como la palmadilla que se  da a los 
que se desmayan para que vuelvan a despertar. 
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El Impactrón produce una “campo” eléctrico el cual es algo muy diferente 
a una corriente eléctrica o a un campo electromagnético; tampoco son 
iones ni electrones: es un campo de energía pura que polariza las células 
por influencia electrostática. 
 
 Podría decirse que destapona los canales por donde se mueven los 
iones sodio y potasio. El mecanismo que se encargará en forma natural 
de devolver estos iones a sus sitios originales es la ATPasa, vulgarmente 
llamada bomba de sodio y potasio. 
 
La conclusión de todo esto es que la células regresan a la normalidad al 
haber recordado su potencial de acción. Pero no es sino, mediante una 
correcta alimentación libre de  exceso de ácidos, que se logra mantener 
este estado saludable.  
 
Insistimos  en que las máquinas constituyen un apoyo invalorable en 
donde el organismo no puede por sí solo superar crisis energéticas; 
pero no realizan milagros.  
 
Porque hay personas que están esperando que la tecnología 
fabrique un aparato curalotodo en un santiamén, con solo apretar un 
botón; y es que se encuentran en el mercado aparatos 
computerizados con más de 2000 programas de salud que 
“garantizan” resolver todas las situaciones en una pantalla con solo 
el paciente tocar un electrodo; esta muy bien para la gente que cree 
en la vía corta de la magia. 
 
Pero aquí estamos en el camino largo de la ciencia, en la vía de las 
personas inteligentes que no temen luchar haciendo lo correcto, 
pero que  pueden estar seguras de llegar a un resultado feliz.   
 
Sabemos que las células presentan un potencial electrostático 
transmembrana y en este caso es donde influye benéficamente el impacto 
electrostático proveniente del condensador gigante del Impactrón.  
 
Pero la célula en su conjunto presenta también fenómenos magnéticos; 
de hecho constituye un diminuto imán con una intensidad tan baja, que 
fácilmente es alterada por los campos magnéticos artificiales 
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desordenados provenientes del mar de instalaciones eléctricas y aparatos 
que nos rodean. 
 
La distorsión electromagnética celular desencadena un sin número de 
patologías las cuales resaltaremos en el capítulo de Magnetoterapia. Lo 
importante aquí es saber que esas distorsiones deben ser corregidas 
antes y durante la aplicación del impacto electrostático ya que se ha 
comprobado que éste posee un efecto de fijación.  
 
Quiere decir, que el impacto altamente energético regresa a la normalidad 
el voltaje celular y lo fija —al menos por un tiempo—. Dicho de otra forma, 
activa una especie de memoria de las situaciones corporales reinantes en 
ese momento y las fija por cierto tiempo.  
 
(en electrónica ocurre una situación similar llamada “remanencia” y 
obedece a los mismos principios físicos que se presentan en las 
células.) Por tanto una terapia o procedimiento de repolarización nunca 
se debe realizar sin antes haber efectuado una corrección del campo 
magnético de todo el organismo; ya que, dicho de alguna forma, quedará  
fijado o “fotografiado”. 
 
Para el efecto, el Impactrón presenta dos grandes solenoides 
alimentados por una corriente directa continua que genera un campo 
magnético suave pero de gran tamaño el cual penetra e influye en el 
cuerpo entero. El campo magnético en este caso es fijo, semejante al 
campo terrestre pero de superior intensidad local.  
 
Su misión es orientar todos los campos magnéticos de las células en una 
sola dirección; así es la condición natural del ambiente en el cual se 
desarrolla la vida, y es el estado ideal donde se entabla la mejor y mayor 
comunicación celular.  
 
Pero ocurre que la vida moderna ha alterado y distorsionado el medio 
ambiente con toda clase de emisiones radioeléctricas altamente nocivas 
para la  salud, sumatorias en caso del cáncer. Los solenoides cumplen 
con un requisito vital: mantienen una influencia magnética correctiva 
sobre el cuerpo del paciente en el momento de la acción electrostática 
impactante.  
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Recordemos que los impulsos nerviosos no son corrientes eléctricas 
como las que se desplazan por un cable conductor; el cuerpo humano ni 
el de ningún ser vivo funciona con corrientes eléctricas como lo hace 
cualquier aparato eléctrico conocido, nada de eso: los impulsos 
nerviosos son ondas transitorias de inversión del voltaje que existe 
a nivel de la membrana celular, y se inician  en el sitio en que se aplica 
el estímulo.  
 
Cada una de estas ondas corresponde a un potencial de acción influyente 
por acción electrostática en las células adyacentes pero en este caso los 
electrones no se desplazan como en el caso de las corrientes eléctricas 
que maneja el hombre.  
 
El impulso electrostático impuesto por medio del Impactrón es y tiene que 
ser PERPENDICULAR a las líneas e fuerza magnética como siempre 
ocurre en la Naturaleza. En física lo que se  piensa bien, se proyecta bien, 
se realiza bien  y se aplica bien, da resultados correctos. El Impactrón 
constituye un aparato tecnológico rigurosamente estudiado y cumple a 
cabalidad con los resultados exitosos para lo cual fue  proyectado. 
 
Lo anterior se refirió al ordenamiento del  los campos magnéticos antes 
de la repolarización electrostática. Igualmente ocurre con la situación 
iónica en todo el organismo que generalmente se mantiene en un caos 
continuo debido a la acción demoledora de los radicales libres.  
 
Ninguna autoridad médica niega que los iones positivos son los 
causantes de la vejez acelerada, Parkinson, Alzheimer... y estos radicales 
se suman a las condiciones adversas que culminan con  la aparición del 
cáncer. 
 
Por tan importante motivo,  antes de una acción electrostática que  tiende 
a  fijar o mantener los estados electromagnéticos reinantes, ha de 
hacerse un vaciado de radicales libres en todo el ambiente. 
 
 El Impactrón 90-90 cuenta con dos esferas que emiten continuamente 
electrones (-) saturando todo el recinto donde se va a aplicar la terapia; y, 
tanto el paciente como todas las personas que ingresen al sitio, se 
beneficiaran del ambiente rico en iones negativos que llenarán los huecos 
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energéticos en las células o sea los llamados radicales libres altamente 
nocivos.  
 
De esta forma, en una sola acción, la persona estará  suficientemente 
preparada para recibir los impactos benéficos repetidos de energía 
electrostática (campos eléctricos, no electrones o corrientes) que 
repolarizarán sus células correctamente.  
 
No obstante, después de una terapia exitosa mediante el “golpe” 
electroestático, el voltaje se restablece artificialmente y puede decirse a 
ciencia cierta que la célula deja de ser tumoral y detiene bruscamente su 
expansión  porque su voltaje de vida es igual al de una célula sana. 
El paciente regresa a casa con un ramillete de esperanzas.  
Infortunadamente, la causa que generó la perdida de energía continúa 
haciendo “corto circuito bioquímico” y la célula no puede sostener el 
estado artificial que se le brindó electrónicamente y vuelve a decaer.    
 
Parece pérdida la batalla pero no la guerra. (no se trata de una guerra 
violenta contra las células enfermas sino contra nuestras propias 
acciones que son las culpables de que nuestro cuerpo enferme.) 
 
La excelente noticia es que, si lográsemos bajar el ambiente ácido que 
alcaliniza a la célula en su interior haciéndole perder su voltaje de vida, 
entonces ésta no perdería su energía polarizante, y el problema de 
regreso a la normalidad se solucionaría.  
 
Por tanto, la mejor y la más inteligente estrategia es cortar drásticamente 
con el ambiente ácido y tóxico en el cual se debaten tanto las células 
sanas como las enfermas, y luego, ayudarles a regresar al nivel 
electroestático correcto mediante el Impactrón  90–90.  
 
 
El impacto aquí no representa violencia sino acciones repetidas 
instantáneas que carecen de efectos colaterales porque al cuerpo no se 
le esta introduciendo nada; únicamente el campo eléctrico lo que hace el 
influir estimulando el voltaje celular para que regrese a la normalidad. Por 
simple precaución no se debe aplicar en los pacientes con marcapasos. 
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Si el exceso de ácido no se controla el problema se agrava porque las 
células cancerosas se han enseñado a vivir en un ambiente de acidez 
pobre en oxígeno, medio inhóspito que las células sanas no resisten y de 
hecho se enferman.  
 
De ahí que lo primero que se debe comenzar es por controlar el exceso 
de ácidos mediante un cambio en la  dieta y bebiendo  regularmente agua 
alcalina la cual reemplaza a los antiácidos sin producir efectos adversos. 
 

 
CONCLUSIÓN 

 
Las maquinas ofrecen invalorables ayudas, pero no son las que curan. La 
curación debe provenir del interior, de nuestro inteligente y poderoso 
Sistema Inmunológico y de las acciones inteligentes que nosotros mismos 
efectuemos, guiados por la sabiduría de un Medico de cuerpo y alma; no 
por el febril deseo de dinero de un profesional militante en la guerra 
química y atómica contra el organismo. 
 
Nuestro cuerpo, cuando es estimulado adecuadamente y con amor 
responde de una manera generosa poniendo “nuestra casa” en orden  y 
devolviéndonos la salud. Pero el organismo también responde con dolor y 
muerte terrible cuando es tratado con violencia.   
 
Y esto es lo que no han entendido aquellos que tratan de matar el cáncer;  
a ellos se debe —únicamente a ellos— que el cáncer se esté 
constituyendo en la plaga numero uno de la humanidad, ¡y lo lograrán! si 
no se levantan más voces autorizadas que señalen a los responsables de 
esta atrocidad legal. 
 
Nuestra Teoría de la No Violencia contra el cáncer también señala a 
quienes optan por la apóptosis celular o sea crearles un ambiente tan 
hostil a nuestras células enfermas que las obliguen a suicidarse.  
 
Por lo menos el rey Luis 15 mandaba a matar a los enfermos y mendigos 
y no los obligaba a que se mataran ellos mismos cosa más horrible y 
denigrante, y esto lo hacen a diario con los seres inocentes que nos 
componen.  
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Recordaremos que nuestras células son seres vivos con conciencia, 
experimentan la vida y sienten el miedo de la muerte cuando tratan de 
asesinarlas impunemente.  
 
Quienes realizan estas prácticas de  destrucción y muerte celular están 
asesinando el cuerpo del paciente. No me canso de repetir: “las células 
enfermas se tratan, no se matan.” 
 
Es tarea exclusiva del Sistema Inmunológico, mediante su infinita 
sabiduría, el decidir sobre la vida de las células; bien sabe la forma y el 
momento en el que debe cancelar, de la forma correcta, todo aquello que 
afecte el total comunidad celular o sea el cuerpo.  
 
Nuestra tarea es ayudar de una forma inteligente y amorosa. Pero aquel 
que tiene un veneno entre sus manos tiene un arma, y las armas son 
incompatibles con  la vida... y el amor.  
   

REPOLARIZACÍON 

REPASO 
 
Cualquier evento que pueda afectar la tensión electrostática de la 
membrana celular, las hará enfermar; si la tensión cae por debajo  de  
los 15 milivoltios —esto es despolarización—, la célula entra en 
pánico, se torna cancerígena y se inicia de inmediato la proliferación 
febril y desorganizada que forma el tumor. 
 
La excelente noticia es que existen acciones efectivas para 
repolarizar las células y se deben utilizar conjuntamente para 
obtener resultados satisfactorios en el 100% de los casos. 
 
En situación de reposo las células están polarizadas. Ello significa que 
existe un equilibrio entre las cargas positivas por fuera, y las negativas 
por dentro. Es necesario que se origine una diferencia de potencial 
eléctrico entre el exterior y el interior celular para poder entablar una 
comunicación con otras células. 
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Los  diferentes potenciales de acción se utilizan en el cuerpo para llevar 
información entre unos tejidos y otros, lo que hace que sean una 
característica microscópica esencial para la vida de los animales. 
Siempre debe haber una diferencia de potencial cambiante o 
potencial de membrana entre la parte interna y externa de la célula.  

La carga de una célula inactiva se mantiene en valores negativos (el 
interior respecto al exterior) y varía dentro de unos estrechos 
márgenes cuando se comunica; esto constituye el lenguaje celular.  
Pero, cuando el potencial de membrana de una célula excitable se 
despolariza más allá de un cierto umbral la célula genera (o dispara) un  

potencial de acción, esto es llamado Umbral de iniciación). 

Muy básicamente, un potencial de acción es un cambio muy rápido en la 
polaridad de la membrana de negativo a positivo y vuelta a negativo, en 
un ciclo que dura unos milisegundos. Cada ciclo comprende una fase 
ascendente, una fase descendente y por último una fase 
hiperpolarizada En las células especializadas del corazón, como las 
células del marcapasos coronario, la fase meseta de voltaje intermedio 
puede aparecer antes de la fase descendente. 

Los potenciales de acción se miden con técnicas de registro de 
electrofisiología (y más recientemente, con neurochips de EOSFET). Un 
osciloscopio que registre el potencial de membrana de un punto concreto 
de un axón muestra cada etapa del potencial de acción, ascendente, 
descendente y refractaria, a medida que la onda pasa.  

Técnicamente, la despolarización es cualquier cambio en el potencial de 
membrana que lleve la diferencia de potencial a cero. Igualmente, la 
hiperpolarización es cualquier cambio de potencial que se aleje de cero. 
Durante la fase ascendente, el potencial de membrana primero se 
aproxima a cero, y luego se hace más positivo; así, la fase ascendente 
incluye tanto despolarización como hiperpolarización. 
 
En el caso del cáncer es que estos ritmos se pierden debido al ambiente 
ácido y tóxico y el voltaje no puede subir por encima de los 15 milivoltios; 
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ahí es cuando la célula pierde la comunicación, obviamente no entiende 
órdenes y se multiplica sin control alguno 
 

  CAPITULO 10 
¿Qué son los radicales libres? 

 
Los radicales libres son átomos o grupos de átomos que han perdido un 
electrón por lo que son muy reactivos. Estos radicales recorren nuestro 
organismo intentando robar un electrón de las moléculas estables, con el 
fin de alcanzar su estabilidad electroquímica.  
 
Una vez que el radical libre ha conseguido robar el electrón que necesita, 
la molécula estable que se lo cede se convierte a su vez en un radical libre, 
por quedar con un electrón desapareado, iniciándose así una verdadera 
reacción en cadena que destruye nuestras células. daños que se 
manifiestan en envejecimiento prematuro y un buen número de 
enfermedades graves. 
 
¿De dónde vienen los radicales libres?  Los procesos normales del 
organismo (el metabolismo de los alimentos, la respiración y el ejercicio) 
producen radicales libres.  Además del metabolismo celular, existen otras 
fuentes de radicales libres tales como los rayos ultravioletas del Sol, los 
escapes de los automóviles, la contaminación ambiental, los 
computadores, televisores y demás aparatos eléctricos.   

 
Tal polución afecta la salud, donde los más afectados son los asmáticos, 
alérgicos  y, en general, aquellos que padecen problemas de corazón, 
circulación o pulmonares, y sus  efectos: irritabilidad, ansiedad, insomnio, 
dolor de garganta,  dolor de cabeza, fatiga,  comezón,  visión borrosa  
ardor de ojos  y otros trastornos. 

Se estima que el ADN de cada célula es golpeado unas 10,000 veces 
cada día por radicales libres.  Con el paso de los años se van 
acumulando los destrozos que no pudieron ser reparados debido a 
ineficiencias del sistema.  Los mecanismos de reparación también van 
disminuyendo en efectividad: por este motivo la vejez y las enfermedades 
se aceleran. 
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El radical libre tiene la capacidad de reaccionar con todo lo que esté a su 
alrededor provocando un gran daño a las moléculas y a las membranas 
celulares.  

Los radicales libres toman electrones de los lípidos y las proteínas de la 
membrana celular que,  al ser dañada, no podrá cumplir sus funciones 
como el intercambio de nutrientes y la limpieza de materiales de desecho, 
haciendo imposible el proceso de regeneración y reproducción celular.  

En el interior de la célula, los radicales libres atacan el DNA (material 
genético) que provee la matriz para la replicación celular, impidiendo a la 
célula su reproducción normal.  

Los radicales libres contribuyen al proceso del envejecimiento cuando   
toman el electrón que les hace falta de las células del tejido colágeno de la 
piel. Como resultado la piel pierde su elasticidad y luce seca y arrugada.  

Los radicales libres también pueden contribuir al crecimiento anormal de 
las células al perder éstas la capacidad de “reconocer” las células vecinas. 

Esa proliferación sin control se produce en los tumores malignos (cáncer) 
Muchas enfermedades crónicas se han ligado directamente con los 
radicales libres, como la enfermedad cardiovascular, Alzheimer, accidente 
vascular cerebral, hepatitis, hipertensión, artritis reumatoide, lupus, 
diabetes mellitus, enfermedad periodontal, colitis ulcerativa, aterosclerosis, 
fallo renal crónico y muchas otras.  

 

De poco valen los costosos tratamientos de belleza o para la salud 

si no evitamos, primero, los radicales libres. 

Afortunadamente existen dos formas de combatir estos radicales 
perniciosos: la primera es consumir antioxidantes mediante una dieta 
correcta; la segunda es crear un ambiente libre de polución y 
contaminación eléctrica en nuestros hogares o sitios de trabajo. 
Ampliaremos la segunda  más adelante.  
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Los antioxidantes no eliminan en sí los radicales libres; dichas 
sustancias tienen la capacidad de inhibir la oxidación causada por los 
radicales libres, son el “batallón” que contrarresta los daños.  

Está bien consumir antioxidantes, pero sería mucho mejor evitar que los  
radicales libres se produjeran para que, de esta forma, puedan cesar las 
hostilidades en nuestro organismo: “es mejor evitar ser atacado que 
tener que defenderse”. 

Evitar en cuanto sea posible los iones positivos (falta de electrones 
(—) en nuestros átomos) es la única forma de protegernos de las 
enfermedades o procesos asociados a los radicales libres. Estas 
enfermedades son: 

Envejecimiento: Peroxidación de los ácidos grasos de la membrana 
celular y daño del ADN. 
Arterosclerosis: Peroxidación de lípidos en las partículas de LDL con 
daño de otros de sus componentes 
Cáncer: Daño del ADN. 
Cataratas: Modificaciones irreversibles en las proteínas. 
 
Cuadros Inflamatorios Crónicos. Activación de genes relacionados con 
la respuesta inflamatoria, y más de sesenta enfermedades degenerativas 
tales como: artritis, condiciones cardíacas, problemas del sistema 
inmunológico y del sistema nervioso.  
 
Las moléculas destruidas por los radicales libres se acumulan formando 
una sustancia o pigmento conocido como lipofuscina que obstruye el 
funcionamiento normal de la célula.  La lipofuscina se manifiesta en forma 
de manchas amarillentas en diferentes partes del cuerpo, particularmente 
en el hígado, cerebro, y corazón.  La lipofuscina es también causa principal 
de las cataratas y se encuentra presente en lo que se conoce como 
“manchas de la vejez”  

Los daños que se producen superan en mucho la capacidad de reparación 
del organismo. Por tanto es necesario con urgencia ayudarle a nuestro 
cuerpo a liberarse de esas “balas atómicas” que nos destruyen sin 
compasión ni tregua.     
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¿QUÉ HACER PARA EVITAR LA APARICIÓN DE LOS RADICALES 
LIBRES? 

Evitar el consumo de carnes especialmente aquellas muy ricas en grasas 
monoinsaturadas. Éstas provocan la aparición de radicales libres, tanto 
más cuando los animales son alimentados con productos adulterados. Una 
buena manera de evitarlos es sustituir estas carnes por cereales, frutas y 
verduras u hortalizas,  preferentemente energizadas, que tienen 
antioxidantes poderosos (Tema en la revista número 5 de esta colección)     

Infortunadamente la fuerza de los radicales libres dentro de nuestro 
organismo está descontrolada y se consume haciendo daños a las células, 
atacando principalmente el código genético, logrando que  se hagan copias 
deficientes que aceleran  definitivamente el proceso de envejecimiento. En 
este momento, si no te  encuentras en un  ambiente  completamente 
natural, con seguridad estas siendo atacado por iones positivos.  

Los radicales libres son una dramática realidad. Se llaman radicales 
libres porque todo lo penetran y nada los detiene... son ladrones que 
atacan con éxito hasta a los mismos policías. Todo lo que ven los ojos 
puede estar contaminado con iones “gruñones”.  

Afortunadamente, y no obstante  ser este  cuadro  tan real como aterrador, 
tenemos excelentes noticias: Basta extraer electrones de la tierra y 
esparcirlos en nuestros hogares y oficinas: los electrones llenarán los 
huecos que dejan los iones positivos y... problema totalmente solucionado.  

¿Cómo se logra esta maravilla?, muy sencillo;  mediante un aparato que 
extraiga los electrones de la tierra y los esparza en el ambiente... más 
adelante sabremos como detener drásticamente el proceso acelerado del 
envejecimiento.  

METEOROPATÍAS 
CALIDAD DEL AIRE Y ALERGIA ELECTROESTÁTICA. 

Las tensiones eléctricas de la atmósfera  —como la carga iónica y 
otros factores micro ambientales— influyen en la salud humana. 
 
La ionización es uno de los fenómenos menos entendidos 
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popularmente —aún en profesionales mal informados—, y su 
importancia sólo se le concede cuando ya ha causado estragos en la 
salud; males que comúnmente se le atribuyen a otras causas, 
originando diagnósticos errados que prolongan las enfermedades y 
desencadenan nuevos  problemas de salud.  
 
Esto se puede evitar definitivamente: a la luz de la ciencia, los iones 
positivos  (huecos dejados por falta de electrones en los átomos que 
forman nuestras células) afectan nuestra salud en muchas formas y 
contribuyen al desarrollo de otras enfermedades. 
 
Desequilibrio iónico: Inicialmente la exposición a los iones positivos 
produce euforia, ansiedad, hiperactividad, pero a largo plazo el exceso de 
cargas eléctricas positivas induce al insomnio y depresión crónica, 
agotamiento sicofísico, dolencias respiratorias, incluso favorece la 
aparición de actitudes agresivas y violentas.  
 
Por el contrario, la abundancia de iones negativos es bactericida, es 
decir que limpia la atmósfera de microorganismos patógenos, hace 
precipitar el polvo y el polen, y produce una sensación de frescor y relax 
que beneficia a todos, y especialmente a personas alérgicas, asmáticas y 
enfermos del pulmón. 
 
La acción biológica de los iones ha sido demostrada por investigaciones 
científicas en biometeorología, especialmente en Israel, Canadá y Suiza.  
 
Tradicionalmente se ha buscado la salud en sanatorios y balnearios, en el 
campo, el mar o en la montaña, pues se sabe que las dolencias crónicas, 
y especialmente las respiratorias y reumáticas, se superan siempre en 
ambientes naturales con una atmósfera limpia y un alto contenido de iones 
negativos. 
 

Estrés de Alta Tensión 
 
El cuerpo humano también es una máquina bioeléctrica que se encuentra 
polarizada eléctricamente y toda la actividad electromagnética del entorno 
nos afecta. Las meteoropatías modifican la resistencia eléctrica de la piel, 
afectan el ritmo cerebral y cardíaco, cambian el metabolismo e incluso 



 130

alteran la polaridad de la membrana celular.  
 
El ambiente es más saludable cuando predominan los iones 
negativos, los llamados iones felices; como en el bosque, en una fuente 
termal, a la orilla de un arroyo de montaña o al lado de una cascada.  
En el campo, preferentemente donde existan caídas de agua, se produce 
una enorme cantidad de iones negativos que facilitan la felicidad y el relax.  
 

EFECTOS BIOLÓGICOS DE LOS IONES 
 
La sensación agradable de frescor, relax y bienestar que se percibe en el 
bosque, a la orilla de un arroyo o junto al mar, corresponde a la presencia 
de iones negativos (—) en la atmósfera,  son los llamados "iones felices".  
 
Por el contrario, la sensación de agobio y pesadez que se percibe en los 
espacios cerrados, es causada por la desionización, con predominio de los 
iones positivos (+), que llamamos "iones gruñones", porque nos roban los 
electrones de nuestras células. 
Estos ambientes enfermos suelen ser recintos llenos de gente, con aire 
acondicionado, escasa o nula renovación de aire y el ambiente saturado 
de humo de tabaco.  
 
En estos espacios cerrados y enfermantes, plenos de tecnopatías, la 
atmósfera viciada produce una sensación de claustrofobia que se 
percibe frecuentemente en ciertos edificios públicos como 
gimnasios, hospitales, hoteles y especialmente en esos inmuebles de 
oficinas herméticas.  
 
Los Edificios Enfermos diseñados y construidos según el modelo "todo 
eléctrico" están saturados de equipos e instalaciones productoras de 
campos electromagnéticos, supuestamente destinados a hacer la vida 
más confortable.  
Son edificios y locales llenos de metales y materiales sintéticos, siempre 
muy electrostáticos, que producen un ambiente electropositivo, cargado e 
insano, en contraste con la sensación de frescor del exterior, donde 
abundan los iones negativos.  
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SÍNDROME DEL EDIFICIO ENFERMO. 
 
Las patologías por iones son frecuentes en el clima artificial de muchas 
oficinas, hoteles y hospitales, construidos con metales y materiales 
sintéticos. La presencia de fotocopiadoras, ordenadores y múltiples 
equipos electromagnéticos, con circuitos de alta tensión, producen, entre 
otros efectos bioeléctricos, una sobrecarga nociva de iones positivos.  
 
La carga eléctrica causa un incremento de agresividad electroquímica de 
los poluentes presentes en la atmósfera interior del edificio, como los 
alérgenos, polvo, ácaros, polen, además de otras sustancias químicas 
como toner, formaldehído y fenoles, a lo que se suma la polución 
atmosférica procedente del exterior.  
 

PATOLOGÍAS POR IONES 
 
Una exposición crónica a los "iones gruñones" (+), produce estrés 
máximo con irritabilidad, malhumor y tensión permanente, también 
causa una reducción de la capacidad respiratoria pulmonar con 
síntomas de agobio, pesadez, cansancio injustificado, con los pies 
hinchados y son frecuentes los dolores articulares. 
 
En los seres humanos los iones positivos (+) incrementaban la serotonina 
causando hiperactividad, ansiedad, agotamiento y depresión, mientras que 
los iones negativos (electrones —) duplican el efecto de la reserpina, un 
tranquilizante natural en el cerebro medio.  
 
Los descubrimientos del investigador Danés Christian Bach, en los años 
setentas, muestran que la carga iónica positiva en el aire hace que los 
cilios de la tráquea retarden su acción de tres a diez veces más que el 
humo del tabaco por si sólo. Por el contrario, un exceso de iones negativos 
neutraliza el efecto tóxico del humo del tabaco y hace que los cilios 
recuperen su ritmo.  
 
Tienen prestigio mundial las experiencias durante varios años del Dr. Felix 
Sulman, de la Escuela de Farmacología Aplicada, de la Universidad de 
Jerusalén. La conclusión fue clara y rotunda: la causa de los trastornos 
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son las perturbaciones eléctricas, especialmente la sobredosis de iones 
positivos.  
 
Algunos usos clínicos de la aeroionterapia con iones negativos (—) han 
sido experimentados con éxito. Desde 1950, los doctores Kornblueh y 
Minehar han experimentado en el Northeastern Hospital de Filadelfia, la 
terapia de iones negativos en el tratamiento de grandes quemaduras, con 
supresión del dolor y el estrés, eliminando las cicatrices, sin necesidad de 
sedantes ni narcóticos; la explicación es simple: los iones negativos son 
átomos totalmente estables que finalmente forman células totalmente 
estables eléctricamente. 
 
Los iones negativos favorecen a la mente, Sulman ha observado, en la 
Universidad de Jerusalén, un notable incremento del rendimiento 
intelectual y la capacidad de estudio en atmósferas ricas en iones y, mejor 
aún, con ligera sobrecarga de iones negativos.  
 
Por otra parte la clínica de la Universidad Católica de Argentina, ha 
utilizado aeroionterapia con iones negativos en el tratamiento de las 
psiconeurosis, con cuadros agudos de ansiedad, temores injustificados 
etc., obteniendo un 80 % de curaciones.  
 
El Dr. Clarence D. Cone, investigador de la NASA ha relacionado, 
desde 1970, la remisión espontánea del cáncer con la restauración del 
potencial electronegativo de la membrana celular, que parece inhibir el 
desarrollo de la célula cancerosa. Esto ha sido corroborado por Dr. 
Tchijewsky . 
 

IONES NEGATIVOS, LAS GRATUITAS VITAMINAS DE LA TIERRA 
 
Los iones negativos reducen el uso de tranquilizantes y narcóticos, 
favorecen la cicatrización, reducen el dolor y disminuyen el riesgo de 
infecciones y hemorragias postoperatorias.  La explicación es obvia: al 
reforzar el todo el organismo con átomos estables, los procesos de todo el 
organismo se desarrollan correctamente. Lo más importante es que los 
iones (—) no presentan ningún efecto secundario adverso.  
 
Estas experiencias están avaladas por las rigurosas investigaciones, sobre 
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los efectos biológicos de los iones, realizadas por científicos de renombre, 
desde los años cincuentas.  
 
Cómo pretender la recuperación de nuestra salud si vivimos rodeados de 
asfalto y hormigón, hemos elegido vivir en la ciudad, donde estamos 
cargados de estrés eléctrico, por una atmósfera sucia saturada de polvo, 
polen y otras sustancias en suspensión, con varios millones de partículas 
por mililitro.  
 
Frecuentemente nos encerramos, durante horas, en pequeños recintos 
metálicos sobre ruedas (vehículos) cuya atmósfera, sobrecargada de 
iones positivos, aumenta el estrés, reduce la capacidad de reacción y 
favorece la somnolencia causante de los accidentes de tráfico. 
 
Resultados: enfermedades que no se curan porque la causa que las 
agrava continúa: Aire contaminado con iones positivos perjudiciales y, 
obviamente, falta de iones negativos altamente benéficos y que no tienen 
ninguna contraindicación por ser naturales como la vida misma. 
 
Una investigación microbiológica rigurosa podrá mostrar, como afirma 
Krueger, (Berkeley 1956), que los iones positivos en el aire favorecen el 
crecimiento microbiológico, y por el contrario un pequeño predominio de 
los iones negativos tiene efectos bacteriostáticos y en altas dosis 
pueden ser bactericidas.  
 
De ahí su uso como purificadores del aire, pues la presencia de una alta 
densidad de iones (—) es capaz de precipitar la mayoría de las partículas 
en suspensión, biológicas o minerales, que caen al suelo por su mayor 
densidad, al ser aglomeradas electro-estáticamente.  

Alta Tensión atmosférica 
 
La atmósfera presenta con buen tiempo una diferencia de potencial, a ras 
de suelo, de 120-130 Voltios por metro. El caso se agrava para las 
personas que viven o trabajan en pisos altos alejadas del suelo 
natural.  
 
Es el momento en que todos nos sentimos inquietos, con ahogos, muy 
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desasosegados y potencialmente agresivos, a causa del gran estrés 
electromagnético; decimos que "está el aire cargado". 
En cambio, después de una fuerte lluvia el ambiente se vuelve más 
húmedo y recupera su polaridad negativa (—), la atmósfera se refresca 
permitiendo el relax y el descanso profundo.  
 

MEJORE SU SALUD IONIZANDO EL AIRE 
 
Sobrevivimos en las ciudades desgastando nuestros recursos 
orgánicos internos y envejeciéndonos rápidamente. Es importante   
existan fuentes de agua ya que alrededor de ellas se crea una 
concentración muy alta de iones negativos.  
Los iones negativos catalizan el proceso respiratorio. Estas cargas 
negativas son una forma especial de oxígeno. Si tomamos moléculas de 
oxígeno de nuestra respiración no están cargadas y, sin embargo, hasta 
que no tienen carga eléctrica no pueden usarse en el metabolismo, no 
pueden ser empleadas para la combustión.  
 
Vivimos gracias a la combustión en nuestros cuerpos, que son como 
fogatas. En ocasiones tenemos una fogata muy buena y en otras un 
montón de leños para quemar pero que no pueden arder sólo con las 
cenizas: Ello causa obesidad  porque las calorías ingeridas se convierten 
en grasa en vez de aportarnos  la energía que tanto necesitamos en la 
vida diaria; esto se puede llamar vejez. 
 
¿Cómo prenderles fuego? Pues llevando otra "llama" a la fogata para que 
vuelva a prender. Y esa es la función de los iones negativos en el aire: 
constituyen  la chispa que hace prender de nuevo nuestros procesos 
metabólicos; esto se puede llamar regresar a la juventud. 
 

— ¿QUÉ ES LO IMPORTANTE DE UN GENERADOR DE IONES 
NEGATIVOS?   

Entrevista con un experto 
 
En la actualidad existen  los mejores aparatos basados en el principio 
físico llamado "viento ionizado". Es un aparato muy interesante que se 
produce en Rusia y en otros países. Crea el mismo ambiente que se 
respira  en el bosque o cerca de una  gran fuente de agua. 
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Cuando se empieza a utilizar en un hogar, las personas comienzan  a 
dormir mejor y en menos horas se sienten mejor. Siempre hay aire fresco 
en el ambiente y se nota menos polvo en las habitaciones. 

El ionizador de aire envía al aire un chorro de moléculas cargadas 
negativamente haciendo que  bacterias y  polvo se precipiten al piso; se 
respira un aire fresco similar al que se produce cerca de una caída de 
agua. 

Terminamos ilustrando la importancia de los iones negativos con una 
anécdota que nos contara otro profesor ruso:   

"En Moscú existe un afamado médico por la efectividad de sus 
tratamientos; sus abundantes ingresos económicos le han permitido 
desarrollar una peculiar afición: dispone de su propio zoológico en el que 
invierte todo lo que gana.  
 
Pero ese zoo, con más de doscientos pequeños animales salvajes, tiene 
una peculiaridad: se encuentra en su propio piso. Razas exóticas de 
monos, lagartos, serpientes e, incluso, un panda conviven en ese piso. 
¿Pueden imaginar lo que sucedería en condiciones normales? Sería 
imposible soportar siquiera el olor. 
 
Pero en ese piso existe un aire absolutamente limpio. ¿El secreto? Tiene 
un grupo de ionizadores funcionando día y noche. Todos sus animales 
están sanos e, incluso, algunos crían. Es un bello ejemplo de la 
importancia de los iones negativos para la vida". 
 

Gas Ozono, verdades y mitos 
El ozono en la alta atmósfera sirve para protegernos de las radiaciones 
mortíferas; pero nosotros no respiramos ozono y es obvio que en altas 
concentraciones puede irritar   la nariz y la garganta. Los que sufren de 
asma  y de enfermedades respiratorias deben evitar las concentraciones 
de ozono.  
 
Los aparatos generadores de ozono son útiles en baños y vestideros 
públicos pero, aunque limpian y combaten gérmenes, no debemos 
utilizarlos en el dormitorio ni en el sitio de trabajo. 
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Es un error  grave utilizar el ozono como inhalador para personas con 
bronquitis o asma porque el ozono no interviene en la respiración.  

 

En cambio,  los iones negativos, "las gratuitas vitaminas del aire" —no son 
ozono— ni se pueden vender en cápsulas ni inyecciones y por esta razón 
hay interesados en crear desinformación. Es natural que más de un 
fabricante de medicamentos se encuentre un tanto celoso porque la nueva 
medicina esta evitando —en muchos casos—, el uso de drogas o 
medicamentos que producen efectos colaterales perniciosos para la salud 
debido a residuos tóxicos no deseados.  
 
En cambio los iones negativos no dejan ningún residuo ni presentan 
contraindicación alguna;  simplemente llenan los huecos atómicos en 
nuestro cuerpo; reintegran lo que la contaminación nos robó al dejarnos 
los “huecos” (+) que nos  causan irritación y nos deprimen. En contraste,   
los electrones llenan esos faltantes, a la vez que limpian y desinfectan el 
aire logrando que el oxigeno sea más respirable.   
 

Por tanto es conveniente mantenernos bien informados. Los mejores  
aparatos y los más recomendados son los sintetizadores de iones 
negativos.  Estos equipos son elaborados con la mejor tecnología, 
compactos, de bajo consumo de energía además de ser  altamente 
eficientes y económicos.  

Existen muchos aparatos en el mercado que no cumplen los requisitos 
antes mencionados; Una forma fácil de distinguirlos es observar algunos 
producen una fuerte chispa y hacen ruido; producen ozono y combaten 
olores y gérmenes pero, como dijimos, no deben usarse en el dormitorio ni 
son buenos para personas con asma.  

(Las dosis de ozono en el ambiente permitidas por la OMS. (Organización 
Mundial de la Salud) son de 0,1 p.p.m. = 0,2 mg/m3 aire.)   

Y es necesario conocer  la diferencia entre los iones y el ozono... son 
elementos muy diferentes: el ozono es una forma especial del oxigeno; en 
cambio iones son todos los átomos de cualquier material. Cuando un 
átomo se encuentra cargado con un electrón adicional: se le llama ión 
negativo (—) y es altamente benéfico. Cualquier átomo cuando le falta un 
electrón se le denomina ión positivo(+) y se convierte en un “ladrón de la 
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salud”.   

 

Los aparatos de ozono basados en chispas alternas producen iones 
contrarios en iguales cantidades o sea que no corrigen el ambiente 
contaminado eléctricamente sino que, en este caso, se suman a la 
polución eléctrica como  lo hacen todos los aparatos que se conectan a la 
corriente. 
 

El Sintetizador de iones negativos es quizás el único aparato que 
produce cero contaminación eléctrica y, en cambio, está 
electrónicamente  diseñado para recoger de la atmósfera circundante los 
iones positivos definitivamente perjudiciales para la salud. 

Por tanto está recomendado para las personas que permanecen en 
oficinas, hogares, comercios, bares, restaurantes, cines, teatros, salas de 
juntas, salas de fiesta, casinos, gimnasios, bingos, residencias de 
ancianos, colegios, hospitales, industrias... 

Una de las razones principales para el uso del sintetizador de iones 
negativos como desinfectante y contrarrestador de radicales o cargas 
eléctricas contaminantes consiste en la gran fiabilidad del circuito 
electrónico y en una mayor garantía respecto a otros sistemas. 
 

GENERALIDADES 

Las ventajas que trae un sintetizador de iones negativos son las 
siguientes:  

1. - Eliminación de olores nocivos de origen orgánico. 

2. - Enriquecimiento del oxígeno del aire en circulación.  

3 - Oxidación del óxido de carbono y alquitranes, contenidos en el 
humo de los cigarrillos, etc.  

4. - Desinfección permanente del aire tratado.  

 
Parásitos, polvo, bacterias. En general, los contaminantes de los 
edificios son de naturaleza muy diversa. La presencia en el aire de 
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polvo, ácaros (parásitos que provocan alergia) y bacterias, afectan de 
forma diferente a la salud.  

 
La contaminación ambiental 

 
Está demostrado que el hombre urbano pasa entre el 80 y el 90% de su 
tiempo entre paredes que encierran ambientes más o menos 
contaminados. Nuestro aparato respiratorio es el más perjudicado al 
ser la puerta de entrada del aire que se respira. Así, son comunes la 
irritación de garganta, nariz y oídos entre los oficinistas.  
 
También los ojos se ven frecuentemente afectados. Al elevado número 
de horas trabajadas, se une el estrés propio de cada profesión, lo que 
propicia la aparición de dolores de cabeza, mareos, fatiga inexplicable o 
piel seca.  
Problemas importantes como los anteriores, tras la implantación cada vez 
mayor del sistema de aire acondicionado en los grandes edificios (hoteles, 
oficinas, galerías comerciales, hospitales, etc.) han surgido en la población.  
 
Recordemos que el aire acondicionado no cambia el aire sino que 
toma el aire del recinto y lo devuelve al mismo ambiente  una y otra 
vez. El mismo aire pasa por el  mal llamado filtro de aire del 
acondicionador el cual no es más que un nido de bacterias y virus en 
constante reciclaje.  
La persona que usa estos aparatos acondiciona la temperatura a costa de 
respirar todo el día el mismo aire viciado sobrecargado de todos los 
humores de las personas que han permanecido en dicho recinto.  
 
El aire de pésima calidad provoca ausentismo laboral, malestar, irritación, y 
en definitiva quejas del personal presente en su interior impidiendo 
alcanzar los objetivos propios de los negocios. (rendimiento laboral, visita 
de clientela, etc.). 
 
Ello provoca la contaminación, cuando no el contagio, de todos los locales 
y expone a un riesgo innecesario a todas las personas que allí laboran. 
Algunos se contentan con el aire frío a consta de respirar todo el día aire 
de pésima calidad que les roba la salud, los envejece aceleradamente y les 
acorta la vida... nada menos. Una buena solución sería: 
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Otra solución más inteligente y cómoda es, definitivamente, darle la 
bienvenida a los:  
 

SINTETIZADORES DE IONES NEGATIVOS: 
 
Toman el aire viciado del  ambiente, lo hacen circular permanentemente 
por su interior con leve presión. El aire cargado positivamente es interferido 
por  agujas metálicas que se comportan exactamente como pararrayos 
diminutos. 

Debido a que estos pequeños pararrayos se encuentran  polarizados con 
una presión eléctrica negativa de muchos miles de voltios, atraen y 
absorben todos los iones positivos que circulan por sus inmediaciones.  En 
acto simultáneo convierten en iones negativos todos los átomos del aire 
que pasa por sus campos de acción electrostática; luego son devueltos  al 
aire en acción continua. 

De otro modo, los iones negativos saludables que abundan en la tierra son 
succionados por el sintetizador utilizando la red de alimentación eléctrica 
domiciliaria, la cual siempre se encuentra conectada a la tierra por la 
llamada línea neutra.  

El aparato no produce iones sino que toma electrones de la tierra y los  
entrega a los átomos del aire convirtiéndose, estos últimos, en iones 
negativos necesarios para la salud. 

Es un mito el hecho de que un cactus —o cualquiera otra planta— ubicada 
en una habitación puedan absorber los iones positivos  que nos acechan. 
La planta, al no estar en contacto con la tierra (el suelo profundo), pierde 
de inmediato los iones negativos que la refrescaban y, simplemente, se 
verá afectada, al igual que nosotros, con los iones positivos “gruñones” 
procedentes de los aparatos eléctricos que nos rodean. 

Pero la más tremenda farsa la constituyen las pulseras magnéticas. Estas 
ni producen iones negativos ni absorben ningún tipo de contaminación 
eléctrica. Carecen de sustento científico las afirmaciones que se hacen en  
la televisión, y es lamentable que se utilice ese medio para engañar a 
tanta gente ingenua con simples “placebos” carentes de acción dinámica 
efectiva. 
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La única manera de librarnos de la contaminación eléctrica es caminar 
descalzos por el césped, vivir en el campo preferentemente cerca de una 
cascada, o poseer un aparato electrodinámico — que utilice energía— 
para que extraiga los iones  naturales de la tierra y nos los devuelva al 
aire circundante.  

Recordemos que los generadores de ozono son útiles para neutralizar 
olores y combatir gérmenes, pero no descargan el ambiente de la polución 
eléctrica que nos rodea. En cambio  los sintetizadores de iones negativos 
cumplen cabalmente con las dos funciones.   

Qué grandioso es poder extraer electrones de la tierra y esparcirlos en los 
sitios donde trabajamos, comemos y dormimos. Esto equivale a volvernos 
a conectar con nuestra Madre Tierra, quien nos dio la vida y nos puede 
conservar la salud, siempre y cuando acudamos a Ella con amor 
ayudando a conservar nuestro medio ambiente. 

 
 

CAPITULO 11 
 

EL MUNDO DE LOS SONIDOS   Y  LOS ULTRASONIDOS 
 
 
Desde  el universo de las ondas electromagnéticas que se trasmiten 
por el espacio, nos trasladamos al mundo de las ondas mecánicas o 
de presión que se propagan por el aire, los líquidos y los sólidos.  
 
Comenzando en una vibración por segundo encontramos que las ballenas 
inflan sus estómagos a esa frecuencia para enviar señales infrasónicas a 
cientos de kilómetros y comunicarse con otras ballenas. Nuestro cerebro 
presenta pulsos de muy baja frecuencia llamados ondas cerebrales que 
se pueden manipular desde el exterior con sonidos y luces  externas, ello 
con fines terapéuticos; estas son: 
 
Frecuencia Delta (de 0 a 3 hz.): Asociada con estados relativamente 
inconscientes, tales como los del sueño profundo, carentes de actividad 
onírica. Las ondas Delta raramente se presentan en un adulto normal 
despierto. 
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Frecuencia Theta (de 3 a 7 hz.): Esta frecuencia está asociada con la 
somnolencia, al acceso de material inconsciente, la imaginación, fantasía, 
la actividad onírica, la resolución de problemas, inspiración, creatividad, y 
el despertar. 
 
Frecuencia Alfa (de 7 a 12 hz.): Está asociada con un sentido de 
bienestar y conciencia interna placentera, no con un estado de sueño, 
sino un estado de intensa tranquilidad y relajamiento. 
 
Al estimular el cuerpo con estas frecuencias que le son naturales, —ya 
sea con impulsos lumínicos o sonoros —se genera endorfinas, por lo que 
disminuye o elimina el uso de calmantes que están asociados a 
alteraciones en el patrón normal de las ondas cerebrales predominantes. 
Cuando estos patrones se normalizan, la conducta tiende a normalizarse 
también.  De ahí la importancia de tener aparatos que generen pulsos que 
conlleven a la activación de estas ondas en los pacientes mientras se 
aplican otras terapias. 
 
Continuando con las ondas acústicas, cuando su frecuencia sube a 20 
por segundo las percibimos como un aleteo rápido; más allá de 40 ciclos 
por segundo las comenzamos a escuchar como sonidos. Una sirena de 
bomberos llega a 1000 vibraciones por segundo y el grillo que nos 
trasnocha canta su dulce melodía en los 10. 000 ciclos por segundo. 
 
Arriba de 20.000 ciclos los seres humanos no escuchamos nada pero los 
gatos y perros sí. El murciélago emite ultrasonidos de 40.000 ciclos y 
parece que algunos insectos y bacterias manejan frecuencia aun 
mayores.  
 
Pero únicamente por medio de la electrónica se logran producir 
vibraciones de millones de ciclos las cuales, aunque el aire ya no es 
capaz de trasmitirlas porque su elasticidad llegó a su tope, los líquidos las 
pueden transportar y son utilizadas para tomar fotografías al vientre 
materno. 
 
Lo importante es que las ondas sonoras encuentran su fin cuando el 
medio que las transporta llega al límite o tope de elasticidad natural al  
que puede vibrar. Tampoco encontramos aquí las energías áuricas, 
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pránicas, mentales o corporales que salen de las manos privilegiadas y 
magnetizadas de algunos médicos sanadores.  
 
Me gustaría que estos “escogidos” e insignes  profesionales le aclararan a 
los ingenieros electrónicos dónde, en el campo de la física, podemos 
encontrar y ubicar las supuestas energías “sutiles” que tanto nombran, 
conocen y poseen en sus privilegiadas manos; o es que esas energías 
pertenecen a otro mundo... siendo así los señores nombrados son 
extraterrestres. ¡Interesante! 
 
En el laboratorio medimos los dedos de un una persona que, según ella, 
tenía el poder de trasladar su energía de amor a otras personas con fines 
curativos. Se alegró mucho al ver que en el osciloscopio aparecían 
efectivamente unas hermosas ondas de diferentes frecuencias. Cuando el 
sanador se retiró copiamos en el computador el patrón de ondas y lo 
comparamos con las ondas que “salían” de las patas de un loro... 
resultaron ser exactamente iguales; o sea que el loro tenía el poder de 
curar. 
 
La explicación es que constantemente estamos absorbiendo las 
radiaciones de todas las emisoras, cadenas de televisión y celulares, y 
estas ondas, al ser electromagnéticas, generan corrientes en el cuerpo 
que son detectadas por el osciloscopio. Y, ha de tenerse bien presente 
que: aparte del calor y algunas fosforescencias en los gases intestinales y 
algunas células en las cuales se ha notado una muy leve luminiscencia, 
NI EL CUERPO HUMANO NI SU CEREBRO GENERAN NINGÚN TIPO 
DE ONDA RADIOELÉCTRICA POR DEVIL QUE  SEA. 
 
Es más: las ondas portadoras de las señales de radio y televisión y 
telefonía NO las puede producir la Naturaleza, física y menos 
biológicamente. Únicamente los rayos atmosféricos producen ondas 
electromagnéticas AMORTIGUADAS pero estas no sirven para la 
modulación de señales video-audibles.  
 

 (ONDA AMORTIGADA PRODUCIDA POR UN RAYO) 
 
Del espacio exterior sí nos llegan radiaciones radioeléctricas. En un 
principio se creyeron que eran mensajes de los extraterrestres —ya que 
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la Naturaleza no las puede producir ni aquí ni en ninguna parte—, pero 
luego se comprobó que se trataba de ondas de calor producidas por 
cuerpos celestes que se alejaban a gran velocidad y, por el efecto 
Doppler,  degradaban en ondas radioeléctricas. 
 
De parte de la física, la electrónica y de las ciencias exactas aseguramos 
que de las manos sanadoras ni de la mente de mortal alguno se emiten 
ondas radioeléctricas sutiles o áuricas que puedan ser sintonizadas por el 
cuerpo o la mente de otra persona.  
 

No obstante las evidencias presentadas por la ciencia seguiremos 
oyendo diariamente informes de energías raras, unas positivas que 
sirven para esto o aquello y otras negativas que atraen la mala salud y 
afectan la suerte; los horóscopos continuarán siendo el pan de cada día 
entre los ignorantes, y los adivinos continuarán cobrando por decirte 
como te va a ir mañana sin saber como les va ir a ellos hoy. 

Afortunadamente seguirá habiendo gente honesta y sabia que se acoge 
a la ciencia en un esfuerzo inmenso para tratar de erradicar 
verdaderamente y de la mejor forma posible los males que aquejan a la 
humanidad. 

 

UNA LIMITACIÓN QUE MÁS TARDE DESENCADENARÍA UNA SERIE 
DE INVENTOS IMPORTANTES 

 

La Teoría de la no violencia contra el cuerpo, propuesta en este libro, 
nos limitó en el uso de frecuencias radioeléctricas o cualquier corriente 
o energía que no fuera compatible con los sistemas biológicos 
impuestos por la Naturaleza cuando diseñó la vida en el Universo.  

En otras palabras: ondas o energías que no sean capaces de 
producir los seres vivientes no deben ser utilizados tampoco para 
la curación de sus enfermedades, porque nuestras células  no están 
acostumbrados a ellos y, en vez de curar, pueden producir algún daño 
aunque sea desconocido por ahora. Si la Naturaleza no las necesitó 
para regalarnos la salud, ¿por qué las tenemos que utilizar nosotros?  
Al menos este es un concepto básico de la Teoría Mágnum. 
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Tan drástica medida afecta a investigadores y creadores de nuevas 
técnicas electrónicas porque los limita a centrarse en determinados 
fenómenos siendo tan extensas las posibilidades de la física en 
general.  Pero la medida beneficia a todos los seres humanos que 
requieran de las máquinas electrónicas porque pueden estar seguros 
que en ningún momento los estarán perjudicando al aplicarles efectos 
artificiales con los cuales, de beneficiarlos en un sentido, los podrán 
estar perjudicando en otro... y esto último es muy demostrable.  

 

El simple decir que algunas de estas ondas no son ionizantes aun 
quedan muchos fenómenos por resolver. Cuando se meten al cuerpo 
energías o frecuencias extrañas a nuestra  biología lo más seguro es 
que lo estén perjudicado. En este punto la pregunta es simple: ¿Por 
qué se utilizan, con la idea de curar, energías artificiales las cuales la 
Naturaleza nunca utilizo para crear la vida?  

Cuando sean capaces de responder esa pregunta sin rodeos ni 
engaños ante un comité científico compuesto por Ingenieros 
electrónicos y Físicos de talla, podrán contradecir la nuestra Teoría de 
la no violencia.  

 

No es justo prometer salud sometiendo al paciente a radiaciones no 
naturales, cobrar, y después que aparezcan efectos iatrogénicos a 
largo plazo. Ese mismo tipo de radiaciones y corrientes parásitas nos 
esta siendo introducido a diario por las antenas de radiocomunicación y 
por los millones de teléfonos celulares; con la ventaja de que nos 
perjudican gratis... !que amabilidad! 

 

La “corriente nerviosa” no es una “corriente eléctrica propiamente dicha 
como la que usan todos nuestros aparatos eclécticos.  Lo que viaja por 
los nervios es una transferencia de señales o impulsos electrostáticos 
o nerviosos, fenómeno al extremo diferente al de una corriente 
eléctrica o de electrones que se desplazan por un hilo conductor.  

 

Por tanto la manía insensata de introducir al cuerpo corrientes 
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eléctricas “vulgares” como si nuestro cuerpo fuera una aspiradora o un 
motor eléctrico,  se debe acabar. También la manía perniciosa de 
someter el cuerpo a la influencia directa de ondas radioeléctricas de 
frecuencia alguna, como si fuésemos un equipo estéreo, se debe 
acabar  en la Medicina Científica.  

 

Los seres vivos somos biomagnéticos, bio- electrostáticos, bio- 
sónicos,  bio-térmicos y  bio-lumínico-fotónicos. No somos bio-
radioeléctricos  porque no producimos ondas de radio; ni somos 
bioeléctricos (en el aspecto de corrientes eléctricas) La bio-
electricidad es muy diferente en efectos y manejo a las corrientes 
eléctricas que utiliza el hombre en todos los aparatos conocidos.   

 

Dentro de los anteriores fenómenos podemos  tomar parámetros  para 
diseñar maquinas que en realidad ayuden eficazmente a la 
recuperación de la salud sin generar ningún efecto adverso. 

 

CAPITULO 12 
 

EL GRAN SODI PALLARÉS 
 

Si alguien preguntara cuál es el tratamiento más efectivo, el que más 
vidas ha salvado, el más racional y el que se debiera imponer en 
todo el mundo como el tratamiento numero uno en la lucha contra el 
cáncer, no dudaría ni un segundo en afirmar que es Tratamiento 
Metabólico del sabio Sodi Pallarés.  
 
Aunque ha sido reconocido ampliamente por los más sinceros 
investigadores mundiales tiene un gran problema... no causa buenos 
ingresos ni a las multinacionales de drogas. Esto se debe que la 
mayor eficacia en el tratamiento se funda en la dieta que el paciente 
debe seguir y eso no se puede facturar. 
 
Sin embargo quienes quieran y necesiten de veras librarse del azote 
del cáncer deben saber que en el Tratamiento Metabólico esta gran 
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parte de la solución y debe utilizarse siempre no habiendo nada que 
lo reemplace.   

Los excelentes resultados logrados se evidencian en la calidad y en 
cantidad de vida hasta en un 80 por ciento, reduce los costos de 
los tratamientos en más del 90 por ciento con respecto a las soluciones 
con medicamentos. Además se puede aplicar con resultados exitosos en 
diversas enfermedades entre las que se encuentran la diabetes, 
esclerosis múltiple, cirrosis hepática, osteoartritis y, obviamente, en la 
mayor  parte de los casos de cáncer. 

Por la sencillez de sus componentes, el tratamiento es muy asequible en 
comparación con los medicamentos contra el cáncer que alcanzan sumas 
escandalosas. Es por este hecho que el Tratamiento Metabólico no ha 
alcanzado el reconocimiento oficial a pesar de que los hechos hablan por 
sí mismos. Impulsar un tratamiento de esta naturaleza afectaría los 
intereses de los grandes laboratorios multinacionales.   

Además, debido a que los compuestos de esta terapia “no son 
susceptibles de ser patentados, y donde no hay negocio no hay inversión; 
 así que no resulta comercial.  Esto lo dice  la doctora Roxana Carbó 
Zabala investigadora del Departamento de Fisiología del Instituto 
Nacional de Cardiología, quien realizó su doctorado estudiando las 
aplicaciones de la solución polarizante. 

COMPONETES DEL TRATAMIENTO POR EXCELENCIA 

 El sodio, la insulina y el potasio en agua, son los compuestos de esta 
solución que el fallecido cardiólogo mexicano Demetrio Sodi Pallares, 
manejó durante más de 40 años como el primer paso a seguir dentro de 
su Tratamiento Metabólico. Elementos tan sencillos que lo hacen casi 
“una receta casera”, pero que sirven para incrementar la síntesis del ATP 
(Adenosín Trifosfato)  

Y es que el ATP es indispensable para el proceso vital y curativo del ser 
humano, ya que esta molécula la produce el organismo en las 
mitocondrias para la respiración celular. Es  el transportador universal de 
energía en nuestro cuerpo, necesaria para la gran mayoría de las 
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funciones de los seres vivos.  

Así que, cuando la molécula ATP se subdivide, la alta carga de energía 
(llamada energía de Gibbs) acumulada en ella se libera, la cual es 
necesaria para cambiar el desorden en orden, y dado que en todos los 
padecimientos hay desorden (entropía) pues debe estar presente en 
todas la condiciones que haga falta”  

El segundo paso a seguir  después de la Solución Polarizante por vía 
intravenosa, es una dieta rígida baja en sal y rica en potasio, ya que, 
como explica el doctor José Olvera Mercado, integrante del grupo de 
quince facultativos que impulsan el Tratamiento Metabólico. La sal es el 
principal agresor de nuestro organismo y se encuentra concentrado 
principalmente en la comida chatarra ya que la sal es el mejor 
conservador de alimentos muertos. 

El tercer paso a seguir  lo constituyen las sesiones de magnetoterapia 
que según el ingeniero Alvaro Muñoz, estrecho colaborador del doctor 
Demetrio Sodi durante 24 años ayuda al paso del potasio con mayor 
facilidad dentro de la célula lo que colocará a estas en orden para que 
pueda tener un funcionamiento normal.” 

EFECTOS FUNCIONALES DE LA MAGNETOTERÁPIA 

Reducción del contenido tumoral de hierro y hemoglobina. 

Reducción de proteínas en el líquido ascítico del tumor  

Estimulación mitogénica de los linfocitos.  

Combate el radical libre más destructor, el Hidróxilo. 

La magnetoterapia se utiliza también para tratar la iatrogénia que se 
presenta en la radioterapia y la cobaltoterapia 

Es muy efectiva en la reducción del dolor producido por metástasis óseas. 

En varios centros europeos la magnetoterapia es combinada con  
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diferentes tratamientos. 
 

Las terapias con campos magnéticos no tienen ningún efecto secundario 
o nocivo. Lo que logran es reforzar los poderes curativos del organismo.  

Por su parte, la Sociedad de Medicina de Buenos Aires ha llevado a cabo 
investigaciones con el Tratamiento Metabólico y concluyeron que 
coadyuva a la curación, detiene el crecimiento tumoral, disminuye el 
tamaño y evita la agresión de la quimio y radioterapia; además rebaja el 
dolor y mejora el estado general. 
 

RECONOCIMIENTO MUNDIAL 
 
El doctor Sodi ha sido reconocido mundialmente por sus tratamientos que 
se llevan a cabo en Estados Unidos, en España y en Argentina. El 
tratamiento funciona desde hace  más de 40 años y no habido ningún 
caso de efectos adversos. En cambio los testimonios se cuentan por 
millares donde se relatan  muchos casos de personas ya 
desahuciadas que han recuperado su salud gracias al tratamiento 
metabólico del doctor Sodi Pallarés. 

Lo maravilloso de la solución polarizante es que se puede llevar a la par 
de otros medicamentos sin afectar los efectos benéficos de estos. 
Tengamos muy en cuenta que el tratamiento Metabólico no es una 
sustancia hostil que entra al cuerpo sino un alimento que refuerza el 
sistema para que cuente con la suficiente energía en la lucha interna 
contra la enfermedad. Esto logra además reducir los efectos adversos de 
otros medicamentos. 

EL TRATAMIENTO METABÓLICO 
HA SALVADO MILES DE VIDAS 

 Se ha constituido en una realidad de recuperación para muchas 
enfermedades importantes que afectan la salud humana. Estos 
elementos  son suficientes como para que Sodi hubiera recibido el 
Premio Nobel.  
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 El Tratamiento Metabólico apunta a la producción masiva de moléculas 
de Adenosintrifosfato o ATP. el cual es el transportador universal de 
energía de nuestro cuerpo. Se produce en las mitocondrias durante la 
respiración celular y es  imprescindible en todo proceso de curación. 

Sin el ATP la vida no sería posible y por ello Sodi la llamaba la "molécula 
de la vida". Recordemos que primer paso es seguir una dieta rica en 
potasio y baja en sodio por lo que hay que excluir todo alimento que 
contenga ese elemento en abundancia; por ejemplo, la sal de mesa. 
sustituyéndolo por potasio, algo imprescindible para que la célula pueda 
sintetizar el suficiente ATP que precisa todo proceso curativo.  

Cuando el paciente se somete a la acción de campos magnéticos 
pulsantes. se logra que haya una alta concentración de potasio en el 
interior de la célula mientras el sodio se traslada al exterior y ello genera 
una diferencia de potencial que hace que la célula emita y reciba la 
información de forma mucho más eficaz. Al aumentar la permeabilidad de 
la membrana celular se facilita el intercambio de potasio por sodio y se 
mejora la absorción del oxígeno y  el resto de los nutrientes. 

El doctor Sodi Pallarés obtuvo resultados espectaculares en la 
paralización de procesos tumorales cancerosos, incluso obtuvo buenos 
resultados en enfermos de sida.   

Los médicos prescriben diuréticos para eliminar la sal del cuerpo pero, al 
tiempo, permitía comer alimentos salados. Los diuréticos hacen que se 
almacene en el cuerpo el sodio y se pierda el potasio alterando 
gravemente el metabolismo del paciente —esta medida va en contra de lo 
más elemental en medicina—. Lo correcto es mermar drásticamente el 
consumo de sal y dejar de tomar los diuréticos.  

BASES CIENTÍFICAS 

 —“Una lesión en una célula del tejido del corazón se produce 
exactamente de la misma manera que en cualquier otra célula del 
cuerpo y, por esa misma razón se podrán sanar de idéntica forma”—
.  
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Sodi rompe así la barrera de su especialidad  —la cardiología—,  no para 
intentar paliar, si no  para curar el cáncer. El profesor estaba 
convencido de que su tratamiento tenía que ser efectivo en cualquier 
patología. Y no se equivocó: el sida, el cáncer, enfermedades óseas, 
reumáticas o autoinmunes -como la artritis reumática o la esclerosis 
múltiple- han sido tratadas con el Método Metabólico obteniéndose 
resultados que han asombrado a muchos expertos hasta el punto de que 
algunos finalmente se han rendido a las evidencias. 
 
Albert Schweitzer -Premio Nobel de la Paz- dijo: "Veo en Pallarés uno 
de los más eminentes genios de la historia de la Medicina.  
 

LOS ALIMENTOS PROHIBIDOS 

Son:, los mariscos, los embutidos, los frutos secos, el pan, los pasteles, 
las galletas con sal, la clara de huevo, la nata, las cremas, la mantequilla, 
, el queso, el requesón,  el flan, la gelatina, el jamón, las salchichas, las 
sardinas, el bacalao y todas las carnes; todos los conservados en latas o 
frascos de cristal, las frutas en almíbar y enlatadas, y los consomés.  

También se prohíbe el bicarbonato de sodio y los antiácidos comerciales. 
Debe combatirse la acidez con agua alcalina rica en potasio y baja en 
ácidos. Sodi propone, en suma, una alimentación rica en frutas ya que 
aportan mucho potasio. Las verduras son excelentes siempre y cuando 
no se combinen con las frutas.  

Conclusión: La lucha por mantener la vida orgánica es una guerra 
por la energía libre; la molécula que más energía ofrece es el ATP, 
significa Adenosín Trifosfato. Por tanto la esencia del metabolismo 
celular es formar ATP, y es ésta molécula la más importante del 
organismo puesto que sin ella no hay VIDA. Esto se logra con el 
tratamiento Metabólico del doctor Pallarés. 

 
CAPITULO 13 

  
MAGNETOTERAPIA               
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LOS CAMPOS MAGNÉTICOS EN LA SALUD 

 
Cuando se notó el deterioro metabólico que padecían los astronautas 
al abandonar el geomagnetismo durante un viaje espacial (regresaron 
sin poder caminar),  se evidenció de una manera inequívoca la gran 
importancia que tienen los  campos magnéticos sobre nuestra salud: 
no nos pueden faltar. 
 
Al saber que los campos electromagnéticos están presentes 
constantemente, y teniendo presente que la Tierra posee su propio 
campo magnético imprescindible para nuestras vidas,  se estudió y se 
encontró que nuestras células albergan fuerzas magnéticas de lo más 
sutiles que tienen que ver con nuestra salud.  Lo anterior dio origen a 
la moderna ciencia de la Magnetoterapia. 
 

¿QUÉ ES LA MAGNETOTERAPIA? 
 
Es una técnica terapéutica consistente en aplicar campos magnéticos 
artificiales sobre una zona del cuerpo humano aquejada de una disfunción o 
trauma, controlando la frecuencia e intensidad de estos campos.  
 
En definitiva, se trata de someter la zona afectada a un campo magnético 
similar al terrestre, al que todos estamos sometidos, pero con la ventaja de 
que puede llegar a elevarse ese magnetismo hasta niveles superiores y 
controlar con toda exactitud su frecuencia y el tiempo de aplicación. 
 
 ¿Para qué sirve?  Los  médicos expertos han comprobado que los átomos 
de hierro de los glóbulos rojos de la sangre responden al magnetismo. Ello 
explica que, cuando se coloca un electroimán alimentado con corriente 
continua pulsante sobre el cuerpo de un paciente, aumenta el flujo 
sanguíneo de esa zona, lo que conlleva a una mejora en el suministro 
de oxígeno a las células, estimula el metabolismo y ayuda a eliminar 
productos de desecho.  
 
Cada vez son más numerosas las investigaciones clínicas que comprueban 
los beneficios de la magnetoterapia. En 1959, cirujanos de los Estados 
Unidos descubrieron el modo de regenerar miembros amputados de anfibios 
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utilizando campos electromagnéticos. A raíz del descubrimiento comenzó a 
aplicarse esta terapia para cicatrizar fracturas de huesos humanos. 

  
En 1990, un estudio de la Universidad de Hawai descubrió que los campos 
electromagnéticos servían para tratar la osteoporosis, y en la actualidad 
muchos cirujanos los utilizan para tratar fracturas óseas, heridas que no 
cicatrizan, edemas y trombosis venosas profundas.  
 
En nuestra época la medicina convencional utiliza equipos electrónicos que 
generan campos electromagnéticos. Estos influyen en los impulsos 
electrostáticos naturales del cuerpo humano ayudando activamente en el 
proceso de repolarización celular. El Dr. Curri ha reportado varios casos 
tratados en el Centro de Biología Molecular de Milán, Italia.  

El Dr. Luigi Zecca investigó sobre las inflamaciones experimentales 
provocadas por la inyección de compuestos irritantes. Se demostró que el 
edema disminuye considerablemente al aplicar la terapéutica de campos 
magnéticos. A continuación detallaremos algunos de los numerosos 
beneficios que son  posibles de obtener con la aplicación de campos 
magnéticos pulsantes en la salud:  

 

Estimulación de la producción de metaloenzimas: son activadas 
atrapando los radicales libres producidos en exceso en el tejido lesionado. 
Estimulación fibroblástica: aumenta la velocidad de reparación tisular. Los 
campos magnéticos corrigen los efectos agresores colaterales de los 
corticoides, tales como la retención de sodio y la osteoporosis Efecto 
antiflogístico: corrige los procesos inflamatorios y edematosos. Aceleración 
del proceso de supuración presente, en el caso de infecciones. De este 
modo, se favorece la eliminación de cuerpos extraños.  

 

Tiempo y frecuencia de aplicación. Los tratamientos en consultorio se 
dividen entre 8 y 16 sesiones, con frecuencias de 1 a 3 veces por semana, 
según se trate de presentaciones agudas o crónicas. El tiempo de aplicación 
de los campos magnéticos puede variar entre 18 y 30 minutos. La frecuencia 
ideal es de al menos una aplicación diaria de 20 minutos. Los equipos 
portátiles personales  facilitan la continuidad y frecuencia de las aplicaciones. 
Los controles en consultorio son determinados por el médico hasta 
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comprobar la remisión de los síntomas.  

La medicina ha demostrado científicamente que los campos 
electromagnéticos presentes en el cuerpo humano controlan el 
crecimiento y los procesos regenerativos de los tejidos, regulan el nivel 
de actividad cerebral y son los responsables de los ciclos biológicos.  

Cuando se produce un desequilibrio en los potenciales electromagnéticos del 
cuerpo es cuando surgen las enfermedades, se manifiestan las lesiones y la 
salud se degenera paulatinamente.  Diversas causas pueden alterar este 
equilibrio, a veces de carácter natural vinculadas al magnetismo 
terrestre, otras vinculadas al magnetismo interno del organismo, como 
son las intoxicaciones, infecciones, traumatismos, tensiones, vivir 
rodeado de aparatos eléctricos, entre otras.  

 
Si aplicamos campos electromagnéticos externos orientados, logramos 
interactuar con las condiciones electromagnéticas internas del 
paciente, propiciando la restauración del equilibrio energético perdido; 
de esta forma regresamos al cuerpo a su condición normal. 
 
La Magnetoterapia nos brinda amplias posibilidades en el tratamiento de 
dolores de todo tipo, tensiones y contracturas musculares, fracturas 
óseas, osteoporosis y otras afecciones de los huesos y de las 
articulaciones, hematomas, neuralgias, cansancio y fatiga crónica, 
diabetes, tumoraciones, hipertensión, insomnio y otras dolencias.  

 

Los aparatos magneto terapéuticos modernos aplicados en cualquier zona 
del cuerpo, lo benefician en sentido general, pues su acción se traslada por 
medio de la sangre y de la conducción nerviosa a cada sistema. La 
magnetoterapia constituye un elemento indispensable en la Medicina 
Moderna Alopática y Complementaria, siendo altamente valoradas sus 
virtudes como instrumento terapéutico, con el objetivo primordial de lograr la 
mejoría inmediata y el bienestar del paciente.  
 
El país que más investiga sobre su aplicación y efectos en Medicina es 
Estados Unidos de América con el 53 % de los trabajos, a éste le sigue 
Alemania con el 14 % y Japón con el 12 %.  
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En todos los casos se ha encontrado  que los principales efectos que posee 
la magnetoterapia y que le permite ser utilizada en procesos terapéuticos 
son efectos bioestimulantes, analgésicos, antiinflamatorios y 
antiedematosos, así como mejoramiento de la calidad de vida de las 
personas de la tercera edad, con el uso de campos magnéticos de 
frecuencia baja.  
 

Existen equipos generadores de campos electromagnéticos  que combinan 
la acción de los fotones capaces de penetrar la masa orgánica, que 
desencadena en la circulación un flujo energético que da lugar a procesos de 
repolarización y resonancia creando condiciones ideales para la 
recuperación de los estados alterados o de enfermedad.  

 

En España se aplica en un par de clínicas de Barcelona y Madrid pero en 
países como Alemania y Holanda son ya varios los hospitales públicos que la 
emplean como terapia única para problemas traumatológicos y patologías 
con dolor.  De hecho, son precisamente las experiencias alemana y 
holandesa las que permitieron constatar que con ella se obtienen excelentes 
resultados en el tratamiento de numerosas patologías.  

 

Los resultados más fáciles de observar de la Magnetoterapia son 
cuando desaparece un dolor muscular a los pocos minutos de usar un 
aparato diseñado con especificaciones correctas para el caso. De igual 
forma, los resultados más sorprendentes se presentan cuando 
disminuyen o desaparecen los tumores en el cuerpo, cuando 
rápidamente sueldan las fracturas en mujeres de edad avanzada o 
cuando se “borran” los moretones producidos por un golpe.  

 

EL BIOMAGNETISMO: EFECTOS DE LOS CAMPOS MAGNÉTICOS  

EN LOS SISTEMAS VIVOS 

 

El campo magnético de la Tierra que está beneficiando permanentemente a 
todos los humanos, se modifica localmente con frecuencia, debido a las 
explosiones solares, el movimiento de la Luna y las tormentas eléctricas; 
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esto nos genera una pérdida. Los campos magnéticos internos del 
organismo también se alteran por intoxicaciones, infecciones, traumatismos, 
tensiones, calidad y cantidades inadecuadas de alimentos, y componentes 
del aire, etc. 

Todos los aparatos eléctricos que nos rodean producen campos magnéticos 
que nos atacan de diferentes direcciones desorientando la unificación polar 
de nuestras células. Todo esto tiende a modificar el comportamiento del 
cuerpo humano,  es ahí cuando la homeostasis no es capaz de restablecer el 
equilibrio y entonces, se presenta la enfermedad. 

La Holoelectro - magnetoterapia pulsante es la aplicación de campos 
magnéticos pulsantes en una cama especial, donde el paciente constituye el 
eje de un sistema de solenoides cilíndricos que producen los siguientes 
beneficios comprobados:  
 

Acelera el desplazamiento de la hemoglobina. Disminuye los depósitos 
de calcio y colesterol. 

Activa la circulación sanguínea y linfática. 

Mejora la integridad de la pared venosa y arterial. Regulariza el Sistema 
Nervioso Autónomo. 

Estimula la secreción hormonal. Normaliza los metabolismos.Regenera 
los tejidos. Es antinflamatorio y elimina el edema intracelular. 

 

LA SANACIÓN CON CAMPOS MAGNÉTICOS PULSANTES. 
Los campos magnéticos influyen en los organismos humanos,  

sin efectos secundarios ni contraindicaciones. 

 

¿Cómo influye el campo magnético sobre las células?  El campo 
magnético producido por una corriente eléctrica directa y pulsante  —que no 
es estático como el campo generado por imanes— atraviesa el cuerpo 
llevando energía a cada célula y logrando el aumento de la permeabilidad de 
la membrana lo que facilita el intercambio de potasio y sodio y mejora la 
absorción del oxígeno y los nutrientes.  

 

Al producirse una mejora de la circulación sanguínea y linfática, se reactivan 



 156

las células favoreciendo su mejor nutrición. Además, bajo el efecto del 
campo magnético, los rayos infrarrojos y los ultrasonidos se produce una 
mayor concentración de oxígeno en los tejidos.  En general, podemos decir 
que estos estímulos subcutáneos favorecen todo el metabolismo, activan y 
mejoran las funciones normales del cuerpo, lo que es rápidamente percibido 
por el propio paciente. 

CÁNCER 
 

Los campos magnéticos no curan el cáncer; lo que hacen es limpiar el 
ambiente contaminado en el que pueden vivir y del que se nutren las 

células cancerosas. 
 
 Ya se sabe que la célula de cáncer sólo puede vivir, crecer y expandirse en 
un ambiente de acidosis, es decir, cuando el metabolismo es demasiado 
ácido por la presencia excesiva de sodio.  

Pero, si se equilibra el metabolismo cambia ese medio ambiente y el cáncer 
no puede seguir desarrollándose. Es decir, no se elimina el cáncer pero se 
evita que se produzcan metástasis y, por tanto, que el cáncer se expanda. 

 

La gran ventaja de la magnetoterapia, los ultrasonidos y los rayos infrarrojos 
combinados en acción conjunta, es que se pueden aplicar sin importar la 
edad y, no sólo para tratar dolencias sino que, por ejemplo, en medicina 
deportiva se están empleando para recuperar a los deportistas después de 
un gran esfuerzo. En los juegos olímpicos mundiales se está utilizando como 
preestímulo permitido. 
 

¿En qué consisten esos equipos? Básicamente, son microprocesadores 
digitales portátiles con dispositivos que producen estímulos sónicos, 
fotónicos, magnéticos y cinéticos según el requerimiento individual.  

Gracias al avance de la electrónica se han logrado diseñar aparatos 
compactos y económicos para evitar que las personas que, por sus 
patologías requieren de una aplicación constante, tengan que 
desplazarse. Se utilizan principalmente para tratar zonas locales como 
rodillas, pies, plexo solar, etc. En cualquiera de las formas de aplicación los 
resultados son inmediatos y carentes de efectos no deseados.  
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Es de advertir que  en ningún caso el paciente debe olvidar someterse 
al control periódico de su médico.  

Los estímulos electro físicos  son un coadyudante universal y con una gama 
de aplicaciones ampliamente comprobada pero no sustituye al médico. Esto 
debe quedar claro. 

Por simple precaución, en algunos casos tales como en pacientes con 
marcapasos o en situaciones de embarazo, de tratamientos con 
hidrocortisona, se debe acudir al criterio del Médico Integrático especializado 
para que remplace la magnetoterapia por la sónica, la cinética y la fotónica 
cromo terapéuticas.  En estos casos se utilizan aparatos no magnéticos 
adecuados que brindan al paciente una seguridad total con resultados 
inmediatos.  
 
ARTRITIS, ARTROSIS: Hasta  el presente no se conoce ningún 
medicamento que  pueda actuar tan efectivamente sobre los tejidos 
ternillosos como se logra con este tipo de aparatos; son usados en más de 
30 países en clínicas estatales y son de venta libre.  Los innumerables 
reportes, testimonios y comprobaciones científicas sobre el alivio y curación 
de enfermedades han hecho disparar la venta hasta en 25.000 unidades, de 
diferentes marcas, al año en todo el mundo. 
 

IMPORTANTE 
 
Los seres humanos somos seres bioquímicos, bioeléctrostáticos, 
biofotónicos, biosónicos y biomagnéticos porque nuestras células se 
desarrollan principalmente con base en estos factores. Hasta hace poco la 
medicina trataba las enfermedades principalmente con medicamentos 
químicos, ingeridos o inyectados, como si fuésemos organismos 
bioquímicos  únicamente. Por tan evidente razón correcto utilizar los 
sistemas fotónicos, magnéticos, radiantes y sónicos,  
 
Actualmente, en algunos casos, se logra estimular el metabolismo y la 
energía disponible en las células sin la necesidad de ingerir medicamentos. 
La mejor irrigación sanguínea que ello produce se encarga de mitigar los 
dolores y de lograr muchos otros efectos positivos estimulantes.  
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También se emplean dispositivos adecuados para tratar numerosas y muy 
distintas dolencias, entre ellas acné, afecciones cutáneas, artritis, artrosis 
cervical, de los dedos, dorsal, de la rodilla, del codo, lumbar, de la muñeca, 
asma bronquial, cefaleas, ciática, cicatrices, debilidad muscular, dolores de 
espalda y desgarros musculares. 

CAMAS  MAGNÉTICO  TERAPÉUTICAS 

No hay estado de salud o enfermedad sin la participación de la los 
sistemas electroquímicos  y magnéticos del organismo. 

 

No todos los métodos para aplicar la magnetoterapia han sido confirmados; 
tal es el caso de discutibles métodos como antifaces, aretes, colchonetas, 
diademas, gorras, guantes, cinturones, parches, rodilleras: Al ser imanes 
fijos sin modulación de frecuencia la estimulación que producen es 
pobre e incontrolada. 

Por el contrario, los médicos de vanguardia han obtenido los más notorios 
resultados utilizando dispositivos sofisticados con los cuales han 
comprobado la eficacia, particularmente en las enfermedades crónicas y 
degenerativas. 

El aparato consiste en una especie de cilindro conocido como solenoide que, 
una vez programado,  se desliza cubriendo al paciente mientras éste 
permanece en la camilla. Mientras el cilindro se desplaza por encima de la 
camilla en la que reposa el paciente éste sólo percibe un fondo de “sonido 
blanco”.  

 
En síntesis, el desarrollo de los aparatos   sónicos, fotónicos y magnético-
terapéuticos permiten al hombre acceder a una mejor calidad de vida, 
desarrollándose en armonía consigo mismo, potencializando sus condiciones 
naturales para resolver eficazmente las situaciones que le depara su diario 
existir. 

 “series”MAGNETRYÓN  
Diseñados sobre la  base dejada por todas las experiencias  obtenidas hasta 
hoy en todo el mundo en cuanto a aparatos portátiles electro terapéuticos se 
refiere. Lo  utilizan los médicos en sus consultorios o los mismos 
pacientes en sus residencias, siempre y cuando sean supervisados por el 
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profesional.   
 
Integra en un solo equipo varios de los principales sistemas de la Medicina 
Cuántica: Fotónica cromo-terapéutica: luz de alta densidad polarizada, 
ultrasonidos, rayos infrarrojos de alta penetración, y obviamente,  los electro 
magnetos activados con ondas sinusoidales puras. 
 
Sistemas digitales programados y temporizados de alta tecnología, logran 
una operación fácil y segura para el usuario. Se  pueden usar mientras se  
observa el programa favorito de televisión o mientras se toma un descanso. 
No produce  ninguna sensación molesta y carece de efectos secundarios 
aparte de los muy benéficos. 
 
Dado que en la continuidad de las terapias se producen los mejores 
resultados con el equipo en casa; es cómodo de transportar y resistente al 
uso normal frecuente.  
 
Es importante que su Médico Bioenergético inicie los tratamientos con 
equipos altamente especializados y dé las instrucciones pertinentes al 
paciente para el apoyo con este equipo de uso domiciliario. No debe ser 
operado por niños y es conveniente enseñarles que no se trata de un 
juguete.  
 

RAYOS INFRARROJOS DE ALTA PENETRACIÓN 
 

Los rayos infrarrojos los produce el cuerpo; constituyen los rayos de la vida 
y sin ellos sobreviene la muerte. Algunas personas no logran producirlos 
suficientemente y sufren fríos internos que les causan dolores en huesos y 
articulaciones.  
 
Todos las unidades del Magnetryón producen exactamente los mismos rayos 
que genera el cuerpo cuando crea fiebre... el paso siguiente es la 
curación. Así de sencillo obran los procedimientos naturales.  La eficacia 
de estos sistemas ha sido confirmada en Estados Unidos, Alemania, 
Japón, España y otros países, con resultados positivos  prácticamente 
en todos los casos. 
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Aparte lo anterior, el Magnetryón  constituye  un excelente  aparato fotónico 

terapéutico de uso popular que cumple con todas las especificaciones 

técnicas ampliamente experimentadas y certificadas por los organismos 

internacionales que regulan esta clase de aparatos. Es importante que los 

pacientes puedan beneficiarse de una ayuda tan maravillosa en sus hogares. 

SÓNICA: 
Sonido terapéutico 

 
La medicina vibracional está basada en el hecho que cada desequilibrio o 
enfermedad nos está mostrando un bloqueo en los canales de energía, 
arterias, venas, órganos o huesos. Cuando aparece un bloqueo el órgano en 
cuestión deja de vibrar en armonía con el resto del sistema produciendo 
como resultado algún tipo de enfermedad o desequilibrio. Por medio del 
principio de resonancia, el sonido tiene la capacidad de armonizar la materia.  
 
Las multifrecuencias y el ultrasonido son capaces de separar fibras 
colágenas y modificar la resistencia a la tensión de los tendones, 
permitiendo una mayor extensibilidad. 
 
Los ultrasonidos son utilizados en medicina desde hace más de tres décadas 
como herramientas de diagnóstico. Son empleados por los pediatras para 
observar al bebé en estado de desarrollo fetal y, más recientemente, para 
destapar venas atrofiadas. Los sonidos y ultrasonidos terapéuticos se han 
usado en varios estudios para ayudar en la cicatrización de las heridas 
crónicas, como las úlceras por presión y las úlceras venosas de la pierna.  
 
En pacientes ingresados a un Hospital General de Distrito del Reino Unido,  
que presentaban una carga importante de enfermedad y calidad de vida 
reducida, se trataron mediante el uso de estas frecuencias. Se comprobó 
una diferencia significativa en las tasas de cicatrización y  se aliviaron las 
afecciones concomitantes que agravaban el problema.  
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Considerando los efectos fisiológicos anteriormente mencionados se deduce 
su uso en: desarreglos músculo esqueléticos como: osteoartritis, bursitis, 
fibrositis, miositis, periartritis, tendinitis y lesiones traumáticas, entre otras 
muchas indicaciones.    

Al mismo tiempo las ondas emitidas por encima de los 20.000 ciclos 
conforman el componente ultrasónico; este sonido no es verificable por los 
oídos pero tiene el poder de penetrar en el cuerpo originando grandes 
potenciales de resonancia altamente benéficos. Por tanto es necesario 
encaminar los esfuerzos hacia el desarrollo y la aplicación  de terapias no 
invasivas que actúen sobre la causa primaria de la enfermedad y en la zona 
afectada únicamente.  

Como se ha comprobado, estas terapias obran en todas las personas —
YA SEA QUE CREAN O NO CREAN  EN ELLAS —, por ser principios 
físicos que tienen el poder de influir benéficamente, y de una manera 
real, en los sistemas biológicos estimulándolos en forma verdadera, 
efectiva y saludable. 
 

“CLINICAL UNIDAD TERMOFOTÓNICA Y MAGNETOTERAPÉUTICA” 

De ninguna manera se trata de placebos o inducciones mentales: obran 
físicamente, no mentalmente, y no se trata de convencer a las personas 
sino de que se mantengan informadas de fuentes frescas, no de individuos 
que por edad o tiempo de estar apegados a métodos tradicionales se oponen 
celosamente, sin haber investigado lo suficiente. 

No se debe confundir con la cantidad de charlatanes que ofrecen medicinas 
exotéricas con auras y espíritus, cámaras kirlian, velas y horóscopos, las 
cuales se infiltran fácilmente. Y la ocasión es propicia para invitar a los 
profesionales en Bioenergética para que no recurran a prácticas de dudosa 
comprobación, ya que, gracias a la electrónica moderna y a la tecnología, 
disponemos de suficientes medios para realizar verdaderos “milagros” 
científicos.  
 
Hoy día, mediante un pequeño teléfono celular, podemos comunicarnos con 
otra persona que se encuentre al otro lado del planeta y enviarle una 
fotografía en forma instantánea; ¿no te parece un milagro científico?  Y ¿qué 
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tal la magia de las computadoras?,  todo  gracias a la misma electrónica 
moderna que estamos aplicando para curar enfermedades, sin 
necesidad de recurrir a espíritus... ni a tanta pasta química.  
 

La verdad es que millones de personas en todo el mundo están 
beneficiándose  al obtener alivios importantes en sus enfermedades. 

 
Los pacientes inteligentes —aquellas personas que aman la vida sana—, 
están utilizando cada vez más estos dispositivos porque no tienen nada que 
perder; en cambio si tienen mucho que ganar ...la salud.  
 

Magnetryón 432 cumple las recomendaciones de la Comisión 
Internacional de Protección contra las Radiaciones No Ionizantes -

ICNIRP- y en los datos de la Organización Mundial de la Salud -OMS- 
 
Real Decreto 1066/2001, del 28 de septiembre, por el que se aprueba el 
Reglamento que establece condiciones de protección del dominio 
público y medidas de protección sanitaria radioeléctricas. BOE 
29/09/2001.  
 
Este reglamento establece unos límites de exposición a las emisiones 
radioeléctricas basados en la evidencia científica disponible hasta la 
fecha, recogida en las conclusiones de la ICNIRP, de CENELEC, y en la 
Recomendación del Concejo de la Unión Europea, de 12 de julio de 
1999, relativa a la exposición del público en general a campos 
electromagnéticos. 
 
 Series: Magnetryón 432:  Catalogados en Clase I: no emites niveles 
peligrosos de radiación. No necesitan ningún rótulo de advertencia o 
medida de control. 
 
Quantic Medical Discovery desecha todo aquello lo que no sea 
científico y  no esté plenamente comprobado.  

 
 
“Todas las oportunidades para evitar el dolor y mejorar la salud deben 
acogerse inteligentemente, y sobre todo aquellas que no  presentan efectos 
secundarios.  La tan anhelada medicina del futuro la tienes ya a tu alcance... 
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y desde hoy mismo puedes comenzar a mejorar verdadera y 
definitivamente. 

 
CAPITULO 14 

SU MAJESTAD,  EL GRAN EFECTO  “PLACEBO” 

Benéfico, efectivo, desorientador y “enriquecedor”  

Se llama efecto placebo  a un "falso" pero alentador tratamiento que 
desencadena un fenómeno en el cual los síntomas de un paciente 
pueden mejorar aparentemente porque el enfermo espera o cree que 
funciona. En medicina el efecto placebo suele tener su utilidad en el 
diagnóstico de ciertos procesos psíquicos o psicosomáticos. 

Un placebo puede ser cualquier sustancia farmacológicamente inerte que 
es capaz de provocar un efecto positivo en ciertos individuos enfermos si 
ellos creen o suponen que esa pastilla es genuina y por tanto deberá 
ser efectiva.  

 Todas las sustancias, terapias, energías que se emplean con fines 
curativos o paliativos provocan al administrarlas un doble efecto: el efecto 
terapéutico real y el efecto provocado por sugestión. 

Salvando el efecto curativo del placebo, este ha servido de motor para 
que los explotadores utilicen cualquier menjurje, terapia, imanes, 
piedras, cintas mágicas, manos curativas privilegiadas, pulseras de oro 
y plata, anillos, fajas para adelgazar, y artilugios electrónicos para curar 
toda clase de enfermedades. 

 

A la Mente se le engaña fácilmente y el problema  

o el beneficio, según el caso, es real 

El gran problema es de desorientación para el que busca lo real, lo 
cierto y lo realmente científico que tenga consecuencias duraderas. Y 
es que pocos se dan cuenta que el falso curandero esconde en sus 
curaciones espectaculares un placebo de la peor especie.  

Aun el médico  que le asegura a su  paciente que el placebo que le 
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prescribe es una droga farmacológicamente activa entra en una 
situación no ética por falsedad de la información... y esto ocurre con 
frecuencia. 

En los casos de cáncer, los ingenuos pacientes creen que la 
quimioterapia y la radioterapia curan, y esto no es cierto; los venenos y 
los rayos ionizantes matan. Una cosa es prolongar el tiempo de vida con 
la mayor probabilidad de que el paciente va a morir, y otra cosa el aliviarlo 
con la seguridad de que el la persona va a vivir... como lo propone este 
libro. 

Cómo distinguir el efecto placebo entre los casos en que el paciente se 
restablece por un tiempo después de ser irradiado, creyendo ciegamente 
que se ha hecho lo correcto, no sabiendo que su sistema inmunológico ha 
sido destruido por los venenos quimioterapéuticos dejándolo 
completamente inerme ante un futuro caótico?   

Cuando el efecto placebo tiene mucha efectividad, impugna el valor 
de los medicamentos que más se utilizan en la práctica médica 
diaria.  

Los cura-todo o placebos fueron abundantemente usados durante 
siglos, utilizando el veneno de serpientes venenosas como uno de los 
principales sustratos, además se han utilizado opio, diversas raíces, 
secreciones, excrementos, etc.  

Si la enfermedad mejora con placebo significa que parte del problema o 
enfermedad está en el cerebro, concebido como mente.  Pero si el 
paciente recae después de que pasó el efecto de la creencia, es porque 
la enfermedad requiere de una acción dinámica real, ya sea quirúrgica 
farmacológica, o electrónica energética.  

El efecto contrario del placebo es el Efecto Nocebo, que ocurre cuando 
un paciente no cree en su médico ni en sus fármacos. Les ocurre a 
profesionales que carecen de una buena presentación en sus 
consultorios, en los que no tienen carisma o atienden mal, y en los 
consultorios donde no existen elementos suficientes aparatos los cuales 



 165

el paciente considere que serían de utilidad para solucionar sus 
problemas de salud. 

Recordando la Teoría de la No Violencia contra las células explicada en 
este libro, la única salida efectiva frente al cáncer es erradicar la cadena 
de causas que lo generan. Para el efecto emplear todos los sistemas 
disponibles efectivos —que no sean placebos— ni que tampoco sean 
agresivos,  sino que conlleven  a ayudar a la Madre Naturaleza la cual es 
la única responsable de la curación propiamente dicha.  

 

De ahí en adelante, y habiendo investigado hasta la saciedad sobre los 
sistemas y terapias  empleadas, y después de estar seguros de haber 
hecho lo correcto, solo entonces podemos confiar en que las fuerzas 
curativas del organismo arreglaran sin falta el problema, ya que el 
impulso natural de la vida es curarse, esto es recuperar la salud; y, 
en el caso de haber superado en forma definitiva el cáncer, quiere 
decir volver a vivir.  

La presente información es muy importante para los pacientes y familiares 
porque abundan los estafadores que ofrecen productos espectaculares 
curalotodo y no son más que simples placebos. Se ofrecen frascos 
cargados con electrones (negativos) y esto no es posible físicamente 
porque los electrones no se pueden guardar en un frasco. Únicamente se 
pueden retener en un condensador (electrostático) o extraerlos de la tierra 
en forma permanente mediante la fuerte acción de un Sintetizador de 
Iones Negativos.  

Existen tendencias medicas en las cuales basan sus placebos en 
términos rebuscados y complicados con sabor a ciencia que 
aparentan ante las personas comunes (y ante profesionales 
incautos) como medicinas avanzadas. Pero sus planteamientos y lo 
que quieren decir ese lenguaje complicado carece de fundamento 
científico real.  

Es fácil para los verdaderos físicos e ingenieros electrónicos desbaratar 
ese idioma con sabor a ciencia futurista.  Ya hemos examinado sus 
marañas y en su fondo no hemos encontrado nada verdaderamente 
científico... simples placebos con base a palabras rebuscadas. 
Obviamente presentan casos de curaciones fabulosas... de 
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enfermedades sicosomáticas  (fáciles de tratar porque desaparecen 
solas ante una buena sugestión.), pero, cuando se trata de sanar 
verdaderamente una enfermedad real (causal) los casos que presentan 
los “Placeberos” no pueden ser verdaderos. 

 

Por otro lado constituye un caso vergonzoso  para la Comunidad Medica 
el caso de médicos que, después de haber estudiado en la Universidad 
durante 8 largos años, aparezcan en la televisión vendiendo pulseras con 
imanes y combinación de metales que aseguran que pueden curarlo todo. 

 

Es de lamentar que esta sufrida humanidad continúe siendo atacada, 
muchas veces por médicos de renombre que distorsionan la verdadera 
ciencia, la cual es pura, exacta y por tanto se puede expresar con 
palabras sencillas. Pero estos señores complican las explicaciones para 
esconder dentro de las palabras rimbombantes vulgares placebos 
carentes de  principios activos reales. Se apoyan en la teoría Cuántica, 
que no entienden, otras veces se apoyan en Einstein sin saber siquiera 
lo que Él advirtió: “Todo aquello que no se pueda expresar con 
palabras sencillas se debe a que no es verdad”.  

 

¿Por que prosperan estas personas y cuentan con innumerables casos 
de curaciones que pregonan a los cuatro vientos?  Porque, como 
anunciamos al principio, el placebo obra realmente por la fuerza mental 
que logró infundir en el paciente que creyó ciegamente en el show objeto 
del placebo. 

 

Lo importante de todo este embrollo es  que los placebos obran 
únicamente en enfermedades donde la mente fue la causante de que 
apareciera el síntoma, y este síntoma se puede hacer desaparecer 
dándole la vuelta a la convicción mental que los creó.  

 

Más, en las enfermedades donde predomina “soma”, como en es el caso 
del cáncer, únicamente se puede obtener una curación actuando física y 
drásticamente sobre la causa real del problema.   
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Tal es caso de la magnetoterapia que actúa dinámicamente sobre  las 
causas de muchas patologías y resuelve situaciones difíciles de aliviar por 
otros medios. 

No obstante debe reconocerse que no existe enfermedad carente del 
componente psicosomático, siendo necesario  encausar el estado mental 
del paciente pero utilizando otros medios que no se asienten en el 
engaño. 

Afortunadamente seguirá habiendo gente honesta y sabia que se acoge a 
la ciencia en un esfuerzo inmenso para tratar de erradicar 
verdaderamente y de la mejor forma posible los males que aquejan a la 
humanidad. 

 

En los próximos capítulos invito al paciente a poner la mente de su parte 
utilizando la correcta manera de hacerlo sin necesidad de acudir  a 
personas inescrupulosas que le cobren altas sumas por presentarles un 
show  mental barato.  

 

CAPÍTULO 15,  
 

LOS GRANDES MISTERIOS DE LA FÍSICA 
En vía de comprensión 

 
El Universo está lleno de maravillas y espera pacientemente nuestra 

capacidad para apreciarlas. 
Miremos las luminosas estrellas pero nunca nos olvidemos de 

encender la lumbre de nuestro hogar. 
 

Un hombre con una idea nueva es un loco 
 hasta que esa idea triunfa. 

Podrás dudar, porque la duda es señal de inteligencia; mas si 
continuas indagando, tu misma inteligencia aclarará las cosas. 

 
No hay cuesta por más empinada que sea, que no la podamos subir 

entre todos. 
 

¿DE QUÉ ESTÁ HECHA LA MATERIA? 
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Es la pregunta que más han esquivado los científicos y cuando han 
tratado de responderla llegan al mundo de las paradojas. Einstein al 
explicar la cuestión no sólo nos envuelve en ése mundo paradójico sino 
que, con su cuarta dimensión, —aquella que todo mundo lleva en sus 
estómagos—, nos sumerge en un vacío sin forma que sostiene la materia. 
Veamos: 
En 1900 la noción del éter había sido desterrada dejando el espacio 
absolutamente vacío; al tener que seguir hablando de esa nada, y como 
no podía ser del todo nada ya que en tal caso la Luna estaría aquí, y 
fuera de eso no sabían qué era el espacio, la solución fue ponerle otro 
nombre, que no fuera espacio vacío, para darle un elegante “toque 
científico” al asunto.   
 
Einstein lo llamó “campo” y, simplemente, con ponerle ese nombre, 
"solucionó” el problema; además como fue Einstein el que lo dijo todo 
mundo agachó la cabeza.  
 
Al espacio le quitaron el fantasma del éter; y, como quedó desnudo y sin 
forma, Einstein reemplazó el fantasma del éter con el fantasma del 
tiempo; ya no se llamaría espacio con éter sino espacio-tiempo. El nuevo 
fantasma seguiría asustando a los incautos desde la cuarta dimensión. 
¡Qué novela tan interesante! 
 
La gente, debido a la autoridad infinita que había adquirido Einstein, se 
contentó, pero el genio sabía para sus adentros que el espacio no podía 
estar vacío del todo porque presentaba unas propiedades misteriosas y la 
nada no puede presentar algo.   
 
Al gran genio se le ocurrió una idea naturalmente genial: llamar a ese 
espacio vacío: “campo”,  Con esa palabra se acabaron todos los 
problemas porque la gente acepta todo sin masticar, siempre y cuando 
provenga de parte aseada. Las ideas de campo, espacio-tiempo, 
partícula-onda y no-éter las tomaron como un emblema que significaba: 
“yo soy científico”.  
 
Claro que hasta ahora nadie ha podido explicar qué es campo: no son 
fuerzas, no son ondas, no son partículas no es electromagnetismo, no es 
nada más que la palabra "campo". 
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Sin embargo nos explica el mismo Einstein que la materia, es decir las 
partículas subatómicas, vendrían a ser condensaciones locales de ese 
campo. En palabras textuales del mismo Einstein: 
 
 "Debemos, de esta manera, considerar la materia como estados locales 
constituidos por las regiones en las cuales este campo es 
extremadamente intenso! ¿Qué es un campo señor Einstein? 
  Con esa definición no nos explicó  en qué consistía.  Recordemos que la 
definición que nos dió del tiempo era que “el tiempo era aquello que 
medían los relojes”… Spaxium no se contentó con esas definiciones. 
 
Sencillamente podríamos preguntarle al gran genio cómo se forman esos 
estados locales de un campo que no se sabe qué es, ni menos de qué 
está hecho, y si dice que el campo es una realidad, ¿una realidad de 
qué?  El campo es simplemente una palabra para representar la nada que 
dejaron los controvertidos experimentos de Michelson y Morley cuando 
mataron el éter y nadie fue capaz de reemplazarlo por algo mejor.  
 
Más adelante entenderemos lo anterior a la perfección. Lo importante es 
aclarar que nadie ha explicado qué es en realidad lo que constituye la 
materia.  SpaXium explica muy bien que la materia no tiene asiento 
verdadero, no es una sustancia, no son bolitas, no son partículas.  
 
La materia está hecha enteramente de energía y la energía son ondas 
hertzianas; no existe en el Universo relativo nada que sea diferente a 
ondas.  
 
La materia como tal no existe. El mundo que vemos y del cual creemos 
que estamos hechos es virtual. Las ondas hertzianas son reales; son la 
realidad del Universo manifestado.    
 
Por tanto es correcto decir: "la materia es energía"… es incorrecto decir 
que la energía es materia. La materia es simplemente una imagen de la 
energía cuando esta forma figuras deteniendo su avance en línea recta, 
mas no su velocidad intrínseca la cual siempre subyace en la figura. 
 

¿PODRÍA NO EXISTIR LA MATERIA? 
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Por el hecho de ponerle nombre a una cosa no significa que la 
tengamos conquistada. 

 
Tramos de luz se doblan en armónicas y se envuelven para formar figuras 
de ondas —partículas— aunque siguen siendo en todo momento luz. En 
esa situación no las  podemos ver porque se quedan dando vueltas en la 
figura y no llegan a nuestros ojos como luz. Cuando una partícula 
desaparece en energía lo que ocurre es que se desenrolla y continúa a su 
velocidad; de esa forma puede llegar a nuestra retina y crear impulsos 
electroquímicos que viajan al cerebro y es éste el que origina la sensación 
luminosa.  
 
La luz no necesita acelerarse cuando se produce o desenrolla; muy 
lógico: cuando estaba enrollada estaba girando a esa misma velocidad 
uniendo el principio del haz con el fin. Una rueda puede estar girando a 
una increíble velocidad sobre sí misma y sin embargo nosotros verla 
quieta.   Si esta rueda choca contra el suelo de inmediato trata de adquirir 
una gran velocidad sin que nadie le dé impulso, de igual manera, la 
velocidad de una figura de ondas ya tenía la velocidad-luz cuando la 
veíamos como partícula aparentemente quieta. 
 

¿ACELERACIÓN A LA VELOCIDAD DE LA LUZ? 
Uno de los errores sin precedentes que no se pueden perdonar, es 
asegurar que los fotones tienen que ser acelerados por impulsos 
magnéticos que los disparan desde sus lugares a la conocida velocidad-
luz sin necesidad de aceleración, aduciendo que son partículas muy 
pequeñas. Ninguna partícula por pequeña que parezca puede acelerarse 
a la velocidad de la luz.  
 
En la lista de errores sin precedentes que no se pueden perdonar y 
menos disimular, también  está el suponer que las ondas 
electromagnéticas no requieren un medio para transportarse, aduciendo 
que dichas ondas pueden vibrar solas en el vacío absoluto.  
 
Absurdos como este apuñalan la inteligencia y, a pesar de lo desatinadas, 
es pan cotidiano en la física actual. ¡Qué inocencia!, y qué vergüenza 
ante las civilizaciones venideras el haber comulgado con tan insolentes 
propuestas. 
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TODA ONDA NECESITA DE UN MEDIO PARA PODER PROPAGARSE 
Y LAS ONDAS HERTZIANAS O ELECTROMAGNETICAS NO SON LA 
EXCEPCIÓN.  
 
El hecho de no haberse encontrado el éter fue debido a la incapacidad de 
la ciencia para descubrir el verdadero medio de propagación, y esta 
incapacidad se tradujo en el error sin nombre de que una onda no 
requiere un medio para propagarse, porque la onda en sí es la 
perturbación de un medio, nunca otra cosa…   
 
Sería como nadar sin agua; si no hay medio no puede existir la onda.   
Por tanto ondas sin medio es otro ridículo que pasará a la historia. 
SpaXium aclarará todo. 
 
Nos explican que “la oscilación electromagnética es una 
perturbación periódica que se propaga a través de la estructura 
eléctrica de la materia creando, ellas mismas, medios eléctricos y 
magnéticos para avanzar.   
 
Primero, ¿cuál materia existe entre dos galaxias separadas millones, y 
millones, y millones, y millones de kilómetros para que formen una 
estructura?  
 
¿Que es la citada estructura eléctrica y de qué está hecha? Nadie hasta 
ahora sabe qué es en realidad un campo eléctrico ni magnético, no 
importa que los ingenieros electrónicos en la práctica lo produzcamos, lo 
midamos y hagamos funcionar aparatos con él, y que los principiantes lo 
definan alegremente con palabras exóticas sacadas del cajón científico 
para explicar a los incautos lo que no pueden comprender.     
 
Además dicen que la aceleración se debe a impulsos magnéticos 
¿cuáles, dónde, cómo y porqué? Eso no lo explican ni podrán hacerlo. 
Fácil es hablar, difícil explicar e imposible demostrar de ese modo. 
 
Los fotones son trenes de ondas que se entrelazan o ensamblan con el 
electrón; cuando el electrón cambia hacia un nivel más bajo la fracción de 
ondas llamadas fotón, debido a un efecto armónico, sobra y pierde el 
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efecto de enrollamiento en el cual giraba a velocidad-luz; simplemente 
cambia su desplazamiento curvilíneo, se escapa del átomo, continuando 
en línea recta a la misma velocidad con que giraba.  
 
Es ahí cuando volvemos a ver luz.  (Recordemos que la luz es invisible 
cuando viaja por el espacio, solamente podemos ver sus efectos cuando 
choca con la retina y produce corrientes electro químicas.  
 
(En realidad la luz siempre es invisible; Lo que viaja por el  nervio óptico 
hacia nuestro cerebro no es luz sino impulsos electroquímicos: 
concretamente pulsos electrostáticos saltatorios de célula en célula.) 
La anterior es la conclusión de una de las leyes de la teoría spaXium: “La 
velocidad-luz nunca se adquiere, nunca necesita aceleración, 
siempre permanece porque es una constante universal. No existen 
fenómenos de aceleración: existen fenómenos  de  fuga  y  
enrollamiento”. 
 
 

COMPROBACIONES 
Se comprobó que el electrón no sólo puede estar en dos sitios o más a la 
vez sino que también se puede mover simultáneamente en diferentes 
direcciones. Ello no constituye una incertidumbre sino una certeza de que 
el fenómeno, aunque nos parezca extraño, se comprobó que funciona de 
esa manera.    
 
En un famoso experimento se perforaron dos ranuras sobre una 
pantalla y se colocó una placa fotográfica detrás; se disparó un solo 
electrón contra la pantalla y la sorpresa fue que el electrón pasó por 
ambas ranuras al mismo tiempo, y en la placa dejó grabadas el 
mismo modelo de interferencia que dejan las ondas. 
 
Si el electrón fuese una partícula no hubiese podido pasar al mismo 
tiempo por las dos ranuras separadas, y fuera de eso no hubiese formado 
las interferencias que dejan las de ondas.  
 
SpaXium considera que ni el electrón, ni ningún elemento del átomo 
puede ser una partícula en el sentido en que nosotros la conocemos en el 
mundo relativo en que existimos.  
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Las "partículas" atómicas son figuras formadas por las ondas, las mismas 
que la antigua ciencia del siglo 20 y principio del 21 llamaba partícula-
onda. 
 

EL PRINCIPIO DE INDETERMINANCIA            
(Principio de incertidumbre.) 

 
Heisemberg encontró que los protones se mantienen unidos en el interior 
del núcleo por una fuerza de intercambio. Protones y neutrones cambian 
constantemente de identidad: neutrón-protón, protón-neutrón; esto 
determina que, en un momento dado, no se puede saber si una partícula 
es neutrón o protón.   Lo más curioso es que antes de que un protón 
pueda ser repelido por otro protón  parece que se convirtiera en electrón, 
y a veces a la inversa.  
 
Ello no se podría explicar si esas supuestas partículas en todo momento 
no fuesen ondas que están formando figuras, mal llamadas partículas.  
Por tanto, cuando hablamos de un protón podemos asegurar que es y no 
es.    Si consideramos las partículas como materia nunca lograremos 
entender lo anterior; el hierro no puede convertirse en oro o en vidrio 
alternativamente. En cambio los electrones se condicionan unos a otros; 
es más: se convierten los unos en los otros y pueden estar en varias 
partes a la vez.  
 
Constituye pues un error tratar de comparar el mundo ilusorio que vemos 
con el mundo real o Cuántico del átomo que lo forma todo porque el 
mundo de la relatividad nos engaña:  
 
Comparar el átomo con un sistema solar en miniatura es cosa del pasado. 
Los electrones no son esferitas sólidas que orbitan el núcleo atómico.   El 
mundo del átomo es absolutamente diferente a lo que vemos 
cotidianamente; casi todas las comparaciones que hacemos con cosas 
conocidas fallan irremediablemente.  
 
Carl Sagan, el famoso astrónomo y escritor, dijo: “Nadie puede entender 
la mecánica cuántica” dijo la verdad siempre y cuando tratemos de 
entender el átomo comparándolo con el mundo en que vivimos. 
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Estudiando nuestra Teoría se podrá entender la cuántica, y viceversa.  
 
Heisemberg, cuando intentó fijar la posición del electrón y fijar su 
momento ya había cambiado en un lapso infinitesimal; y ya no era el que 
antes era sino otra cosa.  
 
Ello implica que el electrón es a la vez una partícula, una onda, una cosa, 
un punto, un proceso de movimiento, es y no es; parece una 
incertidumbre; mas fue una certeza observar que las cosas ocurrían de 
esa manera. He ahí el principio de la indeterminancia. SpaXium aclarará 
la cuestión.  
Físicos japoneses, en 1963 descubrieron que él neutrino cambiaba de 
identidad cuando viajaba por el espacio: unas veces era electrón-neutrino, 
otras veces muón-neutrino, otras veces tauón... y continuaba cambiando; 
una partícula no puede comportarse de esa forma… una figura de ondas 
sí.   Las bolitas con las que nos representan los átomos no son bolitas ni 
partículas; el átomo no es como lo pintan. 
 
El átomo que enseñan en colegios, en universidades y el que aparece en 
enciclopedias —algo parecido a un sistema solar en miniatura—, es cosa 
del pasado... ¡a volver a estudiar!   En nuestra teoría las bolitas 
(partículas) que representaban los electrones, protones neutrones y 
demás, quedan sirviendo para lo mismo que sirven las bolitas del árbol de 
Navidad... de adorno.  
 

EL ÁTOMO DE SPAXIUM 
La estructura atómica como realmente es: 

 
SpaXium considera que el átomo, no obstante estar formado por 
frecuencias de ondas individuales, se comporta como una sola unidad; y 
en realidad es indivisible porque si se divide deja de ser átomo y pierde 
sus propiedades como tal. Es el único eslabón de lo que podemos llamar 
materia por que su contenido interno es únicamente energía.   
 
Es importante resaltar aquí que las figuras que acompañan las 
explicaciones no son fotografías del átomo que explicamos. Podemos 
fotografiar un planeta o una galaxia; mas como vimos antes, el mundo 
atómico no se comporta como lo vemos en el conjunto macro de nuestra 
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escala de proporciones.    
 
No obstante las figuras de ondas presentadas no son creaciones 
artísticas caprichosas:  
 
Se trata de organizaciones fractáricas de la Naturaleza e imágenes 
directas del mundo de las radiaciones. Estamos viendo figuras reales de 
ondas trazadas por los electrones sobre una pantalla fosforescente, 
cuando se empatan de cabeza a cola.    
 
Las partes constitutivas del átomo se mantienen en mutuo y constante 
intercambio de energía e información y dependen unas de otras en 
cuanto a generar propiedades; se puede comparar al organismo humano 
que, aún cuando posee diferentes órganos, conserva su individualidad; el 
mismo fenómeno ocurre con las células que lo componen.  
 
Los científicos para poder manejar las contradicciones que encierra la 
dualidad partícula-onda recurrieron también a un bonito nombre: la 
complementariedad. Y, como siempre, solucionaron el problema con 
una elegante expresión idiomática, no con alguna explicación científica.  
 
Se acabó el mundo de las dualidades, el mundo de lo relativo y entramos 
en el Universo real. Aquello de que materia y energía es lo mismo ya no 
lo es. Sólo existe la energía; la materia es la misma energía formando 
figuras; nunca deja de ser energía y nunca se convierte en otra cosa 
que no sea energía. 
 
El principio de conservación de la energía y la conservación de la masa 
cambian radicalmente. La energía se conserva, la masa no. Aunque 
suena a sacrilegio científico, la explicación es clara y contundente: la 
masa puede desaparecer, la energía no.   La energía al formar figuras, 
sigue siendo energía, sigue siendo ondas.  
 
Lo que llamamos partículas no existe como entidad diferente a 
energía. Los trenes de ondas, ya sea que estén girando sobre sí mismos 
o viajando en línea recta, conservan su velocidad y sus propiedades o 
frecuencias de vibración.   Al formar una figura no se convierten en otra 
cosa o sustancia.  
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Si fabricamos un muñeco utilizando arcilla, el hecho de que la arcilla 
adopte la forma de muñeco no deja  en ningún momento de ser 
arcilla… la forma del muñeco puede desaparecer, en este caso la 
arcilla no. 
 
El hecho de que llamemos esas figuras materia no quiere decir que exista 
la materia como una entidad real. Si el vapor de agua forma una nube no 
podemos decir que esa nube es una cosa diferente a vapor de agua.    
 
La energía se conserva; la materia no existe; y lo que no existe en 
realidad no se puede conservar. La materia es, simplemente, una figura 
ilusoria de la energía... la energía es la parte verdadera de las dualidades 
energía-materia, onda-partícula. 
 
¿Te has preguntado alguna vez porqué los electrones, sabiendo que son 
atraídos tan fuertemente por el núcleo, no caen hacia él?  La mayoría 
aseguran que los electrones son como planetas que orbitan en el núcleo y 
se comportan igual que un sistema solar en miniatura.  
 
Nada más erróneo: el átomo no se parece ni opera como un sistema solar 
en miniatura; Allí no se aplican las leyes de Newton sin los principios 
cuánticos.  Por una parte, los electrones no son partículas sino trenes de 
ondas que solo encajan, por ley de resonancia armónica en determinados 
niveles llamados de energía, los cuales son muy diferentes a una órbita 
estelar. 
 

LAS CURVATURAS DE LA ENERGÍA 
¿De dónde sacó SpaXium la idea o el cuento de que la luz o la 

energía se pueden enrollar? 
 
De ningún cuento ni de ninguna idea descabellada sino de la observación 
minuciosa e inteligente de La Naturaleza. Los líquidos, los gases, todas 
las partículas incluyendo los mundos o estrellas como partículas,  todas 
tienden a curvase en conjunto. El fenómeno constituye un modo de 
organización y economía de espacio:     
 
Las galaxias se curvan para organizar sus estrellas 
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Los huracanes, observados desde un satélite, se ve como se 
enrollan igual que las galaxias. 
 
Llena el lavaplatos de tu cocina de agua, agrega un poco de jabón y agita 
para que se forme espuma en la superficie; luego libera el tapón y 
observarás un enrollamiento con espirales igual al de una Galaxia o al de 
un gigantesco huracán.   
 
El viento se enrolla para formar pequeños remolinos y grandes tornados; 
cuando se agita un estanque tranquilo con un remo se notan remolinos en 
el agua.  
 
Son innumerables los ejemplos, más aquí es importante hacernos una 
pregunta para aclarar un misterio:  
 
¿Quién les impartió el movimiento de giro, rotación, o enrollamiento? La 
tendencia al enrollamiento es un principio eterno de la Naturaleza, que 
nunca cambia. 
 
Nos damos perfectamente cuenta que no es una idea o cuento inventado. 
Todo lo que es flexible, fluido o gaseoso y aún objetos sólidos poseen la 
tendencia natural a curvase.  
 
Lo único que no se puede curvar y deja sin peso científico a las teorías 
fantasiosas de finales del siglo 20, es el tiempo... por que el tiempo no 
existe; y lo que no existe no se puede curvar. 
 

LAS FIGURAS LISSAJOUS 
¿Cómo se curva, se enrolla, o se envuelve la energía para formar 

partículas? 
 
El osciloscopio es un aparato electrónico de alta sensibilidad que sirve 
para observar ondas acústicas y hertzianas. Lo constituye un tubo de 
rayos catódicos que proyecta sobre una pantalla las imágenes de las 
ondas de una manera absolutamente fiel. Puede decirse que es el 
microscopio con el cual los ingenieros electrónicos vemos la energía 
radiante.  
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Ya que los electrones son los que proyectan directamente las figuras 
sobre la pantalla, el osciloscopio es el aparato ideal para ver cómo se 
enrolla la energía. En este caso no estamos hablando de teorías; más 
bien estamos haciendo comprobaciones… vamos a mirar directamente lo 
que ocurre en la realidad: 
 
El físico francés Jules Antoine Lissajous, hizo interaccionar una onda 
horizontal con otra vertical y observó que, a determinadas frecuencias, 
formaban figuras aparentemente estáticas.  
 
Desde entonces se llamaron figuras de Lissajous. Lo importante era que 
esto constituía un fenómeno natural de resonancia el que más adelante 
se logró visualizar con absoluta precisión en un tubo de rayos catódicos.    
 
Lo más desconcertante del caso era que cuando las ondas al mezclarse 
resonaban a ciertas frecuencias armónicas formaban entre sí una figura 
completamente estática, quieta. Ya no se veían como ondas sino como 
figuras. Es de resaltar que el experimento se hace a nivel electrónico 
utilizando tramos de frecuencias atómicas como son los electrones. 
 
En otras palabras, el movimiento de electrones agitado por las placas 
electrostáticas es el que produce naturalmente las figuras. Por otra parte, 
habíamos visto en las conclusiones de Heisemberg que un electrón se 
encontraba en varios sitios a la vez y, en el experimento famoso de las 
dos ranuras se demostró inequívocamente que el electrón se comportaba 
como una onda y producía los mismos efectos. 
 
Cualquiera que razone tan sólo un poco en lo anterior se da cuenta  de 
que el electrón no es una bolita, no es una partícula, ¡es una onda que 
forma una figura!  Todo apunta a que el electrón no es una partícula sino 
un tren de ondas que se enrolla formando una figura, y circula por toda la 
estructura atómica encontrándose en todas partes a la vez, cosa que no 
puede hacer una partícula. 
 
Es inaudito pensar que la energía se convierta en materia una cosa tan 
diferente en apariencia a la energía, y después se vuelva a convertir en 
energía; esto se sabe y se ha logrado sin poderse explicar 
satisfactoriamente; La explicación es clara: le decimos materia a la 
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energía cuando se torna en figuras y creemos que se trata de otra cosa 
distinta a la energía.  
 
Algo más sencillo: la energía nunca deja de ser energía; las ondas nunca 
dejan de ser ondas que viajan a la velocidad de 300.000 Km./S. La 
materia es una proyección tridimensional de la energía… ¡una ilusión! 
Tramos de esas ondas se enrollan uniendo el principio con el fin de cada 
tramo sin perder su velocidad; forman figuras que se nos muestran 
estáticas ya que pierden su rumbo rectilíneo.  
 
Cuando por un efecto externo se desenrollan, continúan en línea recta a 
su velocidad natural, obviamente sin necesidad de aceleración previa. 
Observando una figura de Lissajous en un visualizador electrónico la 
vemos absolutamente quieta; no obstante los electrones en ese instante 
la están rotando a velocidades atómicas.  
 
Hemos insistido en este punto repitiendo explicaciones desde ángulos 
diferentes, con el fin de que el asunto quede claro ya que nos cambia la 
concepción que hasta ahora teníamos de las partículas y del átomo. 
!Adiós figura hermosa! La conclusión de la teoría spaXium es clara y 
contundente en éste caso: 
 
No existe partícula material alguna; el átomo no está constituido de 
bolitas como nos las pintan. ¡Existen figuras tridimensionales de 
energía donde la luz parece detenerse al presentar otras 
características, mas su velocidad y naturaleza permanecen intactas 
formando la ilusión de la materia.  
La materia carece de sustrato propio, !no existe! 
 
Nos queda una pregunta muy interesante por resolver: ¿Porqué una 
“partícula de materia” —que en la presente teoría se define como una 
figura compleja—, posee tantísima energía cuando se desenvuelve?  R/. 
Porque la figura que se condensa en una aparente quietud posee 
numerosas vueltas, curvas e interacciones difíciles de incluir en un dibujo.  
 
Electrónicamente es más fácil de demostrar la cantidad monstruosa de 
ondulaciones que intervienen en la formación de dichas figuras. Ya 
habíamos advertido lo difícil que es explicar el mundo atómico con base 
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en ejemplos cotidianos.  
 
Al carecer de otras alternativas, presentaremos una imagen cotidiana por 
medio de la cual el lector inteligente, mediante un esfuerzo generoso, 
podrá formarse su propia idea de por qué puede agruparse tanta energía 
en una figura: Para un buen observador, pocas palabras bastan. 
Se puede almacenar una increíble cantidad de trenes de ondas en un 
espacio reducido, aunque el enrollamiento de éstas se realiza formando 
figuras tridimensionales complejas empatando siempre el principio con el 
fin, circulando siempre a la velocidad de la luz dentro de si mismas. 
  
Estos dibujos no fueron delineados por la mano del hombre: 
Se trata de fotografías reales del proceso de enrollamiento al 
proyectar ondas electrónicas en una pantalla fosforescente. Leyes 
armónicas naturales se encargan de enrollarlas.  (Figuras de 
Lissajous.) 

 
(Se pueden ver todos los dibujos en el libro SPAXIUM) 

 
 

CAPITULO 16 
 

MEDICAL LISSAJOUS  SISTEM 
 
Como los minerales, las plantas y los animales, los seres humanos 

estamos inmersos en un mar de radiaciones que nos bañan 
constantemente y de cuya energía dependen nuestro equilibrio y 

nuestra salud física y mental. 
 
 
Desde que se evidenció  el hecho de que muchos pacientes obtenían 
alivio cuando por medio de los cuarzos y otros métodos se intentaba 
recuperar el equilibrio energético de las personas, la avalancha de 
estudios se disparó y los investigadores pioneros trataron de explicar de 
la mejor manera lo que ocurría; es decir, qué era lo que obraba en 
referencia a las vibraciones, ondas u  energías que allí intervenían.  
 
Las críticas de los médicos que se apegaban a los medicamentos 
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también se dispararon dado que las explicaciones científicas o técnicas 
no tenían fuerza de comprobación. Además, es muy difícil  detectar, 
controlar, nivelar o armonizar las energías corporales cuando no se están 
observando dichas frecuencias u energías. 
 
De ahí  que la fuerza de la crítica  recaía sobre  los  médicos 
bioenergéticos porque en realidad aquello que no se logre demostrar a la 
luz de la de la física, la química, las matemáticas y la electrónica entre 
otras ramas establecidas, no se toma como ciencia.  
  
La medicina "oficial" tampoco acepta los “chacras” ni nada que escape a 
la detección científica por medio de aparatos tecnológicos. La cámara 
Kirlian solo sirvió para agravar el problema porque se  demostró, a la luz 
de toda ciencia y sin lugar a ninguna duda, que las hermosas y coloridas 
"auras" y rayos que aparecían en las emulsiones fotográficas 
simplemente son corrientes de electrones que saltan desde cualquier 
cosa que contenga humedad y calor.  
 
Basta un alto voltaje, una placa electrostática, un papel fotográfico,  un 
fabricante ávido de dinero, un rebuscador y miles de cándidos para que 
se dé el efecto Kirlian.  Actualmente este sistema se encuentra 
computarizado con cientos de programas distintos que le revelan el nivel 
espiritual de la persona y hasta qué puesto va ocupar el paciente en el 
cielo después de muerto.  
 
Con lo anterior no se logra ennoblecer la  noble causa de la 
bioenergética. Es necesario actualizarse permanentemente, ser ético y 
renunciar a lo que en un tiempo se creyó como bueno y resulto no serlo.  
 
La gente ingenua se deslumbra cuando le dicen que esto aquello “es por 
computador o esta computerizado”. La computadora  también se puede 
programar para que arroje resultados falsos. Consiste en un ordenador 
y cada quien lo puede ordenar como se le antoje.  
 

¡EXCELENTE NOTICIA! 
 
La reconfortante noticia es que ya la técnica moderna logró desarrollar un 
sofisticado aparato que logra detectar y visualizar las frecuencias que 
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recorren nuestros cuerpos. Esto lo logra “en vivo y en directo” esto es, sin 
pasar por ningún programa de computación que se presta para 
hacer aparecer lo que se quiera.  
 
El  nuevo aparato muestra lo que está ocurriendo de verdad en tiempo 
real. Se trata del Lissajous Sistem; es como el microscopio de los 
médicos bioenergéticos. 
 
De esta forma el médico puede detectar fácilmente los puntos energéticos 
resonantes, observarlos detenidamente en una  amplia pantalla 
osciloscópica y analizar con precisión las desarmonías que afectan la 
salud del paciente.  
 
Luego, con la ayuda del sistema se crea un patrón artificial de las 
constantes vibracionales naturales que deben existir en la zona afectada, 
y se inducen sónicamente, por medio de láser o bien fotónicamente en el 
paciente para que el organismo tome el patrón de referencia y corrija la 
desarmonía.  
 
El sistema es netamente científico, experimentado y efectivo, aquí se 
descarta inmediatamente el efecto placebo porque obra en todos los 
casos; en realidad dos vibraciones sinusoidales que se desplazan según 
direcciones ortogonales dan lugar a figuras "de Lissajous". Lo anterior 
ocurre únicamente cuando alcanzan las relaciones armónicas cuánticas 
naturales. A continuación complementaremos la explicación:  
 

En la naturaleza las vibraciones existen sin poder percibirlas por las 
limitaciones que tienen nuestros órganos de los sentidos.  
Afortunadamente el Lissajous Sistem nos ayuda a demostrarlas y 
comprender lo que significa su equilibrio para ordenar y estabilizar las 
estructuras. Existe un principio físico que gobierna las consecuencias de 
las vibraciones: 

 

"Dos frecuencias de vibraciones diferentes se complementan en sus 
armónicas manteniendo el equilibrio de los cuerpos o sistemas que 
las producen. Cuando, debido a un desequilibrio entran en desfase 
arrítmico, pueden regresar a su funcionamiento normal al ser 
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estimuladas por un modelo artificial idéntico al original. 

 

En todos los estados de salud o enfermedad existe la participación de las 
frecuencias que interactúan en estados completamente armónicos. Las 
frecuencias artificiales específicas, producen respuestas biológicas 
específicas. 
 
Al cuerpo humano depende de las vibraciones celulares, de los órganos y  
de todos los sistemas; entonces, al descubrirse las relaciones de 
ondas óptimas para cada cuerpo u órgano, cuando estas degeneran 
perdiendo sus propias longitudes de onda, se debe someter a las 
mismas vibraciones de referencia o patrón de salud ya conocidas; 
de esta forma el paciente afectado regresa a su estado natural de 
salud. 
 

EVOLUCIÓN DEL “SISTEMA” 
(Una historia interesante.) 

 

El físico francés Jules Lissajous (Versalles 1822 - 1880)  inventó un 
medidor óptico, un telégrafo óptico y estudió las vibraciones elásticas y la 
composición de movimientos. También observo que, cuando hacía 
interaccionar dos frecuencias diferentes estas formaban unas curiosas 
figuras muy armónicas; el experimento lo realizó utilizando espejos que 
vibraban. 

 
Más tarde se descubrió que al utilizar péndulos e inclusive láminas con 
arenilla encima, y al hacerlas vibrar se formaban figuras similares. Desde 
entonces se siguieron llamando figuras de Lissajous. 
 
Ya en el siglo 20, con el perfeccionamiento del osciloscopio electrónico, 
volvieron a aparecer las mismas figuras y en este caso las formaban 
partículas atómicas —electrones— pudiéndose observar nítidamente en 
el tubo de rayos catódicos. No existía ya duda alguna que las misteriosas 
figuras constituían por sí mismas patrones universales de frecuencias 
que la Naturaleza debía utilizar para múltiples aplicaciones. 
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Lo sorprendente, y lo más importante del caso, era que las figuras 
aparecían repentinamente cuando al variar una de las dos frecuencias 
llegaban entre ambas a un estado preciso de mutua resonancia. Si una 
de las dos decaía la figura se rompía bruscamente quedando en la 
pantalla la visualización simple de esas ondas. No había duda entonces 
que los  patrones que estas figuras representaban estaban 
cuantificados. 
 
Tales figuras contribuyeron al desarrollo de la televisión moderna y 
actualmente los ingenieros electrónicos las utilizamos como guías para 
los nuevos inventos. Lo que no se sabía hasta hace poco era que el 
descubrimiento de Lissajous tendría un alcance inmenso en el ramo de 
la medicina. 
 
Ocurrió entonces, en la década de los 80, encontrándome trabajado en 
los laboratorios de la Erisson de la ciudad de New York, y al observar 
dichos patrones de ondas, pensé que la Naturaleza debió haberlos 
utilizado en los sistemas biológicos y se me ocurrió investigar 
concretamente en lo que concierne al ser humano.  
 
Recordé como Leonardo da Vinci (1452-1519), había encontrado 
relaciones exactas entre el cuerpo humano, el círculo y otras figuras 
geométricas además de otras sorprendentes “coincidencias”. 
 
¿Coincidencias? ¡No puede ser! la Naturaleza no ha hecho nada al azar; 
debió utilizar en el desarrollo de nuestros sistemas biológicos patrones 
universales  cuantizados obviamente naturales que se dan en todos los 
casos; la tarea era encontrarlos. Fue ahí cuando tomé el osciloscopio y le 
asigné la frecuencia de 9 ciclos que corresponde  exactamente al número 
de meses del ciclo del la gestación humana.   
 
Le sumé el doble (9+9=18) diez y ocho dio exactamente el número de 
respiraciones cada minuto que necesitamos para mantener nuestras 
vidas. Luego le sumé el doble (18+18= 36), treinta y seis es el número de 
grados centígrados óptimo en el que debemos mantenernos para estar 
saludables.  
  
De inmediato le sumé el doble (36+36=72) setenta y dos corresponde 
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exactamente a número de palpitaciones del corazón en condiciones 
óptimas. Le sumé  el doble (72+72=144) ciento cuarenta y cuatro y si a  
144 le agregamos un cero= 1440 es exactamente el numero de minutos 
del día y la noche.  
 
144 es un número muy discutido cabalísticamente pero no quise tomar 
ese rumbo. No obstante los asombrosos descubrimientos apenas 
comenzaban. Opté entonces por investigar algunas relaciones que debían 
ser comunes entre sistemas planetarios, ya que dependemos de sus 
ciclos astronómicos que determinan nuestros ciclos biológicos: 
 
 
Encontré que las 72 pulsaciones que el corazón del hombre da en un 
minuto corresponden exactamente a las los 72 años que el Sol requiere 
para desplazarse exactamente un grado por presesión equinoccial. 
 
Cada vez que respiramos nuestro corazón late 4 veces y el número de las 
respiraciones en ese minuto es 18. Esto guarda perfecta relación con las 
4 estaciones y los 18 años de mutación del eje terrestre bajo la influencia 
lunar.  
   
Las 25.920  respiraciones, que realizamos cada 24 horas, corresponden 
exactamente a los 25.920 años que demoran las Constelaciones para 
completar una vuelta zodiacal por presesión equinoccial. 
 
Basándome en estos parámetros exactos ayudado por las constantes 
naturales que arrojaban las figuras de Lissajous en un tubo de rayos 
catódicos de total precisión, encontré que, al dividir el número de nuestras 
respiraciones en un día, 25.920, entre las pulsaciones del corazón en un 
minuto (72) el resultado eran los 360 grados que tiene la Tierra  o los 
mismos en que esta dividido el círculo.  
 
Si dividimos ese mismo número por los 360 grados de círculo nos arroja 
con exactitud la frecuencia cardiaca: 25.920 dividido 360 = 72. 
Y si dividimos ese mismo número, 25.920 años que demoran las 
Constelaciones para completar una vuelta zodiacal por presesión 
equinoccial, en el número de respiraciones que el cuerpo requiere en un 
día —720—, el resultado es 36 el cual corresponde a nuestra temperatura 



 186

corporal optima.    
 
De otro ángulo: si a  25.920  le sumamos los números uno a uno  
2+5+9+2+0 = 18,  que corresponde exactamente nuestro ciclo de 
respiraciones por minuto y; si sumamos los dígitos individuales de 
cualquier número de los arriba encontrados (18: 1 + 8 = 9,    36: 3+6=9,   
72: 7+2=9,     144: 1+4+4=9... y así sucesivamente, el resultado siempre 
es 9  que corresponde al ciclo del nacimiento humano donde comencé la 
investigación. 
. 
Lo anterior fue simplemente el comienzo de una serie de 
correspondencias absolutamente exactas, que no dejaban la menor duda 
de que nuestro cuerpo opera con constantes de frecuencias  
naturales definidas  que podemos manejar con un amplio conocimiento 
científico y con resultados benéficos incalculables. 
 
Terminé el trabajo en el año 1980 y lo deje escrito en un informe que 
titulé: “Manual de Ingeniería Extraterrestre” Allí describí las constantes 
cosmológicas electrónicas y cuánticas que intervienen en la salud 
humana. 
   
No fue sino hasta el año 2005 que  el grupo multidisciplinario Quantic 
Medical Discovery, basándose en el estudio anterior, desarrolló el 
“Medical Lissajous Sistem”, el cual constituye un equipo de alta 
tecnología que amplifica y visualiza las frecuencias corporales —“ en vivo 
y en directo”— evidenciando de inmediato los puntos de conjunción y los 
desordenes que puedan presentar. 
 
Acto seguido, el aparato devuelve a los puntos resonantes esas mismas 
frecuencias con ondas sinusoidales de alta pureza, generadas mediante 
las figuras de Lissajous que produjeron en forma completamente natural 
esos patrones.  
 
Se remarca que  el aparato no funciona en forma digital sino análoga 
(Análogo quiere decir igual a…) y no obedece a ningún programa de 
computación susceptible a ser falseado. Es tan natural… como nosotros 
mismos. 
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EL DERMATRÓN 
 
El Dermatrón es un instrumento de diagnostico que basa su 
funcionamiento en inducir una corriente en el cuerpo del paciente y luego 
rastrearla en diferentes partes. Este procedimiento lo que se hace es 
medir la resistencia (óhmica) de la piel en los citados puntos de 
acupuntura. el resultado o las variables  electro resistivas es interpretado 
de varias formas por el Medico. 
 
Según nuestra Teoría de la No violencia contra las Células  no se debe 
introducir corrientes de electrones en el organismo porque le son 
extrañas. Ya sabemos que las células se comunican con pulsos de 
influencia electrostática y no con las corrientes eléctricas comunes que 
utiliza el hombre en sus aparatos eléctricos.   
 
Los impulsos o corrientes nerviosas no son flujos de electrones sino 
ondas “saltatorias” que avanzan por la influencia de los campos 
electrostáticos adyacentes a las membranas celulares. 
 
 El Medical Lissajous Sistem no mide corrientes eléctricas sino ondas. El 
tema es profundo y simplemente aprovechamos para hacer confirmarles  
a los Médicos Bioenergéticos que la ciencia está de su parte siempre y 
cuando realicen el esfuerzo de desechar los carente de demostración y 
acogerse únicamente a aquello que resista la más rigurosa comprobación 
basada en el caudal de información tecnológica que disponemos en la 
época actual. 

 
CAPITULO 17 

ONDAS Y EQUIPOS MÉDICOS 
 
Cuando nos acechan enfermedades que no se curan con 
medicamentos, es muy probable  que se deba a la contaminación 
eléctrica por la emisión de ondas antinaturales que nos 
descompensan los ritmos biológicos que mantienen la salud. Lo que 
se debe hacer es recurrir a un medico actualizado o, tanto en 
conocimientos como en equipos, (Medicina Integrática) para que 
erradique la causas de nuestros  más comunes quebrantos de salud.  
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CONTAMINACIÓN ELÉCTRICA 
Hay un sinfín de patologías asociadas a la contaminación eléctrica 

en el hogar y en el lugar de trabajo. 
 
 Vivimos  expuestos a la contaminación eléctrica proveniente de aparatos 
eléctricos, tapetes, alfombras  objetos de plástico, pisos de cerámica. Los 
pisos altos nos han alejado de  suelo el cual es el único medio natural que 
contiene abundantes iones negativos y por tanto está libre re de iones 
positivos dañinos. Éstos últimos causan insomnio, nerviosismo y estrés; 
también aumentan la excitación neuronal, aparecen tensiones 
musculares, dolores, agarrotamiento, cansancio, problemas cutáneos, 
conjuntivitis y pérdidas exageradas de cabello. 
 
Se ha investigado mucho sobre la contaminación química pero apenas 
estamos conociendo los resultados de las investigaciones en torno a la 
contaminación eléctrica ionizante. Afortunadamente se ha podido 
constatar que la mayor parte de tales trastornos desaparecen cuando  se 
nivela el ambiente aumentando el flujo de iones negativos altamente 
beneficiosos para la salud. 
 
Paralelamente al estudio de la contaminación eléctrica se evidenció que 
otro tipo de ondas eran altamente beneficiosas para la salud y ahí fue 
cuando los aparatos para estimular el cuerpo aparecieron como hongos.  
Se ofrecían artefactos con 2000 y más programas digitales que 
generaban todo tipo de ondas, y muchos terapeutas que confiaban 
ciegamente en los fabricantes y aplicaban esos efectos a sus pacientes 
con resultados  aparentemente satisfactorios… mas no duraderos.  
 
El gran problema es que existen aparatos fantasiosos que generan ondas 
cuadradas de alta frecuencia y ofrecen multitud de programas digitales no 
salidos de la investigación medico-científica sino del  trabajo  de un 
programador de computadoras que fabricó cientos o miles de dibujos los 
cuales aparecen en la pantalla al toque de un electrodo sobre la piel del 
aterrado e ingenuo paciente. 
 
Por otra parte, existen errores bastante crasos en  la aplicación de la 
magnetoterapia. Asegurar que el polo sur del imán  puede generar 
dolores de cabeza o estimular el crecimiento de bacterias, y el polo norte 
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es bueno para todo. Deben entender que  el magnetismo es un solo 
fenómeno, no dos. El hombre ha llamado  polo norte  al lado por donde 
parecen salir la líneas magnéticas y llamo polo sur el lado por donde 
supuestamente entran las mismas líneas o fuerzas de un imán. 
 
Más correctamente, en Física se le llama al fenómeno 
complementariedad, o sea que los polos son complementarios nunca 
pudiéndose separar el uno del otro.. donde  hay sur consecuentemente 
tiene que haber norte: si nos alejamos tan solo un milímetro del norte ya 
es  polo sur con respecto al punto de partida. —ya sea el terrestre o el de 
un  imán—. El asunto pertenece a las leyes de la Relatividad y no es 
saludable manejarlo tan a la ligera.  
 
Otro error que da vergüenza es decir que, cuando se acerca un el polo 
sur de un imán (que supuestamente es negativo), atrae el lado positivo de 
las células dando lugar  al alivio de un sin número de enfermedades. ¡que 
absurdo!, confunden polos magnéticos con cargas electrostáticas.  A los 
polos magnéticos del imán se le designa con + y –  simplemente para 
distinguirlos pero no tienen estas asignaciones nada que ver, ni pueden 
interactuar, con las cargas electrostáticas positivas y negativas de las 
células; son casos electrónicos enteramente distintos.   
  
Hay quienes han fabricado camas con cantidad de imanes debajo de 
estas apuntando el polo norte hacia arriba y el sur hacia abajo como para 
administrar al paciente únicamente el polo norte beneficioso, y alejarlo del 
polo sur pernicioso. No consiguen nada porque las mismas líneas 
magnéticas “sur” regresan al norte y “las norte” buscan de inmediato el 
sur”. sin penetrar lo suficiente dentro del cuerpo —dado de que pierden su 
efecto al cuadrado de la distancia, lo cual es demasiado. 
 
Además, los imanes permanentes no producen o ceden por si mismos su 
energía... de hecho no producen ninguna energía. La energía tiene que 
provenir de una fuente extra que se oponga o se sume a las líneas de 
fuerza y se convierta, en es te caso, en movimiento de electrones. La 
gente asocia el norte con lo positivo y lo positivo con el bien estar o el 
éxito en la vida. Es solo cuestión de palabras porque, en el caso de los 
radicales libres, los  iones  positivos son los dañinos para la salud y, en 
cambio los iones negativos son altamente benéficos y necesarios.  
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Las palabras a veces enredan a los no preparados en determinadas 
ciencias y puede originar a investigadores sinceros o comerciantes 
inescrupulosos a que fabriquen artilugios absurdos que supuestamente 
garantizan la recuperación rápida y efectiva en todas las enfermedades 
conocidas. Ejemplos de estos engaños son las pulseras magnéticas que 
anuncian por televisión, fajas imantadas,  almohadas con imanes para 
dormir, y toda suerte de atractivos y prometedores placebos. 
 
Otras camas, aun peores por lo peligrosas, utilizan  bobinas de carro 
alimentadas por corrientes alternas  atenuadas por”triacs” que producen 
ondas dietes de sierra.  El efecto placebo y la excitación magnética 
cortante estimulan al paciente que cree sentir alivio... mientras no 
comiencen a afectarlo adversamente los efectos contaminantes de estas 
disposiciones  electrónicas absurdas en cuanto a la salud se trata.  
 
La verdadera Magnetoterapia no utiliza imanes permanentes sino 
solenoides de gran tamaño que logran un cubrimiento total, o al menos 
completo de una extremidad, y utilizan campos magnéticos pulsantes que 
aportan energía extra orientado y energizando células y retirando 
sustancias toxicas del organismo.  

RADIOFRECUENCIAS 
 
Otros aparatos modernos, al aplicar altísimas frecuencias que no maneja 
el cuerpo, se producen estímulos que generan reacciones alentadoras, 
pero a largo plazo se ha constatado que esas altas frecuencias, 
obviamente no naturales a nivel biológico, también producen efectos no 
deseados. En el caso de frecuencias arriba de 100.000  ciclos pueden 
originar necrosis en tejidos isquémicos; caso comparable al de algunos 
medicamentos que arreglan por un lado y dañan por otro.   
 
De acuerdo a nuestra “Teoría de la NO violencia contra las células”, 
se ha logrado conseguir los efectos salutíferos del calor o fiebre artificial 
interna mediante  un aparato Termo Ultra Sónico. Este  moderno 
dispositivo 100% no invasivo, ya que produce ondas sonoras inaudibles 
dentro del rango que aceptan, conocen y producen  los seres biológicos, 
cumpliendo cabalmente con aquel  principio  que nunca falla propuesto 
por el gran sabio Pasteur—: “CREA FIEBRE Y TENDRÁS EL PODER 
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DE CURAR. 
 
El tema es caliente y profundo y lo resumiremos en pocas palabras;  
sabemos que los buenos entendedores sabrán ir más allá. Para contestar 
la pregunta del por qué las ondas en general que nos pueden perjudicar 
se utilizan para la recuperación de la salud, podemos hacer una analogías 
con los alimentos: las carnes y grasas animales definitivamente dañan la 
salud y, en cambio,  las frutas y hortalizas son sin duda alguna buenas 
para recuperar la salud. ¡No hay discusión!  

 

Caso análogo presentan las ondas: Las altas frecuencias ionizantes que 
no maneja el cuerpo y las ondas cuadradas —aunque sean de baja 
frecuencia— son perjudiciales para la salud; y las ondas de baja 
frecuencia compatibles con nuestras frecuencias biológicas naturales, son 
altamente benéficas, cuando se inducen por un medio terapéutico 
adecuado con el propósito de recuperar los ritmos energéticos. Nuestro 
organismo se afecta cuando se pierde la sincronía de los ritmos eléctricos 
debido a la mala alimentación y  al vivir permanentemente expuestos 
medio antinatural que llamamos civilización y modernismo. 
 
Actualmente la electrónica ha avanzado lo suficiente como para crear 
aparatos tecnológicos que beneficien en grande la salud sin necesidad de 
cometer violencia contra nuestras las células... que son las únicas que 
nos pueden devolver la salud. 

 
Afortunadamente, así como las ciencias exactas como la química y la 
electrónica han llegado a conclusiones definitivas por haber encontrado 
secretos y leyes de la Naturaleza que nunca cambian,  de igual forma la 
medicina esta encontrando leyes o constantes biológicas que nunca 
cambian y siempre obran.  
 
Bien se ha constatado que únicamente las ondas sinusoidales 
completamente puras — no alternas— sino directas pulsantes y de 
baja frecuencia son las que se debe utilizar para activar los sistemas 
energéticos corporales que han entrado en decadencia o desarmonía 
originando, como es obvio, la enfermedad. 
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Deben coincidir, lógicamente con las frecuencias naturales que 
utiliza el cuerpo cuando se encuentra en condiciones óptimas de 
salud y que ya han sido medidas por centenas de investigadores en los 
últimos tiempos y todos ellos han coincidido con una precisión irrefutable. 
 
Debe quedar muy claro que frecuencias arriba de  los 72.000 ciclos por 
segundo (72 kh.)  generadas con cualquier tipo de onda, no están libres 
de producir algún efecto nocivo; ello no quiere decir que no induzcan 
temperaturas deseables en el tratamiento de diversas patologías. 
 
Cualquier frecuencia, no importa que se ubique en el rango de las 
frecuencias corporales saludables, si se emite con “ondas cuadradas”, 
“ondas diente de sierra” o “flancos digitales”, es nociva para la salud y con 
seguridad tendrá efectos adversos a largo plazo.  
 
Quien así lo hace estará cobrando por aplicar al paciente la misma 
contaminación eléctrica con la cual la telefonía celular y otros aparatos 
digitales nos están bombardeando a toda hora gratis. ¡Qué amabilidad! 

 
CAPITULO 18 

LAS ENERGÍAS DE LA VIDA 
 
La electrónica invadió el mundo de la medicina de una forma tan 
acelerada y abrumadora que entre  muchos profesionales de la salud 
se observa una clara confusión en cuanto a la comprensión 
verdadera de algunos fenómenos electrónicos. El hecho se hace más 
notorio en ilustres médicos que escriben libros y dictan conferencias 
relacionadas con el manejo de las energías.  
 
Admiro y respeto a los Médicos bioenergéticos por su valor al tratar de 
demostrar que el ser humano no sólo es Bioquímico sino también Bio-
electrostático, Biomagnético, Biofotónico, Biocinético, y Biosónico; por 
tanto  han demostrado plenamente que no es solo con pastillas químicas  
no son lo único con lo que se debe tratar una enfermedad.  Ahora existen 
múltiples posibilidades de tratamientos exitosos utilizando otros medios no 
invasivos. 
 
De ahí el resultado tan apabullante que han tenido los aparatos 
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electrónicos  en el diagnóstico y tratamiento  de las enfermedades. Cada 
vez se recurre más a la electrónica, y esto quiere decir que los Galenos  
deben estar también cada vez más al tanto de los grandes avances en el 
mundo fascinante de la electrónica moderna. 
 
Pero se advierte que no somos organismos bioeléctricos ni bio-
radioeléctricos en el sentido de la corriente eléctrica ni de las ondas que 
usa el hombre para todos sus aparatos eléctricos y electrónicos. Por este 
hecho la energía eléctrica y las ondas de radio que generalmente 
conocemos no deben utilizarse aplicándolas al cuerpo en ninguna forma, 
cuando se trata de curar. 
 
Además ocurre, cuando un grupo interdisciplinario se reúne  para la 
investigación de  una enfermedad, se nota una seria incomprensión 
debida a los tan diferentes lenguajes que utilizan los profesionales, en 
este caso, Médicos, físicos, e Ingenieros electrónicos. Esto da origen a 
distorsiones y dificultades en el diseño de algún aparato que pudiera 
representar un avance importante en la lucha contra la enfermedad.  
 
Hablando con franqueza, los ingenieros en general sabemos poco de 
medicina y los médicos, en general, no  han penetrado intensamente en 
los profundos misterios que rodean el mundo de las partículas cuánticas, 
del movimiento de los electrones con los múltiples fenómenos de la 
impedancia y de las  manifestaciones radioeléctricas en toda su 
extensión. 
 
Lo grave del caso es que esta confusión ha dado lugar a la aparición de 
tendencias o medicinas esotéricas que manejan el asunto de las energías 
físicas de una manera deportiva, distorsionada y hasta cómica, eso sí, con 
un sabor científico donde se incluyen términos exóticos y energías, 
mentalizadas, áuricas, sutiles, pránicas, biotrónicas, etéricas o espirituales 
y demás sanguijuelas,  ¡que no existen! ni aquí ni en ninguna parte del 
Universo.   
 
Sería saludable para la humanidad que los médicos energéticos de 
vanguardia no se dejaran arrastrar por corrientes no científicas ya que con 
esto lo único que se logra es retrasar las verdaderas investigaciones 
concernientes a acabar con enfermedades que amenazan con convertirse 
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en reales epidemias. Valga esta introducción para adentrarnos con fuerza, 
pero con palabras y ejemplos muy sencillos en el fascinante mundo de la 
electrónica. 
 
Gracias a los científicos verdaderos que lucharon duramente para 
despejar las brumas de la superstición, y gracias a las ciencias exactas   
fruto de sus trabajos disfrutamos de las comodidades modernas como el 
teléfono, el computador, la Internet, televisión y, obviamente, a la 
electromedicina que ha rodeado a la ciencia de la salud  de sofisticados y 
efectivos aparatos para el diagnóstico y tratamiento de casi todas las 
enfermedades. 
 
Cada vez aparecen más profesionales respetuosos de las ciencias 
exactas que cuestionan a aquellos que se mezclan en la medicina 
utilizando supuestas energías sanadoras;  pero, cuando se les pregunta 
cuáles son esas energías responden con la evasiva de que los científicos 
aún no conocen el origen de dichas fuerzas “mentales, pránicas, sutiles, 
áuricas y etéricas” venidas del más allá, cuyas antenas son, en muchos 
casos, las manos sanadoras de un hombre “Puro”y elegido lleno de amor 
($) por la humanidad. 
 

¿CUÁNTAS CLASES DE ENERGÍA CONOCEN LOS CIENTÍFICOS? 
 
R/. La ciencia de hoy día conoce TODAS LAS CLASES DE ENERGÍA 
QUE EXISTEN EN EL UNIVERSO  Y NO LE QUEDA NINGUNA POR 
CONOCER. 
 
¿Tamaña afirmación será, acaso, una presunción científica influenciada 
por el orgullo del hombre?, de ninguna manera: la enfática afirmación se 
debe a la certeza  en que el Universo están basado sobre fenómenos 
naturales, a los cuales la Naturaleza  les impuso unos limites en 
cantidad y medida; fuera de estos limites no puede existir un 
fenómeno más. La naturaleza parte de lo sencillo a lo complejo, nunca al 
contrario, y nunca cambia sus leyes. Veamos el caso.  
 

LA GRAN LEY DE LOS TOPES 
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 “Todos los fenómenos del Universo presentan “topes” o límites en 
cuanto presión, velocidad, influencia, agrupación…” Esta Ley 
Universal es como todos los principios naturales de vital importancia, y su 
desconocimiento ha servido para llevar a investigadores desorientados a 
desatar teorías irónicas e irracionales.  
 
La Naturaleza fija un tope de 92 para albergar protones y electrones en la 
misma unidad atómica; más allá del tope fijado por la ley natural los 
átomos se tornan inestables o radioactivos y pierden los elementos que 
sobran. De acuerdo a esta ley universal la ciencia ya conoce TODOS los 
elementos que existen  en la Tierra incluyendo  los del resto de las 
Galaxias: “El que conoce bien un pedazo de arcilla de la Tierra conocerá 
la composición de toda la arcilla del Universo”. 
 
Todos saben que la velocidad de la luz presenta un tope; se debe a la 
elasticidad del medio perfectamente sólido del Espacio por el cual se 
desplaza. (libro “Spaxium”)  
 
Los mismos átomos presentan en su construcción topes inalterables. Las 
capas electrónicas se superponen de forma regular hasta un máximo o 
tope de 7; cada una de ellas puede contener un determinado número de 
electrones: La primera capa está completa cuando contiene un tope de 2 
electrones, en la segunda caben un máximo o tope de 8. Ningún átomo 
existente en la Naturaleza tiene la séptima capa llena o sea allí hay un 
tope.  
 
Los electrones de los primeros 18 elementos de la tabla periódica se 
añaden de forma regular, llenando cada capa al máximo antes de 
iniciar una nueva capa. Recordemos que las capas electrónicas se 
superponen de forma regular y tienen un tope.  
 
Una molécula de agua en su estado líquido puede soportar temperaturas 
de casi 100 grados centígrados sin cambiar en nada su estado líquido. Si 
la temperatura continúa acumulándose llega un punto donde pasa 
repentinamente de líquido a gas.  Lo mismo ocurre cuando el agua 
comienza a perder temperatura: continúa siendo líquida hasta que llega al 
punto crítico donde, súbitamente, se endurece. No existe un estado 
donde el agua sea medio liquida y medio gaseosa. La Naturaleza 
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evita los estados intermedios. 
 
Lo importante aquí es entender que en el caso de las energías también 
existe un tope que el hombre conoce. no pudiendo existir más  
“clases”  de energías arriba o abajo de éstos topes;  y entre una 
manifestación energética y la siguiente no puede existir un estado 
intermedio donde se pueda esconder una energía esotérica  inventada 
por un investigador iluso. Despejadas las brumas de la ignorancia y la 
superstición, ahora el lector inteligente podrá conocer, a ciencia cierta, 
TODAS  las energías que existen en el Universo sin que le falte ninguna. 
 

EL UNIVERSO RADIANTE 
 
Parece difícil  entender a cabalidad todas las energías que existen sin que 
nos falte ninguna, pero verán que lo podrán entender de una vez por 
todas antes de que termine el presente párrafo: “en todo el Universo 
solo existe una sola clase de energía que se origina en una presión 
espacial y su correspondiente depresión... esta es la energía del 
Espacio. 
 
De ahí se derivan 4 fuerzas fundamentales: La electromagnética, 
nuclear fuerte, nuclear débil  y la gravitatoria. Estas fuerzas dan 
orígenes  a las energías que conocemos de múltiples formas, todas 
conocidas y ninguna por conocer, de acuerdo a la “Ley de los Topes”.  
Estas manifestaciones de una misma energía las conocemos como: luz, 
calor, ondas de radio, rayos X, etc. 
 
Para no profundizar en el tema demostraremos que la energía 
electromagnética presenta topes no pudiendo existir otra energía ni al 
principio ni al final de su escala. La energía electromagnética se 
caracteriza y diferencia por su frecuencia de vibración; aunque se trata de 
la misma energía va tomando diferentes nombres, y, medida que va 
cambiando en tamaño y frecuencia, sus efectos van siendo diferentes: 
 
Cuando un solo ciclo de una onda electromagnética se demora horas o 
días en completarse se dice que son mareas espaciales u ondas de 
gravedad; tienen el tamaño de una galaxia cada onda. Una onda que 
demore un segundo en darse mide de la Tierra a la Luna (cada ciclo,) Las 
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ondas que se conocen como ondas extremadamente bajas tienen el 
tamaño de la Tierra y poco se utilizan. 
 
Cuando el medio electromagnético vibra a cientos de miles o a varios 
millones de ciclos en un solo segundo se conocen como ondas de radio  y 
varían el tamaño desde el de una montaña hasta el de un edificio.  Las 
microondas llegan al tamaño de un hombre, y, a medida que aumenta la 
frecuencia en ciclos por segundo el tamaño de las ondas disminuye, 
hasta llegar la medida de una abeja cuando se convierten en calor.  

 

Los rayos infrarrojos tienen el tamaño de una pulga; y la luz visible es tan 
pequeña como un grano muy fino de polvo. Hasta aquí las anteriores 
ondas no tienen efectos adversos sobre la salud salvo casos especiales 
que resaltaremos, y se les llama rayos no ionizantes. Pero arriba de la 
luz visible aparecen los rayos ultravioleta del tamaño de una célula y 
comienzan a ser peligrosos para la salud humana —entre más elevados 
mayor el peligro—;  a estos rayos se les llama ionizantes. 
 
Luego hacen su aparición los peligrosos y cancerígenos rayos X del 
tamaño de una molécula y más allá los mortales rayos alpha, beta y 
gamma del tamaño de un átomo, tienen la “cualidad” de destruir el 
sistema inmunológico. Estas ultimas radiaciones cancerígenas en alto 
grado se utilizan para “curar” el cáncer... ¡Magia! 
 
Por ultimo, se pierden en el Espacio los llamados rayos cósmicos del 
tamaño de las partículas subatómicas, no pudiendo existir más pequeños 
ya que la estructura del espacio no puede vibrar mas allá de su 
elasticidad natural, cumpliéndose un nuevo caso de tope universal 
impuesto por las Leyes físicas que controlan el Universo, y comprobado 
por la Teoría Cuántica la cual corroboró que más allá de la “Escala de 
Plank” no puede existir ninguna manifestación de partícula u onda: 
hablando de medidas: 0.0000000000000000000000000000000001  = 10 
-34 metros. 

 

Lo importante aquí es que estas energías son Cuantizadas, vienen en 
paquetes enteros no siendo posible que existan energías 
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intermedias entre estas no conocidas por la ciencia. 

 
Lector y autor hemos examinado la secuencia natural de las ondas 
hertzianas o energías electromagnéticas desde su comienzo, a partir de 
cero, hasta su ocaso  terminando nuevamente en cero, y no encontramos 
en el camino energías áuricas, “sutiles”, mentales, o espirituosas. La 
electrónica tiene  la capacidad de detectar la luz o energía de una 
cerilla desde una distancia de un millón de kilómetros; así que no nos 
hablen de energías muy sutiles que el hombre no puede detectar.  
 

 
CAPITULO 19 

 
EL UNIVERSO RADIANTE 

 
 
Este capítulo  le conviene a los Médicos porque, cuando se trata de 
utilizar aparatos tecnológicos radiantes,  lo primero es no perjudicar 
al paciente.  Por tan importante razón, es necesario mantenerse 
informado respecto a las más recientes comprobaciones científicas 
en el campo de  las radiaciones que se aplican con el propósito de 
restablecer y cuidar la salud.   
 
Lo segundo es  no hacer el ridículo ante médicos inteligentes y 
sensatos actualizados, y ante científicos e ingenieros electrónicos.  
Es muy común que algunos médicos un tanto ingenuos se dejan 
arrastrar por corrientes de pensamiento pseudo científico para 
utilizar simplemente placebos electrónicos y diferentes objetos y 
aparatillos que carecen de principios activos comprobados.  Se 
utilizan supuestas energías curativas y se dan explicaciones 
complejas y rebuscadas con sabor científico, pero de dudosa 
procedencia.  
 
Lo anterior ocurre con frecuencia en médicos de renombre que acuden a 
tradiciones milenarias y se apegan a ellas desconociendo por completo la 
ciencia actual. No todo es malo en los conocimientos antiguos pero 
tampoco todo es cierto: un error, por más que lleve miles de años en 
sustentarse no dejará de ser error... por más de 1700 años se  creyó 
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que la Tierra era cuadrada. Es fácil concluir que un conocimiento no es 
verdadero aunque venga de la China lejana o de la India milenaria.  
 
Lo tradicional no es prueba para que algo sea verdad o mentira, y es lo 
que más sacan a relucir quienes nos quieren imponer las seudo ciencias 
mezcladas con energías modernas exóticas.  
 
Lo tercero entonces sería no engañar, puesto que  hoy ya existen medios 
y aparatos que han demostrado su eficacia y obran en todos los casos —
bien sea que el paciente crea o no crea en ellos—  debido a que operan 
con principios activos científicamente comprobados por grupos de 
profesionales interdisciplinarios, compuestos por Médicos, Físicos, 
Químicos e Ingenieros calificados. 
 

¡La pregunta del millón de dólares! 
 

¿POR QUÉ SE UTILIZAN PARA CURAR LAS MISMAS ONDAS 
PERJUDICIALES LAS CUALES DEBEMOS EVITAR? 

 
Analizando el espectro electromagnético de arriba hacia abajo 
encontramos con las altamente mortíferas radiaciones nucleares 
empleadas para matar hombres en la guerra y células en los 
“tratamientos”; otras más “suaves  pero 100% cancerígenas  como los 
rayos x . La conclusión es que no nos explicamos por que las utilizan para 
curar cuando son propias para matar. 

 

Descendiendo en frecuencia y energía, aparecen los rayos ultravioleta 
elevados que originan quemaduras graves en la piel y definitivamente 
producen cáncer. Los mismos rayos ultravioleta en sus frecuencias bajas 
son menos nocivos. Más abajo la  radiación comienza a hacerse visible al 
ojo humano. La luz, desprovista de rayos ultravioleta y calor (luz fría) es 
necesaria para mantener la salud además de presentar efectos curativos 
sabiéndola utilizar adecuadamente (fototerapia y termofotónica no 
invasivas). 

 
Por debajo de la luz considerando la frecuencia en ciclos por segundo 
encontramos las ondas de calor de las cuales todos conocemos y 
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sabemos medir los efecto buenos y malos. Por debajo de éstas en 
frecuencia aparecen todas las ondas radioeléctricas de frecuencias fijas y 
constantes raramente producidas en la Naturaleza.  
 
Desde que aparecieron las primeras emisoras de radio y televisión se 
sospechó de los impactos perjudiciales que pudieran causar a la salud. 
No se lograron reunir pruebas contundentes ni número de casos 
suficientes que probaran la incidencia negativa de esas ondas.  
 
Sin embargo, en los últimos años se disparó la alarma y comenzaron a 
aparecer casos sospechosos de alteraciones a la salud que apuntaban 
todos ellos al influjo de antenas modernas transmisoras de microondas. 
Se evidenció claramente el hecho de que los aparatos digitales utilizaban 
una onda artificial no compatible con las ondas naturales.  
 
Principalmente dos cosas ha desarrollado el hombre que no existen 
normalmente en la Naturaleza las cuales, al no ser compatibles con la 
biología, la perjudican en sumo grado. Son estos elementos 
completamente antinaturales: Los plásticos y las ondas cuadradas. De 
los plásticos ya sabemos que la Naturaleza no sabe como reciclarlos y 
permanecen en ella contaminándola durante miles de años. 
 
Lo que la gran mayoría no sabe aún es que las ondas cuadradas no son 
ondas propiamente dichas sino pulsos o flancos separados donde 
los cortes bruscos de flujo forman picos de alta energía 
definitivamente peligrosos para la salud. No vemos en la Naturaleza 
“ondas cuadradas o diente de sierra porque estas no son ondas, así de 
sencillo.   
 
Las “ondas cuadradas” se obtienen de un corte brusco de una onda 
senoidal o natural mediante una degradación de esta última. En términos 
no electrónicos la onda cuadrada es un residuo o pedazo aislado de una 
onda natural sinusoidal. Esto provoca  fuertes cortes aislados unos de 
otros, útiles y necesarios en el sistema  digital. (Los ingenieros 
electrónicos sabrán comprender que no estamos utilizando un 
idioma técnico). 
 
La electrónica moderna descansa sobre dos fuertes pilares: el sistema 



 201

análogo que utiliza ondas sinusoidales naturales y el sistema digital que 
funciona con base en ondas cuadradas completamente artificiales. La 
biología es análoga, nuestros ojos son análogos, nuestros oídos solo 
pueden escuchar ondas análogas y nuestro corazón genera pulsos 
análogos, nunca se notan ondas cuadradas en nuestro funcionamiento 
orgánico. 
 

¡EL SONIDO DIGITAL NO EXISTE! 
 
Cotidianamente decimos que este o aquel equipo de sonido es muy fiel 
porque tiene sonido digital. ¡Imposible!: Los procesos de dicho aparato 
son digitales en cuanto a la información sonora con base a “unos y ceros” 
dentro del aparato; pero, una vez procesados la información  digital que 
equivalía al sonido, tiene que ser entregada a un circuito completamente 
análogo para que los convierta en sonido natural que logremos escuchar. 
Todos los instrumentos musicales naturales (no electrónicos) producen 
ondas sinusoidales con sus respectivas armónicas sinusoidales. 
 
Todos los parlantes, bocinas o altavoces que se fabrican en el mundo 
únicamente pueden reproducir ondas sinuosidades, nunca podrán 
reproducir “ondas cuadradas digitales”, veamos: Los electrones posibilitan 
la onda cuadrada porque, al ser tan rápidos y casi carentes de peso, 
pueden cambiar de dirección instantáneamente a  velocidades atómicas.  
 
Todo lo contrario, el cono del parlante al tener peso lo afecta la inercia 
impidiéndole cambiar de dirección instantáneamente modificando o 
“analogando” cualquier impulso digital que se le induzca.  En nuestro 
tímpano también ocurre igual cosa porque está diseñado para recibir 
únicamente ondas sinusoidales naturales y no ondas cuadradas 
artificiales. Si, mediante un sintetizador de sonido digital, se le envía una 
onda cuadrada a una bocina, esta deformará esa onda  y producida un 
sonido distorsionado, feo, hiriente al buen oído, pero necesariamente 
análogo. Por tanto  el “sonido digital” no existe. 
 
ONDAS SINOSOIDALES O NATURALES PURAS CON SUS 
CORRESPONDIENTES ARMÓNICAS 

 



 202

ONDAS ARTIFICIALES CONTAMINANTES,  

PERJUDICIALES PARA LA SALUD 

 
a) diente de sierra.    B) triangular.     C y d)      senoidales  
rectificadas.                e) pulsos digitales. F y g) distorsionadas o 
deformadas electrónicamente. 
 

LA TRANSMISION  DE ONDAS CORTADAS ES EL PROBLEMA 
 
Ya es bien conocido el hecho de que los cortes bruscos de una onda de 
alta frecuencia origina la salida de calcio a través de las membranas de 
las células. Las investigaciones del físico- medico Dr. Lebrecht Von 
Klitzing, la cual constataron los físicos de la Clínica Universitaria de 
Lubeck, según la cual la reacción inmunológica de las células 
sometidas a campos pulsantes recortados bruscamente, queda 
reducida en un 90%. 
 
Científicos de  la Universidad Gutemberg de Maguncia han dado  la voz 
de alarma después de efectuar  repetidos experimentos con ratas 
sometidas a transmisiones digitales: Sin duda alguna los teléfonos 
celulares contaminan al usuario principalmente y contaminan el ambiente. 
También lo hacen quienes usan aparatos para estimular el cuerpo que 
trabajen por medio de ondas cuadradas o pulsos digitales, inclusive 
los que emitan altas frecuencias que las células no puedan manejar. 
Estas afirmaciones no tienen retroceso, veamos: 
 
En las redes portadoras de información en los teléfonos celulares, la 
conversación es cortada bruscamente 217 veces cada segundo y ahí 
radica el mayor problema en lo que respecta a la salud. Obviamente las 
compañías multinacionales tienen poder para opacar el problema y han 
determinado parámetros arbitrarios de los cuales dicen que no son 
perjudiciales para la salud. 

 
Estos parámetros son basados en el término medio entre la pulsación 
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máxima de peak y las pausas. Obviamente el término medio lo 
consideran tolerante o inocuo. A la gente común la pueden engañar 
fácilmente pero a los ingenieros no: si sumamos unos poderosos golpes 
con unas suaves caricias y le sacamos el término medio el resultado será 
unos suaves masajes. ¿Pero de los golpes poderosos, que son reales, 
qué nos dicen? 
 

YA LA RED DE TELEFONÍA CELULAR ES UN HECHO QUE 
TAMPOCO TIENE RETROCESO Y LA HUMANIDAD NO RENUNCIARÁ 

A EL. ¿QUE PODEMOS HACER? 
 
La contaminación también es un hecho y,  ya que el hombre la ha 
producido, también ha inventado excelentes purificadores de aire para 
contrarrestar los efectos nocivos. 
 
La contaminación por iones positivos es fruto del hombre que taponó el 
suelo con pavimento y se aisló de la tierra; también inventó el 
sintetizador de iones negativos que los extrae del suelo y los 
descarga en el ambiente donde se encuentran las personas que 
aman la salud. 
 

 
CONCLUSIÓN 

 
Medicina es: “todo aquello que cura”...  Sin embargo es necesario 
contar con la supervisión de su Médico Bioenergético, el cual es el 
único que debe iniciar los tratamientos, además de guiar al paciente 
regularmente en el uso adecuado de estas técnicas invalorables. 
 
Los Médicos se han preparado durante largos años de estudio y 
cuentan con experiencias importantes difíciles de improvisar en un 
corto informe como el presente: ¡Cuando te enfermes acude al 
médico!  
 
Afortunadamente hoy día la electrónica moderna se ha constituid en 
el principal motor de ayuda en prácticamente todos  los problemas 
de la salud. 
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La tecnología de punta y los sofisticados aparatos han acortado los 
procesos en acciones sorprendentes evitándonos intervenciones tan 
riesgosas como dolorosas.      
 
Los mejores médicos son, sin duda alguna, aquellos que se 
mantienen actualizados, dispuestos a acoger las medicinas 
complementarias que brinden al paciente un cubrimiento integral y… 
 
 …obviamente, aquellos que cuentan con los aparatos más 
avanzados para el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades.            
 
 
 
Busqué el origen de la materia y vi que estaba hecha de 
energía. 
 
Busqué el origen de la energía y vi que estaba hecha de 
vida. 
 
Busqué el origen de la vida y vi que estaba hecha de amor. 
 
Busqué el origen del amor y vi que estaba hecho de Dios. 
 
Busqué el origen de Dios… y lo encontré en el interior de 
todos los hombres, animales, plantas y rocas. 
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